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En Cariñena, donde se han reunido esta mañana labrado
res de nuestra zona para protestar contra la discrimina- 
^ción de que es objeto el campo en todos los aspectos, se 

pablaba de la posibilidad de que el miércoles se produjera una 
("vasión de las carreteras por parte de los vehículos agrícolas 

pn nuestras provincias y en las de Cataluña. Ahora la Agencia 
píe confirma este supuesto y que "entre quince y veinte mil 
tractores agrícolas podrían ocupar la carretera de la provin
cia de Lérida si fructifica la huelga general convocada por la 

Unió de Pagesos". Contra esta postura se manifiesta la 
Federación Independiente Agraria de Cataluña", que pide 

pue se espere antes a la decisión del Gobierno sobre ios precios 
agrícolas y luego se tomen las medidas que se crean oportunas, 

pero parece que esta medida de invadir las carreteras con los 
tractores tiene más relación con los sucesos de Valencia 
pe con el tema de los precios, por lo que primero se anuncia 
e concentración de vehículos para mañana, y para el viernes la 

I uitervención" de ios mercados abastecedores de productos 
agrícolas.

Para reianana se esperan 
grandes concentraciones 
agrarias en Aragón y Cataluña •

 La violencia destacada 
ayer en Valencia ha 
enrarecido el ambiente

Ayer en Vitoria
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gritos tras El fimBral
IH V-3 Policía Armada mantiene alta la moral frente 

al acoso terrorista: "NO NOS REDUCIRAN"

Director

Í^bricados 
hormigón 

^hiado.

VITORIA, 7 (Logos). — El funeral ce
lebrado anoche, s las ocho, en la catedral 
nueva de Vitoria, en sufragio de las almas 
de los dos policías armados asesinados el 
domingo, contó con la presencia de más 
de cinco mil personas. En lugar desta
cado se encontraban el director general 
de Seguridad, el general inspector jefe de 
la Policía Armada y el capitán general de 
la Sexta Región Militar. Presidió la con
celebración, que fue hecha por veintitrés 
sacerdotes, el teniente coronel vicario 
castrense de la Sexta Región, que en la 
homilía dijo: "Una vez más el terrorismo 
y la violencia han segado dos vidas en 
flor. Una vez más, las fuerzas al servicio 
del orden público, en defensa del mismo, 
han ofrecido su vida. Es tiempo de silen
cio de profundas reflexiones y de 
acción".

Finalizada la misa, se rezó una ora
ción fúnebre, interrumpida por voces 
que pedían justicia y no perdón.

A continuación, treinta coronas de 
flores, portadas por otros tantos poli
cías de paisano y de uniforme fueron 
sacadas del templo y cargas, en vehí
culos policiales, que posteriormente, 
escoltarían a los coches fúnebres en el 
viaje hasta los lugares de origen de los 
fa'lee id os. Un grupo de jóvenes comen
zaron a dar gritos de "ETA asesina", 
"España unida, jamás será vencida", 
entre otros muchos, los jóvenes fueron

coreados, por las seis o siete mil perso
nas que se habían congregado junto a la 
portada de la catedral. La salida de los 
féretros fue acogida con grandes aplau
sos, y cuando los coches se ausentaron, 
los jóvenes, que portaban dos banderas 
españolas, iniciaron una manifestación, 
siendo seguidos y adelantados por gran 
número de policías de uniforme, que se 
mezclaron en las filas de manifestantes.

La manifestación se dirigió al Go
bierno Civil, pero, antes de llegar a dicho 
lugar, los policías que iban en la manifes
tación se separaron de los civiles. Los 
manifestantes se congregaron ante la 
puerta del edificio del Gobierno Civil, 
dando gritos contra el Gobierno. Des
pués solicitaron que se colocara una ban
dera a media asta en el balcón del inmue
ble, a lo que procedieron el alcalde de 
Vitoria Y el gobernador civil de Alava. 
Después reclamaron que se colocara un 
crespón negro en la bandera. Una vez 
hecho esto, se cantó el "Cara al Sol".

Según informaba "Diario 16" esta 
mañana, se registraron golpes y agresio
nes contra periodistas y jóvenes con cha
quetas vascas.

nización terrorista ETA el atentado de 
Vitoria.

El anónimo comunicante colgó el 
teléfono seguidamente, sin dar más expli
caciones.

En este atentado fueron asesinados 
dos policías armados y otros tres resulta
ron gravemente heridos

SAN SEBASTIAN: TRES 
POLICIAS HERIDOS POR 
MANIFESTANTES

asxassEBE

ETA RE/V/ND/CA EL ATENTADO

BILBAO, 7 (Europa Press).— A las
clie^ de la mañana de hoy se recibió una 
llamada telefónica en el diario “Deia", 
en la pue fue reivindicado para la orga-

SAN SEBASTIAN, 7 (Logos). - Tres 
policías armados han resultado con heri
das leves y un "jeep" con varias abolla
duras, como consecuencia del apedrea
miento de que fueron objeto cuando tra
taban de dispersar una manifestación en 
contra de la instalación de la central nu
clear de Lemoniz.

Los manifestantes alrededor de tres
cientos, después de recorrer varias calles 
de la ciudad realizaron una sentada en la 
avenida de España, la principal arteria de 
la ciudad y cortaron el tráfico durante 
cuarenta y cinco minutos. La manifesta
ción fue dispersada por la Policía Arma
da que utilizó medios antidisturbios.

Los manifestantes arrojaron piedras 
y otros objetos que provocaron heridas 
leves a tres políticas y desperfectos en 
el vehículo.

(Más información en página 5)
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ESTRATEGIA DEL MIEDO

FEO VICIO PARALISIS FRANQUISTA

API azamiento sensato

presidente a quedar vapuleado en la
de municipios con pesomayoría PACTO NATURALespecífico. Es muy consciente de que
el primer paso para una

TT

polémico
Por Angel Sanche:

(De “Mundo Diario")

RAMON

porque la estructura del poder en 
España -el poder inveterado de las 
derechas- tiene uno desús más firmes 
apoyos en los municipios".

más que empezar. La han propiciado 
los mismos que la terminaron el 1 de 
abril de 1939.

la dreta amb una presentado que 
garantís formalment una linia 
continuista i no rupturista en aquell 
terreny."Así titula "Diario 16" su 

comentario editorial;

HABfóA

DOLFO Suárez, en colaboración con Manuel Fraga, acaba de hacerle a 
Felipe González el más escandaloso timo del "tocomocho político de los 

último! tiempos. E/error del PSOE ha
es guien pactando con Suárez, ha resultado decisivo para que la UCD rompa el 
compromiso adquirido de que los comicios locales se convocarían al mes de 

tener listo el proyecto de ley. Una judiada con contubernio y todOj.

Toda la coartada de que disponían 
los socialistas a la hora de tragar con 
proyecto tan irracional desde el punto 
de vista democrático estribaba en eso: 
en que las elecciones municipales se 
celebrarían antes del verano. Ahora se 
encuentran con que la UCD se la ha 
jugado a nivel de Comisión de Interior, 
lo que no es más que un adelanto de lo 
que sucederá en el Pleno.

Es decir, los votos de UCD más los 
de AP son suficientes para barrer a las 
demás minorías parlamentarias.

Suárez ya tiene lo que perseguía: 
aplazar la renovación de 
ayuntamientos y diputaciones para 
cuando la suerte le sea menos adversa. 
Miedo, no. Terror es lo que tiene el

"¿Se puede justificar, en le rebiete 
de une derrote, que UCD haye roto el 
pacto que tenía con el PSOE de 
convocar les elecciones municipales en 
un plazo máximo de treinta días 
después de que se promulgue la ley 
que regula esas elecciones?

A/E-7-3-7

Ch EL WA oe «CJf, GRUriVR 
1 OeSWíMftOA lA OftftiClOH RR- 
LWKTBfóA, SE ** CUMRTO ÜX 
pwiaijs oweiws k retrasar
lAS MUNtClPAteS.
laoueraa ha

EMPEZADO

Manuel Campo, desde 
"Tele/eXpres", carga contra Suárez.

"Suárez ha recuperado algo rnuy 
suyo: hacer las cosas cuando conviene 
no al país como sería justo, tampoco a 
la mayoria como seria razonable, sino 
cuando conviene a la minoría 
mayoritaria de UCD.

Es ese un vicio feo, heredado de una 
época que convendría superar 
definitivamente, sobre todo porque la 
nueva alcaldada de ayer se produce al 
día siguiente de que por primera vez la 
oposición clavara un puyazo al 
Gobierno en el Congreso al ganar la 
votación de censura por haber 
remodelado el gabinete a su gusto, a su 
aire y a su fecha”. -

Jaume Guillamet incide desde 
"Catalunya Express" en el enfoque de 
la izquierda.

"UCD i AP no tenen cap interés en 
canviar els ajuntaments franquistes. 
Per l'oposició és fonamental. La 
democrácia no acabará de ser un fet 
mentre la política de cada día ais 
ajuntaments i diputacions paralitzades 
deis anties politics del franquisme. Ais 
partits d’altra banda els cal anar més 
enllá del marc formal del Parlament."

MADRh 
. está dispue 
pe rd lice 
considera a 
las elect 
retrasándose 
Solana, d 
reunión m 
para inforn 
federal del 
sábado y el

El seño, 
'había ápro¡ 
para el pn 
204 milloni

En- torni 
ba tomado 
elecciones 
españoles, j

eso sería
derrota clamorosa en unas nuevas 
elecciones legislativas, por cuanto ya 
no dispondría como ahora dispone de 
los caciques municipales para imponer 
su ley en las urnas destinadas al 
Parlamento. A Martin Villa le sena 
más difícil darle a la manivela como le 
dio en junio. Don Rodolfo si sigue en 
su poltrona es porque el hombre tiene 
oficio a la hora de tratar con alcaldes y 
presidentes de diputaciones. Se los 
conoce a todos desde los tiempos de la 
camisa azul y del Verticato.

Por tanto, no hay que creerse para 
nada las razones que arguyen los 
caballeros de la UCD; que si la 
Constitución es lo primero y sería 
comprometido meterse en la harina de 
unas elecciones casi simultáneas; que si 
después del gol que le metieron el otro 
día en el Pleno con lo de la crisis de 
Gobierno se rompió el pacto, etc; 
Sobre todo, esto último —que suena a 
rabieta de párvulo castigado sin 
postre— nos produce risa al comprobar 
que el señor Fraga y su gente también 
contribuyeron al gol votando contra el 
Gobierno y, sin embargo UCD no ha 
tenido inconveniente en aliarse con 
ellos.

Por si tuviéramos dudas sobre los 
objetivos de la derecha unida, el 
señor Fraga declaraba en "Arriba" que 
"las elecciones municipales están 
suficientemente lejos como para no 
hablar ahora de estrategias". Y añade 
el siguiente detalle (tomen nota); "Los 
ayuntamientos se encuentran 
arruinados y las campañas pueden 
ser muy demagógicas". Es decir, como 
los ayuntamientos están arruinados a 
causa del sistema en el que el propio 
Fraga ha tomado parte activísima, que 
sigan estándolo. Sublime.

Cuando se ha venido hablando de la 
entente Adolf o-Fe lipe, surge la 
ruptura. En octubre fue Carrillo. 
Ahora, Fraga. La guerra no ha hecho

Todo parece indicar que a UCD ese 
pacto no le gustaba absolutamente 
nada, y que llegó a él por una simple 
razón de dinámina poh'tica. El 
proyecto de ley tenia que llegar 
pactado al Congreso,' pero las 
estrategias quedaban ocultas. El 
Gobierno no podía amarrarse a esos 
treinta días, y buscó la oportunidad 
para romper el cerco.

Y es que todos saben lo que se 
juegan en estas municipales. Mejor que 
nadie, tal vez, el Gobierno 
porque elecciones de este tipo tengan 
en nuestro país la aureola de haber 
terminado con una monarquía sino

Josep Meliá, en "Avui", inserta el 
pacto UCD-AP en el marco del último 
reajuste gubernamental.

"Els observadors troben tan evident 
aquesta entesa entre els dos grans 
partits de la dreta que jutgen que 
l'intent desesperat de conservar la col- 
lab or a ció deis homes de Fuentes 
Quintana -concrètement Alvarez 
Rendueles i José Luis Leal- devant le 
politice economice serie justi fieed a 
per la nécessitât de vestir el tomb cap e

En "El Noticiero Universal", Jordi 
Doménech conecta con las 
explicaciones de la derecha.

"Lo sensato parece posibilitar que 
los debates del texto que debe regular 
en el futuro la vida pública de los 
españoles se efectúe en un clima de 
calma y tranquilidad que permita, y 
pese a todas las dificultades, seguir 
manteniendo en la mayoria de temas 
posibles un consensus entre todas las 
fuerzas políticas parlamentarias. Y 
esto, dígase lo que se diga, sería muy 
difícil de lograr en medio de un 
ambiente apasionado como es el que 
preside toda campaña electoral. "
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El PS O E pasa a /as movi/izac/ones populares

“Seri culpa dei Gullin'’
(Que los próximos meses sean más o menos movidos)

/iHADP/D, 7 (Logos).- "EJ PSOE no 
está dispuesto a admitir que e/ Gobierno 
pa rd lice e/ proceso democrático, y 
considera abso/utamente inaceptab/e que 
las elecciones municipa/es sigan 
retrasándose", ha manifestado don Javier 
Solana, diputado de/ PSOE, en una 
reunión mantenida con /os periodistast 
para informar sobre /a sesión de/'comite 
federa/ de/ partido mantenida durante e/ 
sábado y e/ domingo.

Ei señor So/ana di/o que e/ comité 
’había aprobado e/ presupuesto de gastos 
para e/ presente año, e/ cua/ asciende a 
204 mi//on es de p ese tas.

En- torno a /as municipa/es di/o que se 
ba tomado /a reso/ución de ir so/os a /as 
elecciones en /os 8.000 municipios 
españo/es, y que posib/emente se admitirá

en /as /istas a personas independientes de 
c/ara tendencia democrática. A.ñadió 
asimismo que ante /a actitud de/ 
Gobierno frente a /as munidipa/es e/ 
comité ba acordado rea/izar una^smpada 
de movi/izaciones popu/ares para 
presionar y que /a campaña consistirá en 
interpe/aciones en e/ Par/amento, recogida 
de firmas, manifestaciones y otros actos 
masivos. "Será una movi/ización -di/o- 
en /a que podrán participar todos /os 
grupos po/íticos que estén convencidos de 
/a necesidad de que /as municipa/es se 
cé/ebren cuanto antes. Si e/ Gobierno 
acepta /a ce/ebración de /as e/ecciones en 
/a fecha prevista en /a disposición 
transitoria de proyecto de /ey municipa/, 
aprobada por todos /os grupos 
par/amentarios, cesará /a movi/ización".

la mentalidad suarista, con 
sus vestigios patentes del 
antiguo régimen, se refleja 
en el hecho de no haber 
explicado todavía al país, ni 
al Parlamento, las razones 
del cambio gubernamental, 
lo que le costó al Gobierno 
la justa condena de esa 
actitud en el Congreso de 
los diputados. '

ELECCIONES 
MUNICIPALES

La primera decisión 
importante adoptada bajo el 
nuevo Gobierno, ha sido el 
negarse a fijar fecha para las 
elecciones municipales. El 
PSOE manifiesta ante el 
pueblo que ño está 
dispuesto a tolerar que el 
Gobierno Suárez detenga 

' unilateralmente el proceso 
democratizador según los 
intereses partidistas de 
UCD.

desastrosa política exterior 
del Gobierno, manteniendo 
relaciones oficiales y 
comerciales (venta de 
armas) con los regímenes 
racistas de Africa Austral, 
en contra de la resolución 
de la ONU y con manifiesta 
hostilidad hacia los 
movimientos de liberación, 
al prohibir hace tres meses 
la Conferencia de la Liga de 
los Derechos de los Pueblos, 
que iba a celebrarse en 
Barcelona, empañándola 
imagen que debe dar 
nuestro país en plena 
transformación desde una 
dictadura hacia una 
auténtica democracia.

INEFICACIA 
POLITICA

Prueba de esta ineficacia 
política es la nula influencia

que directa o indirecta
mente se ha ejercido en la 
mencionada reunión de la 
OUA donde de 40 países 
sólo dos Se han opuesto a lá 
resolución.

Aprovecha también el 
C.F. para denunciar la 
ratificación del tratado 
pesquero con Marruecos que 
tan graves consecuencias 
tiene en Canarias y resalta la 
inoportunidad, quizás 
bucada, de la fecha de la 
ratificación én las Cortes, 
días antes de la reunión de 
Tripoli.

Por último, insta el C.F. 
a una política de realidades 
y no sólo de buenos 
propósitos, en relación con 
las ]slas Canarias, parte 
entrañable de la Patria que 
el resto del Estado mira hoy 
con la mayo? atención, 
preocupación y afecto.

R e s p e.c t o 
.consecuencias 
movilizació n, el 
Solana manifestó: “

a las 
de la 
señor 

Que los

CRISIS EN UCD

El reciente cambio de
próximos meses sean más o 
menos movidos será culpa 
del Gobierno”. ‘ ‘El 
Gobierno y su partido serán 
responsables totalmente por 
no cumplir el pacto de La 
Moncloa, y por no respetar 
el calendario para’^ lás 
municipales”.

ministros operado el 27 de 
febrero no constituye 
simplemente una crisis en el 
equipo, gubernamental, sino
que refleja 
permanente e 
UCD.

La crisis del 
com ienza en

la crisis 
interna de

Gobierno ni 
I los di'as

“No estamos dispuestos a 
admitir que se paralice el 
proceso democrático y 
consideramos inaceptable 
el retraso de las municipales

buenas
TARDEl

El P.S.O.E. exigirá con 
toda energía y con todos los 
recursos a su alcance la 
democratización de los 
municipios. Es intolerably 
que por tiempo indefinido 
se pretenda hacer seguir la 
contextura franquista de tos 
concejos y diputaciones en 
todo el país.

LA UNIDAD 
SOCIALISTA

Ahora verá el Gobierno quienes somos. En la foto, la plana mayor del PSOE
-Gohio '“’"Io al deseo del 
‘íalendTr® elaborar un 
'lem^r*? politico con las 
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que ^®oor Solana dijo 
Posible °? cegamos a un 
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se 
I a

K E
do [elativo a los
Sni, Moncloa el 

.Indicó que
IJüe insistiendo 
l^l’lidad ‘^^'^Plan en en 

su

de 
es

inmediatos del cambio de 
ministros, ni ha terminado 
con los relevos que se han 
llevado a cabo. Por el 
contrario, lo que pone en 
crisis permanente al partido 
del Gobierno son sus 
contradicciones internas, al 
ser una mixtura de 
autoritarios conversos y 
representantes de la 
oligarquía, con gotas de un 
progresismo sinceramente 
democrático, progresiva
mente aisladas en el 
complejo ucedista. Ha 
bastado que unos técnicos 
planteen simplemente 
reformas económicas 
sectoriales de acuerdo con 
las más perentorias 
necesidades del Estado, para 
que los representantes de la 
oligarquía en el seno del 
Gobierno crearan el 
conflicto, como en el caso 
de la siderurgia, del plan 
energético, de los precios 
agrícolas, etc.

Con la remodelación de 
ministros se ha reforzado 
más todavía el poder 
personal de Adolfo Suárez, 
y con ello, a la vez, se 
reduce su ámbito de 
maniobra en tanto que 
isume más directamente la 
responsabilidad de todos los 
problemas que no parece ser 
capaz de resolver.

El Gobierno tendría que 
abandonar su política de 
posponer continuamente 
los problemas, de transferir 
responsabilidades, y encarar 
la función propia del poder, 
presentando al Parlamento y 
al país un programa efectivo 
de Gobierno tanto de 
política nacional como 
internacional.

El comité federal del 
PSOE toma nota de las 
negociaciones en curso para 
la sesión entre el PSP y 
PSOE, y aprobando la 
orientación de las mismas, 
insta a los órganos 
ejeçutivos para culminar la 
tarea.

Entendemos que la 
unidad PSOE-PSP 
representa el más decisivo 
paso que ahora podía da^e 
hacia la unidad de los 
socialistas en un solo 
partido, con el 
enriquecimiento queeilo
supone e n todos los
órdenes. Este proceso de
unidad es
importante

tanto más 
cuanto que

anuncia la convergencia de 
todo el electorado socialista 
hacia un solo partido que 
representa la esperanza de 
consolidar la democracia en 
nuestro país y transformar 
en - profundizar la sociedad 
española.

SITUACION EN 
CANARIAS

MAL EJEMPLO

Fre nte 
ejemplo 
ci ud ada na

a I 
d e

El comité federal ante la 
situación del archipiélago 
canario agravada por la 
resolución del Consejo de 
Ministros de la OUA

®*trema y 
Rn .p^^^ructuración 
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R’^SoLh'*'' na 
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EL PODER PER
SONAL DE SUAREZ, 
REFORZADO

La crisis del Gobierno no 
laha terminado porque 

crisis connatural a UCD 
no - tienepersiste. UCD

credibilidad, y se encuentra

Las 
el

------ Son 
.híí® P'an ha

en p e r m a 
inestabilidad,
pretende 
adopción 
centristas,

nente 
porque

aparentar la 
de actitudes 
siendo en el

están dando 
laboriosas del
sindicatos 
populares,

m a g n ífi co 
disciplina 

laboral que 
las clases 

país y los 
y partidos

celebrado 
manifiesta:

en Trípoli,

Que la solución de 
problemas canarios 
realizará resolviendo 
graves problem

los 
se 
los 
a s

asumiendo las*
.limitaciones que impone la 
crisis, el Gobierno ofrece al 
pueblo un espectáculo 
lamentable de incoherencia 
y falta de aptitud para 
enfrentarse positivamente a 
los grandes problemas de la
nación.

No se puede 
simu Itáneamente a ios
intereses del Estado y a los 
intereses de la minoríafondo, y desde sus orígenes, 

un instrumento de la privilegiada que impuso su 
derecha. voluntad bajo la dictadura

estructurales de las islas 
(sociales, económicos y 
políticos) y no con la 
entrada de España en pactos 
defensivos supranacionales, 
que al contrario producirán 
allí la persistencia de los 
factores desestabilizadores.

Considera que la 
resolución de la OUA que 
condenamos enérgicamente, 
se corresponde con el 
desconocimiento de la 
realidad canaria por parte de 
muchos países africanos. Y 
es asimismo, debida a la

SilenáB 
presiiBfíEial
S

UAREZ ie ha tomado miedo al 
Parlamento. No parece sentirse có
modo en un Congreso que, i caso 
único en el mundo occidental!, 
permite a sus diputados llevar las 
cuartillas escritas de casa y leerlas 
con la monotonía fónica que caracteriza siempre 

a quien tan poco sabe hablar en público. Ese te
mor puede terminar por costarle caro ai presiden
te.

Si en el último Pleno, el pasado miércoles, 
Suárez hubiera acudido, con sus cuartillitas pre
paradas, y hubiera explicado el cómo y el por 
qué de la crisis gubernamental, no hubiera pasado 
nada. Pero no fue y pasó.

Mañana Suárez debe acudir ai hemiciclo. 0 
debe de acudir. En las filas de UCD, a nivel de 
diputado de a pie, se observa un cierto desencan
to, una notable insatisfacción. Y la oposición, ' 
por su parte, no va a desaprovechar la brecha que 
ie presenta la timidez presidencial. Debe acudir 
y hablar. Explicar y razonár su postura.

Es cosa, únicamente, de perder el miedo, de 
olvidar las Cortes "profesorales'' del franquismo. 
No hay nadie más vulgar en el Parlamento que 
Santiago Carrillo. Habla como en un café con los 
amigos. Y de eso se trata cuando no se puede ser 
un Castelar del siglo XX. Con autorités y llaneza 
expositiva es suficiente. Y de eso le sobra ai de 
Cebreros. Sus consejeros, que guardan el secreto 
de las elaboraciones dialécticas y de los discursos 
elaborados, deben convencerle, porque en caso 
contrario no se explica que un hombre que sabe 
arrimarse ai toro se haya refugiado en el burlade
ro de La Moncloa haciendo gala de un miedo 
injustificado. Por el momento Suárez tiene el 
derecho de pasar factura, a sus electores y a ios 
de la oposición, de la cuota que le corresponde, 
mucha, en el proceso democrático emprendido. 
No hay ninguna razón para que juegue al escon
dite, para que permanezca sumido en un peligro
so mutismo.

Martin Ferrand
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B Rey recibió
La crisis continua abierta

La vida política española discurre bajo el signo 
de la desazón. Nadie, desde el propio Suárez 
hasta el gobernador civil de la más pequeña provincia, 

acaban de “consolidar" su mañana a corto plazo. Las 
flechas llueven desde todos los angulos y por muy 
curtida que se tenga la piel no es aventurado suponer 
que crean un clima tenso, en ocasiones agobiador, que 
puede dar al traste con los espíritus mejor templados.-

Este es el caso del presidente Suárez que 
aparece ante el país como si defendiera su poder 
personal y el de su partido ante no sabemos qué 
misteriosos duendes. Los rumorólogos dicen 
que 'Suárez,desconfía de muchos y tiene 
confianza en muy pocos. Por esto, aprieta las 
filas de sus leales de U.C.D. Quizás en esto 
radique la escasa efectividad en la resolución de 
la última crisis, en la que no faltan los que 
■piensan que ha cuidado más de su poder 
presidencialista que de clarificar la vida política 

española.
Redondeando el protagonismo de Suarez se 

* argumenta que ha tomado también el mando 
directo de la política internacional ¿qué tal don 
Marcelino? y se propone enviar a algunas 
embajadas-clave a políticos que sustituirán a los 

diplomáticos de carrera.
Y puestos a traer rumores, digamos también 

que en los corrillos madrileños suena el nombre 
de Manuel Fraga Iribarne como el próximo 
i nquihno del Palacio de Santa Cruz. Los 
encuentros de Fraga con el Rey y con Suárez, 
siguen dando mucho que hablar, porque 
denotan que la crisis sigue abierta.

a Car/os Hugo
"Estoy muy satisfecho", 
dijo al término de la-reunión 
el líder carlista

MADRID, 7 (Efe).- El 
rey don' Juan Carlos ha 
recibido esta mañana en 
audiencia especial a Carlos 
Hugo de Borbón, presidente 
del Partido Carlista.

La entrevista comenzó a 
las diez y media de la
mañana 
Oriente.

Esta 
prevista 
enero.

en el palacio de

audiencia estaba 
para primero de 
Carlos Hugo de

Borbón continúa los 
trámites para que le- sean 
concedida la nacionalidad 
española.

Juan Carlos ha mantenido 
esta maííana con Carlos 
Hugo de Borbón, presidente 
del Parido Carlista.

Esta entrevista ha sido la 
primera que coflcede el Rey 
al líder carlista, que 
continúa los trámites para 
adquirir la nacionalidad 
española.

La entrevista, manifestó 
a "Efe" Carlos Hugo de 
Borbon, "se ha desarrollado 
en un tono muy cordial y

Sobre los trámites que se 
siguen para la obtención de 
la nacionalidad española, 
Carlos Hugo de Borbón dijo 
que es optimista y que los 
resultados se verán pronto.

El Partido Carlista fue

CARLOS HUGO, 
MUY SATISFECHO

estoy muy satisfecho".
El presidente del Partido 

también aCarlista dijo
"Efe" que 
especificar

no iba a 
ros temas

Cuarenta y cinco 
minutos ha durado la 
entrevista que el Rey don

tratados durante estos 
cuarenta y cinco minutos, 
"porque nunca repito lo que 
se me dice en una entrevista

ELECCIONES EN LAS
CAMARAS AGRARIAS

MI TURNO

política, espero que me 
comprendan".

1^^ Escribe

G A RCIA

Libertades 
y precios

La Polii

(I

re
CARLOS HUGO 

legalizado quince
después de las eleccionei 
legislativas y su presidente, 
Carlos Hugo, regresó el 
exilio el pasado 28 de 
octubre.

dial

tn lat fotos, tí 
muertos en el

MADRID, 7 (Europa 
Press).— Las elecciones a 
cámaras agrarias locales se 
celebrarán el 30 de abril 
próximo, desde las nueve de 
la mañana a la una de la 
tarde, según dispone el ,real 
decreto de convocatoria, 
que fue aprobado el 17 de 
febrero en Consejo de, 
Ministros y aparece ho;y 
publicado en el Boletín 
Oficial del Estada. La 
disposición entra en vigor 
mañana, día en que cesan en 
sus cargos y quedan 
extinguidos los órganos de 
Gobierno actuales de 
composición verticalista.

El real decreto para cuya 
elaboración han sido 

. consultadas /cuatro 
organizaciones profesionales 
agrarias, de acuerdo con el 
imperativo de los pactos de 
La Moncloa, desarrolla el 
dictado el pasado 2 de junio 
sobre el mismo tema y 
perrñitirá la participación a 
2,6 millones de lectores.

según estimaciones hechas a 
Europa Press por fuentes 
oficiosas.

El tercer día siguiente a 
la proclamación como 
electos de los vocales de las 
cámaras agrarias locales, 
éstos se reunirán bajo la 
residencia interina del vocal 
de más edad, para elegir 
entre ellos, en votación 
separada, el presidente y 
vicepresidente primero -y 
segundo de las mismas, 
mediante voto personal y 
secreto. Acto seguido, se 
constituirá el pleno, se 
considerarán elegidos

por Sevilla, Don Alfonso 
Guerra, por Cádiz, don 
Manuel Chaves, y por
Valladolid don Juan Colino, 
interpelan al Gobierno sobre 
el actual nivel de 
paro agricola, su control y 
las previsiones ^a corto y 
largo plazq, asi como las 
medidas adoptadas o

quienes obtengan 
nilmero de votos, y 
de empate el de 
edad.
INTERPELACION

mayor 
en caso 

mayor

adoptar en la materia.

PROBABLE: 
REMODELACION 
EN EL SISTEMA 
DE TARIFAS DE 
LA SEGURIDAD 
SOCIAL AGRARIA

por

AL GOBIERNO SOBRE 
EL PARO AGRICOLA

MADRID, 7 (Logos).—
Los diputados socialistas

MADRID, 7 (Logos).— 
El Ministerio de Sanidad y 
Seg u ridad Social , está 
estudiando la remoaelación 
del sistema de tarifas de la 
Seguridad Social Agraria, 
han asegurado a Logos 
fuentes del Instituto 
Nacional de Previsión.,

El punto más conflictivo, 
denunciado en numerosas 
ocasiones por las 
organizaciones campesinas, 
es el referente a la fijación 
de la cuota empresarial en 
base a las jornadas teóricas”, 
es decir, el tiempo que 
ocuparía un trabajador para 
cultivar una extension 
determinada de terreno para 
que produzca eí fruto 
adecuado a su çornoosicion 
y condiciones naturales, 
segón este criterio, el 
campesino ha de pagar 
la cuota empresarial por el 
mero hecho de ser dueño de 
unas tierras, aunque no 
tenga ningún asalariado a su 
cargo y las mencionadas 
“jornadas teóricas” las haga 
el mismo.

REUN40NDE 
GANADEROS LECHEROS 
DE NAVARRA.
ALAVA, VIZCAYA Y 
GUIPUZCOA

EL SEÑOR

DON LUIS ZAPATERO AGREDA
ABOGADO 

Medalla de Plata de la Ciudad de Zaragoza

Que falleció hoy día 7 de marzo de 1978, a los 66 años de edad 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la B.A.

--------D. E. P.---------
Sus apenados; esposa, doña María Rosa Duce Leirana; hijos, Luis, Antonio, 
Félix y Aurora; hijos políticos, nietos, hermano político y demás familia,

AL PARTICIPAR a sus amistades tan dolorosa pérdida ruegan ló 
tengan presente en sus oraciones. La misa por el eterno descanso de 
su alma se celebrará el d¡a 8, a las 7,30 de la tarde en el templo 
Parroquial El Portillo. La conducción del cadáver se efectuara 
mañana día 8 a las doce y cuarto al Cementerio Católico de 

Torrero.

Domicilio del finado: Marta Agustín, 26-5.° B 

SAN SEBASTIAN, 7 
(Europa Press). , 
Representantes gana^deros 
de Alava, Navarra, Vizcaya y 
Guipúzcoa se reunieron 
ayer en San Sebastián, en 
relación con la inminente 
decisión por parte del 
Gobierno de la fijación de 
los precios de 19 productos 
regulados.

Los ganaderos han 
difundido un manifiesto en 
que protestan por la demora 
que sufre la derminación 
de dichos precios. En el caso 
concreto de la leche, señalan 
que debería haber entrado 
en vigor el 1 de marzo.

Señalaron que sus 
peticiones no suponen un 
aumento de 10 pesetas 
por litro de leche al 
consumidor, sino de 5,5
pesetas litro 
ganadero, y 
solamente el

para el 
refleja

- retraso 
acumulado en la retribución
en campañas anteriores. 
Hacen responsable a la 
Administración de las 
medidas que puedan 
adoptar si no son satisfechas 
sus peticiones.

M
uy señor mío: me gustaría plantearle una j 
cuestión contradictoria. ♦

-Plantee, plantee usted... 1
-Dígame: ¿le parece que la democracia 

(española) puede dar al traste con nuestras 
libertades?

-¡Qué cosas se le ocurren! Democracia es 
sinónimo de libertades. Y la democracia española 
sustituye a un régimen anterior mucho mas 
autoritario.

-Ya lo sé. Mas sucede que muchas libertades 
están afuera, en la calle, y para empezar, no se va a 
poder salir de fasa. '

-No veo que la democracia se lo impida. '

-Le detallaré mi pensamiento. La democracia 
la tenemos en España con un simultáneo y fuerf® 
incremento de coste de vida. Cada día hay mas 
democracia, y a la vez precios más altos. ।

-¿A dónde quiere ir a parar? i

-A lo siguiente: salir de casa cuesta dinero. 
toma el autobús, y se gasta unas pesetas. 0 coge a' 
automóvil, y gasta. Luego se mete en una tienda Y 
compra algo. 0 va a un cine. 0 entra a tomarse una 
caña, o lo que sea. Vamos, que sale con la familia Y 
le vuelan mil pesetas tirando por lo bajo.

—Vale. Salir es gastar. Con democracia o sin ella*

-De acuerdo. Lo que ocurre es que al paso Qua 
vamos no se va a poder salir de casa con los 
que nos está poniendo la democracia. Con 
gasolina más cara no va a haber quieti । 
autobús o mueva el coche. Cuando

► combustible se releje en las demás j, 
resultará prohibitivo entrar en una tienda, eu 
espectáculo o en una cafetería. Entonces rœuI

. que habrá muchas libertades, pero de nada 
servirán porque carecemos del dinero suficie 
para salir de casa y disfrú ta rías.

k -Usted está pintando una situación límite, 
l a lí
/ —Disculpe. Creo que al paso que vamos, 
L vuelta de nada estaremos en el límite.
í -Bueno: ¿usted quiere democracia onopei®

[ democracia?
r -Yo lo que deseo es saber si con los 
7 como nos los suben se va a poder salir de casa, 

r -iAh! ¡Eso nos gustaría saberlo a todos!

VÍTOFÍA, 
Nueva un fi 
faJíecídos el 
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Intoríano de 
||JocaJes se encc 
t ía Policía Arm 
I í/na vez c 
|trasladados a 
l^aya Aguilai 

¿«fcaqu/n Rann

P A última h 
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EWtal general 
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k’iS'» en estai 

se ha®
PTlo el respir, 

t "asesados en

lindar

K del 
de 24 •

Fro

■cZ ^®^'da si 
■sbeza.

''ehíc K “«uvo en !•

■píen ’

i«pèrîh'®'®^

=■ con ri 

ve

■/«ban fcej^edlah

•«ríos,; el sue

del
■ '' AP

SGCB2021



I M©Í©lñl@llí 'pácTH'
La Policía Armada mantiene su moral alta pese al acoso terrorista

“Ni CMUIrán /El cornil

redwirnos” Repulsa 
general por el 
atentado
de Vitoria

ice díai 
eleccionei 
)residente, 
regresó | ;
lo 28 di,

CO

¿n lat fotos, de izqda. a deha. /os po/icías armados Joaquín Ramos Gómez, de 26 años de edad, Migue/ Raya Aguf/ar, de 28 (ambos 
muertos en e/ atentado), y sus compañeros gravemente heridos Armando Dovai, de 21, Santiago del Campo, de 24 y José Vicente Va/, 

de 21. (Te/efoto-Eféj

le una

ocracia 
lues tras

VITORIA, 7 (Logos).— Se ha celebrado en la Catedral 
-Nueva un funeral en sufragio de los policías armados 
^ fallecidos el domingo a consecuencia de un atentado sufrido 
l'Por un "Land Rover” de dichas fuerzas en el barrio 
Otoríano de Zaramaga. Junto a las primeras autoridades 
^locales se encontraba el general Timón de Lara, inspector de 
I Ja Policía Armada.
K tJna vez celebrado el funeral, los dos féretros fueron 
KtrasJadados a los lugares de origen de los fallecidos. Miguel 
H ^ya Aguilar de 28 años soltero, a Huelma (Jaén) y 
K aqu/n Ramos Gómez de 26, casado, a Sevilla.

|f a última hora de ayer 
en estado de extrema 

José Vicente del Val 
Knt ^í°' 21 años soltero

lio .Boa '*® Según el
.0« Tiédico emitido en la

Bh de ayer en el 
be Vitoria este 

I presentaba diversas 
causadas por, al menos, 

) se va a Hnec« • ®” ®’ abdomen. FueKn se le extirpara el 
ll Que intestinales yI DPrf/ • sutura en varias , P^’ioraciones.

Biono ®''°'u’^idn de estas heridas 

íherWno^ Pobido retirar al 
’ Ln '^®Pirador automático, 

heridos 
sanit .®'’ ®' mismo centro

acia es
spañola
10 mas

1 ocracia 
/ fuerte 
lay más

lero.Ünú 
) coge el
tienda y I 
arseuna 
familia y

(Bvoráh/'P evolucionan 
y® 00® sus laç undamentales radican 

í ’’Aturas *^®
i^’ntiaan Por bala.?e 24
^’etdeb c casado, de 
herido, rto®_ '■onter®, uno de los
'’"'a ho t'^®nor gravedad tiene 
tabeza 5PPet«cial en la

El atentado«infilla. *^'*<oeluphr °. produjo ’edetu,;' "®^^culo de la

paso flúB 
is p recios

Con la 
jme 6 

jbida/® 
partida^ 

la, en uO 
resultata 

na(ia niS

nite.

mos, 3

no

3S preci'’’ 
casa.

)dos!

'detuvo policía
n ® Reyes de 

* Datn novedad
'lue estah ® policías a

na 'Vigilancia en la 
o»®

'■'’i^ina ,1® ^'3bah en una 
V que, 

Efc^^'cuio p llagada del 
mÁ ^°nienzaron a 

L' "Und contra
del 5'" oo® ios 

E"*' uso Pudieran
r */OS armas con 

/'^'^^ntes huyeron
Que h t^S'vndos en un

Pí'J® habían 
K®*® que Ï Miguel 

en^ «conductor y 

■ 'tetros '° ^’’lastrándose 
iX

herh ,*^05 de ayer tarde 
Os ® autopsia de los 

al fueron
hov cuartel de 

Kk^'Í'’ed<5 i æ'® Armada 
B^iínie ^talada la capilla 

dft/Pf^onicadosde 
■ /^p^’®htado CC.OO. 
■ • ' D em ocracia

Cristiana Vasca, PNV, OIC, 
(Organización de Izquierda 
Comunista ) y EMK 
(Movimiento Comunista). En el 
comunicado de OIC se dice: "Si 
lo*s autores del hecho han 
querido relacionar este atentado 
con los acontecimientos del 3 de 
marzo de 1976 tenemos que 
decir que han hecho un flaco 
favor al pueblo, cuando éste 
acaba de pronunciarse ya
llevando a cabo 
general en Vitoria".

Por su parte, el 
en su comunicado, 
inequívoco de

una huelga

PNV, indica 
"el repudio 

este medio
violento", pero que esto no 
significa "de modo alguno que 
deje de reivindicar con la misma 
energía, la devolución al pueblo 
vasco del control de los servicios 
de orden público; en este 

.sentido., pide una vez más al 
Gobierno que preste atención 
con tiempo y con realismo a 
esta aspiración de Euzkadi que 
la mayoría de nuestro pueblo y 
con ella el PNV, desea plantear 
por vías pacíficas y políticas".

ANTE EL ATENTADO 
DE VITORIA

trasciende las naturales 
divergencias políticas y requiere 
una acción conjunta basada en 
hechos que complementen las 
necesariasdeclaraciones 
verbales. UCD considera que 
una vez invalidadas las 
justificaciones de carácter 

■ político es necesario el consenso 
de todas las fuerzas 
parlamentarias para perseguir 
con firmeza a los terroristas. En 
el momento actual, aquellas 
fuerzas políticas que no 
colaboren abierta y 
decididamente e n esta tarea 
incurrirán en una grave 
responsabilidad por negligencia 
en el ejercicio de sus funciones. 
-Tal responsabilidad incumbe 
de manera muy especial al 
conjunto de las fuerzas políticas 
vascas.

Condenamos absolutamente 
aquellos planteamientos, según 
los cuales las fuerzas del orden 
representarían al centralismo 
opresor, quienes en mayor o 
menor medida, con 
ambi güedades o sin ellas 
sostienen esta postura tratando 
de desprestigiar la ejemplar tarea 
de las fuerzas del orden, deben 
ser conscientes de que actúan en 
contra de los verdaderos

reprobación, aunque por 
desgracia ya estamos 
acostumbrados a ellos".

Según el citado portavoz se 
han establecido controles 
especiales en todas las 
Vascongadas sobre todo en Alava 
y Vitoria, para detener a los 
autores. "Aunque el atentadó 
no ha sido reivindicado todavía 
—dijo— no hay duda de que ha 
sido ETA militar, en 
cumplimiento de sus amenazas 
respecto a la expulsión de las 
Fuerzas de Orden Público del 
País Vasco".

MEJORA EL POLICIA 
HERIDO

intereses y aspiraciones de 
mayoría del pueblo vasco.

POLICIA ARMADA: 
LOS TERRORISTAS NO 
CONSEGUIRAN REDU
CIRNOS

la

BILBAO, 7 (Logos).— Ha 
experimentado una ligera 
mejoría el policía municipal del 
Ayuntamiento de Saturce que 
fue herido de gravedad en un 
atentado terrorista de ETA hace 
diez días.
■ Don Manuel Lemus Noya se 
agravó durante la semana 
Pasada, según el parte médico de 
hoy "presenta una ligera 
mejoría en su situación de 
insuficiencia respiratoria en las 
últimas 24 horas". El pronóstico 
sigue siendo grave.

CONTROLES POLICIALES 
EN LAS CARRETERAS 
GUIPUZCOANAS

No es esta la primera vez que 
por desgracia nos vemos
obligados ante un 
atentado .contra las
Orden Publico 
conjunto de 
española una

a 
la

horrendo 
Fuerzas de
pedir al 

soci ed ad
respuesta de

seriedad frente a los propósitos 
de los terroristas de generar la 
violencia y crear un clima de 
inquietud social, dice un 
comunicado de UCD ante el 
atentado de Vitoria. El atentado 
—sigue diciendo— reviste ademas 
dos graves implicaciones de 
carácter político. De una parte 
sus autores parecen dispuestos a 
convertir las naturales 
aspiraciones autonómicas del 
País Vasco en instrumento para 
la creación de un territorio 
dominado por el terrorismo. De 
otra, las coincidencias de lugar y 
fecha con acontecimientos 
luctuosos del pasado.' Son 
fácilmente identificad les con un 
propósito de revancha ajena por 
completo al sentir de las fuerzas 
parlamentarias de toda la 
sociedad.

La UCD ha manifestado ya 
que la erradicación del 
terrorismo es un problema que

MADRID, 7 (Logos).— "Los 
terroristas no van a conseguir 
reducirnos con acciones 
criminales de este tipo", ha 
declarado un alto mando de la 
Policía Armada en relación con 
el atentado de Vitoria, como 
consecuencia del cual han 
resultado muertos dos policías 
armados.

"Los comentarios entre la 
tropa —dijo— son inevitables, 
porque son compañeros, pero 
nuestra moral sigue en su sitio y 
no se ha producido ningún 
desmoronamiento, que es lo que 
los terroristas quisieran". 
Añadió que los terroristas 
actúan a traición y con alevosía, 
ya que ellos conocen todos Ips 
movimientos de la policía, 
mientras que ésta ignora los de 
ellos por ir de paisano y 
confundirse con el ciudadano

SAN SEBASTIAN, 7 
(Logos).- Controles minuciosos 
de policía se instalación ayer 
mañana en varios puntos de las 
carreteras guipuzcoanas,- sobre 
todo en las que conducen a San 
Sebastián, En la variante, 
concretamente en el barrio de 
Herrera, .y en el de Anorga, 
Taxiki, los automovilistas 
formaban grarxfés colas para ser 
Sometidos a un registro 
minucioso.

Fuentes policiales han 
manifestado que la instalación 
de estos controles tienen 
relación con el atentado 
producido en Vitoria por 
miembros de ETA, que produjo 
la muerte de dos policías 
armados y heridas graves a tres.

MEJORA EL MILITANTE 
DE E.T.A.

normal... "La lucha 
terrorismo es difícil 
razón".

Por otra parte, se

contra ei 
por esta

sabe que
representantes del alto mando 
de la Policía Armada se ha 
trasladado a Vitoria para 
investigar sobre los hechos. P or 
su parte, un portavoz de la 
Dirección General de Seguridad 
ha manifestado que el atentado 
ha sido acogido con
' ' i nd i g n ación al)so lu la

SAN SEBASTIAN, 7 
(Logos).— El estado de salud de 
Bernardo Azpitarte Arruti, 
militante de E.T.A. que resultó 
herido por disparo de la Guarcia 
Civil en Villafranca de Ordicia, 
ha evolucionado favorable
mente. Dentro de la gravedad en 
que se encuentra, mantiene las 
constantes vitales. El herido 
continúa bajo la observación 
constante de un cardiólogo. La. 
taquicardia y la hipotensión 
siguen preocupando, aunque se 
espera, que se normalice.

•
 /Vuevos "partys” reivindicatiyos se nos ave
cinan en Zaragoza en torno a /as organiza

ciones de MUJEfíES DEMOCRATAS de nuestra 
capita/. /Vuevos "partys” y vie/os temas, temas que 
no /lan sabido renovar a tiempo, cuando /a mu/er 
españo/a se ha tenido que encontrar só/a ante e/ 

nacimiento de nuevas situaciones so dopo//ticas de 
este país en /as que no se deben preocupar precisa
mente sobre quién se va a //evar su voto sandun
guero, sino sobre qué va a hacer después /a mu
jer con su trabajo casero, su bagage más o menos 
gordo de incu/tura "instituciona/” sus fobias, sus 
tabúes "propiosde/sexo” etcétera.

Mientras /a mujer españo/a se enfrenta a todas 
estas dudas, muchas asociaciones de feministas 
siguen hoy, a re/oj párado, intentando interesar a 
sus comadres por temas que, o bien marchan por 
e/ camino de /a definitiva so/ución, o bien se a/ejan 
muchísimo de /as necesidades cotidianas de /a mu
jer españo/a: Porque, ¿es una necesidad perentoria 
y urgente para gran parte de /as fém/nas de este 
país e/ enfrentarse con /a cuestión de/adu/terio? 
Entiendo que aproximadamente un cincuenta por 
ciento (en cá/cu/o generoso) de mujeres españo/as 
se mesan hoy /as respectivas cabe/ieras cuando 
oyen hab/ar de /a cuestión, una cuestión como 
a/gunas otras a /as que han dedicado su preferente 
atención unas élites feministas que, a fuerza de vin
cularse mentalmente a las perspectivas de los par
tidos polTticos, se han ido alejando y alejando de 
la realidad social de sus congéneres, una realidad 
cuya hebra les va a costar recuperar.

Los tiempos de transición política que vivimos, 
coincidentes con una inmensa mayoría de mujeres 
echadas obligatoriamente en el tálamo de la sub
cultura más completa, no son tiempos para seguir 
planteando sólo las viejas reivindicaciones sobre 
adulterio. Código Civil, aborto, divorcio y demás, 
sino para emprender también y sobre todo la nece
saria traslación cultural hacia las mujeres alejadas 
de los círculos elitistas o, por mejor decir, tiempos 
de entrar en barrios y pueblos llevando, no reivin
dicaciones, sino cultura y conciencia de verdaderas 
féminas, y dejándose de una vez de darle a las 
actividades tinte de "party” reivind/'cativo, ropero 

. democrático o algo_ por el estilo.

*

•
 Vuelven a la política de la oposición 
oficial los AIRES AUTONOMISTAS,, 

Zaragoza, de la que dicen que siempre está 
en medio, a modo de jueves sociológico de 
este país, no ha sido una excepción en este 
"reviva!” autonomista, y allá que han ido 

algunos partidos de izquierda a urgir la 
autonomía y a dedicarle un día en el calen
dario, seguidos del P.S.A. renovado, que 
acaba de lanzar un manifiesto insistiendo 
en lo mismo.

Mientras esto ocurre en Zaragoza, 
Aragón sigue sin ser un organismo preauto
nómico (o sea, moderadamente descentrali
zado) ; mucho menos ha llegado a ser una 
entidad autónoma. Y de momento, viendo 
como vemos al señor Abril Martorell tan 
bien de salud, la perspectiva de que tales 
cosas ocurran continúa siendo lejana.

*

•
 Por exigencias del guión directivo los futbo
listas del PEAL ZARAGOZA vuelven a 

hablar. Ya largan. Ya "charrán" con la Prensa. Uno 
no podía dejar de recoger hoy aquí tan fausta noti
cia. Me quitaba el sueño la preocupación de que 
los futbolistas del club no quisieran dirigirnos la 

palabra a los periodistas. Y hoy me he encontrado 
con el gran alivio. Gracias, señores; muchas gracias. 
Dios y la ciencia se lo tendrán que pagar un día. 
i Qué descanso/

J. L. Costa Ve/asco
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Petición fiscal
para URES ANOS PARA CADA ACUS ADD j^Sf

Bomba

Els Joglars” F o Manifestaciones de solidaridad 
' con los actores

Skil

BARCELONA, 7 (Logos). - En el acuartelamiento del Bruc, en Pedralbes se celebró 
el consejo de guerra contra los miembros de ‘Els Joglars Mana de Maeztu, Gabriel 
Renom Andrés Solsona y Arnaldo Vilardebo, en causa separada del juicio que debía 
de hab^r tenido efecto el pasado 28 de febrero y que quedó suspendido al haber huido 
el director, Alberto Boadella y el actor Fernando Rane.

Defendieron a los 
orocesados María de 
Maeztu, Renom, Solsona y 
Vilardebo, respectivamente, 
los letrados civiles don Luis 
Krauel, don Antonio 
Pelegrín, don Marcos, 
Palmes y don José María 
Loperena.

Al iniciarse la vista estos 
abogados solicitaron la 
suspensión del consejo de 
guerra por considerar que se 
prosperaba su "queja” 
elevada al Consejo Superior 
de Justicia Militar, las 
actuaciones que iban a 
llevarse a cabo quedarían 
anuladas. Al no ser aceptada 
su propuesta por la, 
presidencia, hicieron constar 
su protesta.

Seguidamente el juez 
instructor procedió a la 
lectura de las diligencias del 
caso, luego se inició el 
apuntamiento con la lectura 
de las declaraciones, 
diligencias y documentos 
que constan en el 
expediente y que fueron 
solicitadas por los abogados
defensores, el fiscal 
de los vocales, acto 
prolongó hasta las 
cuarto de la tarde.

POSICIONES

y uno
que 
dos

se 
y

En las peticiones de 
lectura de los documentos 
citados se perfiló ya la 
orientación que iban a dar 
las dos partes en el juicio, en 
el sentido de demostrar la 
parte fiscal las ofensas 
contenidas en la obra “La 
Torna" contra un tribunal 
militar v las fuerzas de la 
Guardia Civil, a la vez que 
ello se relacionaba con los 
consejos de guerra 
celebrados en 1973, contra 
el polaco Heinz Chez y Puig

Antich. La petición fiscal 
para los 4 procesados de 
hov es de tres años de 
prisión cada uno de elllos. 
Los abogados de los actores, 
por su parte, orientaron la 
defensa hacia la 
demostración de que el 
tema de la condena militar 
era sólo una parte de la 
totalidad de la obra que 
solamente pretende ser una 
obra cómica; que en sus 
diversas represéntaciones 
“La Torna", así como el 
folleto que se repartía 
durante la presentación, 
había sido autorizado por el 
Ministerio de Cultura y sus 
delegaciones e insistieron en 
la indefensión de sus 
patrocinados, como ya 
habían señalado en uno de 
sus recursos previos a la 
celebración de esta vista.

A la sesión del consejo 
asistieron varias 
personalidades políticas, 
con Joan Raventos, Candel, 
Soler Sabaris y otros.

Una vez terminados los 
apuntamientos, la 
presidencia del tribunal 
suspendió la vista para 
reanudarla a las cinco de la 
tarde con el interrogatorio a 
los procesados, declaración 
de testigos y presentación 
de las conclusiones finales 
de ambas partes.

Sobre las once de 
mañana y mientras

la 
se

celebraba el consejo de
guerra, en la zona
universitaria de Pedral bes, se
registraron algunas
manifestaciones 
estudiantiles de solidaridad 
con ‘*Els Joglars", y se 
colocaron varias pancartas 
en árboles y tarólas de la 
diagonal y otras partes 
céntricas de la ciudad.

Reanudado por la tarde 
el consejo de guerra que 
quedó interrumpido a las 
dos V m ed i a para el 
descanso del almuerzo, s e 
proceoio a la tomar 
declaración «los procesados 
María de Maeztu, Gabriel 
Renom, Andrés Solsona y 

'Arnaldo Vilardebo.
Tal como constaba en sus 

declaraciones dfel sumario, 
los procesados se 
consideraron todos ellos 
coautores de “La Torna”, 
así como de que el programa 
que se repartía durante las 
representaciones no 
consistía en una explicación 
de la obra sino una idea para 
la creación de una obra 
imaginaria en la que no se 
pretende insultar a nadie. 
En definitiva, la obra sólo 
intentaba ir contra la^ pena 
de muerte y de los códigos 
que la aplican. 
Seguidamente se pasó a la 
declaración de los testigos, 
entre los que se encontraban 
los periodistas Salvador 
Corbero y Joan de Segarra, 
autores de las primeras 
críticas publicadas de la 
citada obra. Asimismo han 
prestado decl^aración el 
teniente de línea de la 
Guardia Civil de Granollers, 
una de las localidades donde 
se había representado la 
obra, así como el impresor 
del programa que se repartía 
durante la misma. En este 
punto, el presidente del 
Tribunal dispuso un nuevo 
período de déscanso para 
que los abogados defensores
y el fiscal prepararan 
conclusiones definitivas.

VISTO PARA 
SENTENCIA
En sus 

finales, 
so licitad o

MARIA MONTSERRAT PAR
DO SANTOS, de 24 años, emplea
da de hogar, sufrió graves heridas 
al ser atacada por dos perros de 
presa, en un chalet del pasaje 
Hoyos del Espino en Madrid. La 
empleada se disponía a entrar en 
la casa, cuando fue acometida en 
el jardin por los dos animales. Un 
vecino acudió en su ayuda y efec
tuó un disparo al aire, pero los 
perros no soltaron su presa. Fi
nalmente una pareja de la Policía 
Armada, que prestaba sus ser
vicios en la zona, acudió, al es
cuchar el disparo y tuvo que dar 
muerte a los perros, para librar 
a la víctima. La empleada de ho
gar fue ingresada en la clínica 
"Puerta de Hierro".

ANTONIO GARROTE FALLE
RO, guarda de una empresa sevi
llana de refinería de aceites, frus
tró un atraco que pretendían 
consumar cinco individuos. Al 
parecer, los cinco delincuentes, 
armados con dos escopetas de 
cañones recortados, un sable y 
un cuchillo, irrumpieron en las 
instalaciones de la citada empre
sa y golpearon en la cabeza al 
gaarda. Pero los golpes no bas
taron para inmovilizar al vigilan-
te, quien comenzó a gritar y con
siguió hacer sonar el timbre de 

atracadores, antealarma. Los
el cariz que tomó la situación, 
optciron por huir con las manee 
vacías.

LEOPOLDO CALVO SOTELO, 
ministro de Relaciones con las 
Comunidades Europeas, viaja 
hoy martes a Bruselas, en su pri
mera visita oficial a la sede de la 
CEE. El objetivo principal de 
esta visita es recibir y examinar 
la documentación que debe de 
poner en marcha la redacción del 
dictamen previo a las negociacio
nes, para la adhesión de España 
al Tratado de Roma.

El Sr. Calvo Sotelo celebrará 
reuniones de trabajo con el vice
presidente de las Comunidades, 
Sr. Natali y mantendrá conversa
ciones con el primer ministro 
belga Leo Tindemans y con el 
ministro de Asuntos Exteriores 
de Bélgica, Sr. Simonet.

■na

MADRID, 
na, presiden tí 
miembro del i 
mámente a la 
hará al servie, 
fuentes compe

El servicio 
do por Victori

BARCELONA.— Un grupo de jóvenes estudiantes durante la manifestación que protagonizaron¡m 
por las calles de la Ciudad Condal, para protestar por el Consejo de Guerra que se estaba celebré 
contra el grupo teatral "Els Joglars". Los manifestantes portaban pancartas en pro de la libertxa 

expresión. (Tele foto-Efe)

SAN SE 
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por tuerca: 
de hierro, ei 
ra próxima 
de Ollarzui 
quinientos i 
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El artefai 
nectado a tr 
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mecha prep

FUENTES 
A LA CON

sus

conclusiones 
el fiscal, ha 

tres , años de

prisión para cada uno de los 
cuatro miembros del grupo 
“Els Joglars" juzgados en el 
consejo de guerra.

EI fiscal acusa a los 
procesados de dieciséis 
delitos consumados de 
injurias y ofensas por escrito 
y con publicidad contra los 
ejércitos, previstos y 
penados en el artículo 317 
del Código de Justicia 
Militar.

Los abogados defensores 
ha terminado solicitando la 
absolución de sus 
patrocinados.

FRANCESC CABANA, conseje
ro y secretario general de "Ban
ca Catalana", ha declarado que 
"la creación de un 'hospital de 
Bancos', en sí misma, no cons
tituye ningún motivo de alegría, 
puesto que supone el reconoci
miento de unas enfermedades 
que han llegado a afectar a las 
propias entidades financieras".

MIGUEL ALLUE ESCUDERO, 
presidente de la Confederación 
de Cajas de Ahorros, ha manifes
tado que el descuento de letras 
por parte de las Cajas de Aho
rros, puede producirse a finales 
del presente mes de marzo, o, 
como mucho, en los primeros 
días del próximo mes de abril. 
Todas las Cajas de Ahorros han 
estado preparando a su persona 
durante los pasados meses, para 
adaptarle a esta nueva forma, de 
actuación, similar a la de las en
tidades bancarias.

varios de sus compone™ 
Una persona resultó M 
en los incidentes registra 
en Pedralbes y tuvo qud 
trasladada urgentema 
al Hospital Clínico^ 
Barcelona.

El tribunal dio por visto
consejo de guerra, 

quedando reunido para 
deliberar y dictar sentencia. 
Una vez ésta dictada, tendrá

e I

que ser confirmada por el 
caoitán general de la IVcapitán general
Región.

Durante la 
volvieron a

tarde se 
producir

manifestaciones 
estudiantiles de solidaridad 
con “Els Joglars" en la zona 
universitana de Pedralbes y 
por el centro de la ciudad.

onizó una 
enándpse

ALEXANDER ISHKOV, minis
tro de Pes'queri’as de la URSS, 
llegó ayer mañana Madrid, pro
cedentes de Las Palmas, en visita 
ta oficial de dos días de dura
ción. Durante su estancia en Es
paña se entrevistará con los mi
nistros de Asuntos Exteriores y 
de Transportes y Comunicacio
nes, aunque no se espera la fir
ma de ningún acuerdo en mate
ria de pesca.

ADOLFO SUAREZ, presidente 
del Gobierno Español, acudió 
ayer mañana, al Instituto de Es
tomatología para continuar la 
serie de tratamientos que viene 
recibiendo en el maxilar, como 
consecuencia de las inflamacio
nes que le produjeron diversas 
infecciones en una muela. Des
pués se reunió con miembros del 
equipo económico del Gabinete.

POLICARPO NUÑEZ, de 51 
años, domiciliado en la calle 
Treinta, número 10, de Madrid 
y su hijo Antonio, de 32 años," 
rociaron con gasolina los mue
bles y. enseres de^su vivienda y 
seguidamente les prendieron fue
go. Los bomberos acudieron a

ES

SE ENCIERRAN 
EN EL ATENEO

MADRID, 7 (LoqoJ^ 
Alrededor de setenta 
pertenecí entes a djR 
manifestaciones artisti» 
encerradon a las doceoil 
noche en las dependencai 
Ateneo, en apoyo «J 
miembros de ‘‘Els JogHfl

COVARRIJ^

sofocar el.incendio. Tra^ 
los pirómanos a la comisar^ 
distrito, se. negaron a dar 
dones a la policía sobr^^f 
ceder, por lo que se 
motivos de esta actitud in<i^ 
ria.

KAID AHMED, más coj 
como "el comandante SlUn 
que fuera uno de los 
líderes de la revolución o® j 
lia, falleció la pasada mi 
da en Rabat. "El coma"^ 
Slimane" fue durante 
po secretario general o® J 
de Argelia. Después ó®,'’ 
ración de independencia, H 
donó su país, estuvo an 
años en Europa y 
su residencia en 
donde no cesó de rea । . 1 
creencia enunMaghrefl 
sin hegemonías.

MARTA MATA, 
"Socialistas de 
presentado una solicit^ 
pelación, para 
explique ante el 
motivos de diversas 
contra el derecho a Is 
sión, sufridas p^^ 
dios profesionales 7 
mente por el grupo 
Joglars" y su d¡r«M 
Boadella. También 
Pablo Castellano ¡¡A 
otra solicitud en sim j

u
Y fariseos, p 

la justifii 
•** la far 
enloqueced ( 
•ibertad. De 
noa mujer 
espiritual 
entonces ob 
5e intente 
^fada?, ¿ 
*** ona ma 

¡ ’’nsotros no 
Pn^onacuf 
^®eelo. Aqi 
^spicacia 
'"’n la mise 
Pn^que el 
¡’•Pnio cor 
"^ercambio 
'"^titución;

^e desee 
’'“setiem 

I ’’’fesiempr 
I ^tuvieran 
I ’“«famente 
I la Unió 

I ^in emb 
I p ^e habí, 
I
I "estimados 
I '¡“"ta es e 
I eoaso el I ?^oPor^e,

I Integor ía e 
I ’“Portable 
I ?Pasmás'i 
I

A ’’“i®®'e.
a
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SAN SEBASTIAN:
Bomba en la carretera, desactivada

5 kilos de ''Goma-2 
y 80 de metralla

san SEBASTIAN, 7 
(Logos).- La Guardia Ci
vil ha desactivado un 
artefacto de cinco kilos 
de "Goma-2" y ochenta 
kilos de metralla, com
puesta principalmente 
por tuercas y tornillos 
de hierro, en una carrete
ra próxima a la localidad 
de Ollarzun, y a unos 
quinientos metros de un 
túnel.

El artefacto estaba co
nectado a tres multiplica
dores electrónicas y la 
mecha preparada para su

activación. El parecer no 
liizo explosión por algún 
fallo en el mecanismo 
electrónico.

En la carretera donde 
fue instalado el artefacto 
se celebró el Rally Vasco 
Navarro de automovilis
mo, durante el pasado fin 
de semana.

El artefacto estaba 
compuesto por un tubo 
que contenía los cinco 
kilos de ''Goma-2'', que 
estaban distribuidos en 
petardos de medio kilo 
cada uno.

BAR

FUENTES QUINTANA SE REINCORPORARA 
ALA CONFEDERACION DE CAJAS DE AHORROS

MADRID, 7 (Logos).— El profesor Enrique Fuentes, Quinta
na, presidente de los asesores del presidente del Gobierno y 
miembro del Consejo del Banco de España, se incorporará próxi
mamente a la Confederación de Cajas de Ahorros,,si bien no lo 
hará al servicio de estudios, según ha podido saber Logos en 
fuentes competentes.

El servicio de estudios de la confederación continuará dirigi
do por Victorio Valle Sánchez.

POSIBLE NOEVO 'GASO
SEMPRON’’ PARA El PCE

C E L O N A , 7
(Logos).— El escritor Sergio 
Vilar ha dejado de ser 
militante del PCE y de el 
PSUC, según informan 
fuentes dignas de todo 
crédito. Durante los años de 
clandestinidad, Vilar trató 
de coordinar en toda España 
los diversos partid os 
socialistas, fundamental
mente al núcleo vasco del 
PSOE con Rubial y Múgica, 
el PSPde Tierno Galván, y a 
los socialistas de Cataluña, 
dirigidos por Raventós.
Posteriormente, al 
marcharse a exilio en 1969 
Vilar ingresó en el 
PCE-PSUC, si bien sigue
manteniendo sus
discrepancias respecto “al 
dogmatismo, al sectarismo y 
a la falta de democracia 
interna en los partidos 
comunistas”, discrepancias 
que Vilar ha dejado 
explicado en sus libros, 
principalmente en “La 
oposición a la dictadura" 
(1969) en “Cuba, socialismo

Abandona e/partido por 
fa/ta de democracia interna

V democracia" (1973) y en 
“Carta abierti" a la 
oposición” (1977).

Según las fuentes 
consultadas por Logos 
puede asegdtarse que su 
salida del PCE obedece a 
esas mismas reservas 
especialmente en lo 
referente a la insuficiencia 
democrática. No parece que 
Vilar haya decidido ingresar 
en ningún otro partido, 
aunque por sus obras puede 
deducirse que seguirá 
militanto en favor del 
socialismo democrático. 
Durante los últimos años 
Vilar ha sido profesor de 
Sociología en la Universidad 
de París-Sorbona, y desde 
hace unos meses ha vuelto a 
instalarse en Barcelona.

LOS SOCIALISTAS 
PROPONEN UNA 
CONDENA DEL 
REGIMEN CHILENO

MADRID, 7 (Logos).- 
El grupo soc[ajista del 
Congreso ha presentado una 
proposición no de ley en la 
que pide que el Congreso de 
los Diputados se adhiera al 
espíritu y a la letra de la 
recomendación 830 de 
1978,. adoptada por la 
Asamblea Parlamentaria del 
Consejo de Europa, sobre la 
situación de los detenidos 
políticos chilenos y donde 
se condena de algún modo 
al régimen chileno por 
arbitrar una legislación que 
no deja a los oponentes 
políticos otra opción

distinta que la del exilio a la 
prisión.

INTERPELACION 
SOCIALISTA SOBRE 
LA LIBERTAD DE 
EXPRESION

Por Gabriel 
G Badell

EL MATRIMONIO
Y LAS TACAS

U
NO de los más geniales anarquistas, 

dotado de un sentido común no 
discutible, era León Tolstoy.

En "Sonatas a Kreutzer" expresa un 
pensamiento que escandaliza a 
bienpensantes e integristas, a hipócritas 

Yiariseos, pero que les obliga a reflexionar. Se trata 
® 'a justificación de los principios del matrimonio, 
* '3 familia, que considera alienantes y 

^J'oquecedores, en cuanto esclavizan y coartan toda 
' «fiad. De este modo, pregunta: si el amor entre 

''■'a mujer y un hombre representa un vínculo 
^^P'dtual fundamentalmente, ¿cómo puede ser 

Onces objeto de contrato? , ¿cómo es posible que 
intente negociar lo que constituye materia 

^i'oaa?, ¿por qué razón se hace esto? Y responde, 
I ona manera lógica, del siguiente modo, que a 
j nos parece que no está exento de razón: 

rec i*”^ ’•nostión de desconfianza, de prevención, de 
Sjsn° nadie de nadie, y todo es
unirT*"'^- incredulidad; a lo que hay que
Pora * representa la falta de generosidad ;

I (com "^otrimonio, tal como está concebido 
ínter ° ^^'^^’^^Pi'^stación o contrato), oculta un 
instife'^' ° bienes y mercancías. A través de la I Pion se contrata la riqueza y los cuerpos. 

I Que^^ *^®sconfía -con autorización de la ley— del I Para^^’vínculo se hace indisoluble 
resultaría incomprensible si no I fund betrás los intereses económicos que I Pue I ’’’’’’i?” situación, cuando lo razonable sería I 3 Unión se disolviese por la sola falta de amor. I SinI Se í®9ís'3dor esto le trae sin cuidado,I íiienes Para nada, sí en cambio deI inestim gananciales, parafernales, dotales I ° de la sociedad ganancial. Lo queI ^í^caso^ I*' y acrecentarlo. No hay nada más; I ® ^oport^ derecho canónico como estructura formal I hace D * tinglado de la ceremonia que-hasta I i^ffiflor' ~ d°día ser de primera, segunda o tercera I ’’•Portahi escala del paternalismo difícilmente I i^P^s má^'encubría una ayuda palpable a las I *** la bur^ 'I®' Poder establecido y de privilegio 

■ casaba únicamente "como|L Calle, ' '°® demás -en pecado mortal— a la

Las arras y las monedas que entrega -como 
símbolo de dote- la esposa, equivalen a las vacas con 
la que la vendía —en la antigüedad- el pater 
familias". Lo de "te doy esposa y no esclava" no 
pasa de ser un mito o un consuelo de años calientes. 
En la generación anterior -de nuestros padres-, la 
sacrosanta esposa ha ido al matrimonio sin comerlo 
ni-beberlo -manipulada- con expresión candorosa 
de criada para todo, con ese candor de la tonta del 
bote que no sabe nada, ni siquiera como vienen los 
hijos al mundo, lo que debe aprender "in situ" la 
noche de la boda "porque ahora sí que eres mía y 
hago contigo lo que quiero".

El juego se quedaba reducido a un equilibrio de 
fuerzas económicas entre el esposo, que -por otro 
lado- tañía que cumplir con su deber conyugal, en 
su machismo delirante (con el hambre 'sexual 
heredada de sus ,antepasados).y la mujer dulcísima, 
que tenía hijos por casualidad y sin enterarse, sin 
placer —como estaba mandado—, no vaya a ser que 
éste se crea que no tengo la educación suficiente, la 
que he recibido en las Ursulinas (de imperecedero 
recuerdo) o en el Colegio de Santa Isabel, de La 
Asunción de Madrid.

Así que la noche de bodas -por lo que sé refería 
a ella- quedaba reducida a decir: "Por favor, Pepe" 
y a quedar enseguida encinta ese año ÿ los siguientes, 
y a tener los hijos que Dios quisiera de conformidad 
a la vehemencia del marido y a su estado de euforia, 
proviniente de las libaciones alcohólicas en el casino.

— i Ay, Pepe de mi vida, que te tengo que decir 
algo!

-¿Otra vez?
-Sí, y las que te '"ondarán morena. Objeto 

principal de contrapres ación y remedio de la 
concupiscencia, compartida con la querida de turno, 
el contrato ha marchado —y marcha— adelante en un 
plano de verdadera desigualdad. No se ha pensado 
que la libertad es siempre económica y que sin 
dinero suficiente no se puede coger ni un billete de 
segunda clase en un tren cualquiera para marcharse a 
otra parte. La mujer al menos no. Si se ha estado 
siempre en la cocina, hay que depender del marido 
hasta que pedirle dinero para comprar un 

. chupa-chup ai niño. Así que difícilmente se,puede

abandonar el hogar; además la misma ley que 
establece el contrato, lo prohíbe. ¡Otra vez será! 
Ahora, por lo pronto, a cumplir con el deber 
conyugal y a quitar el pis del pañal de Pepito, que, 
según su padre, ya se parece a él.

— i Y qué sinvergonzón está saliendo!
. -Mirando de soslayo a sus amigos. Es la época 

que ya engañan todos a todos. La santa esposa con el 
pensamiento (el adulterio espiritual es más grave). Su 
madre, la suegra de Pepe, ya lo dice:

—Mi hija tuvo la oportunidad de casarse con un 
inspector de Catastro de Rústica.

0 con un funcionario del Iryda, con un périto 
agrónomo, i vaya usted a saber! ; pero allí la ve 
ahora atada al varón. Haciéndose imposible la vida 
uno a otro, ¿por que' qué pasaría, si no, con los hijos? 
Sin comprender que lo que ya está pasando es un 
infierno, en miniatura, que no hay ni amistad ni 
sacramento ni ternura. Sólo una negociación "inter 
partes", con el beneplácito del sistema que ahoga a 
los miembros de la familia, que les obliga a 
pertenecer —por propio'derecho— al mundo de los 
tarados, de la frustracción sin límites. Mientras tanto 
todo sigue como antes.

—Ay, Pepe de mi vida, que te tengo que decir 
algo.

-¿Otra vez?
Pero el niño recién nacido ya no se parece a 

Pepito y los vecinos maldicientes explican que 
recuerda al asentador de pescados de la Avenida de 
Navarra lo que podría ser cierto al observar -con 
detalle- los ojos de besugo del niño que se diferen
cian notablemente del padre al que, en cambio, por 
ley natural de compensación, le salen preminencias 
frontales que él atribuye a un fenómeno de alegría 
primaveral solamente.

— i Pues no sé qué puede ser!
—Diez años después se casa Pepito siguiendo ios 

mismos ritos del padre, sin leer a Tolstoy. Su 
hermano pequeño (el que se parece al asentador de 
pescados) no lo hará nunca y se adscribe a la 
organización libertaria de la F.A.I. Hace bien, i qué 
caramba! En cambio él sí lee a Bakunin y a Tolstoy, 
a Kropotkin, a Malatesta, a Pí Margall y a Nietzsche. 
Es un libertario de corazón, y el gesto principal que 
le caracteriza, el más suyo —como quien dice—, es el 
corte de manga.

MADRID, 7 (Logos).- 
El grupo parlamentario de 
Socialistas de Cataluña 
interpela al Gobierno, 

'Según el “Boletín de las 
Cortes” de hoy en relación 
con las limitaciones al 
derecho de libre expresión 
en relación con las 
dificultades sufridas por los 
diferentes medios 
profesionales y de un modo 
especial por el grupo teatral 
"Els Joglars” y su director 
Alberto Boadella, 
recientemente fugado de un 
hospital penitenciario.

Pretende la diputado de 
socialistas de Cataluña, 
Doña Marta Mata, que se 
revise el concepto y cautela 
del derecho a expresión así 
como su tratamiento 
judicial a la luz de las nuevas 
circunstancias después que 
los acuerdos de La Moncloa 
establecieron la unidad de 
jurisdicciones y una vez que 
el Gobierno español ha 
firmado la declaración de 
los derechos humanos de las 
Naciones Unid as.
EL REY Y SUAREZ FELI
CITAN AL CONSEJO 
GENERAL VASCO

SAN SEBASTIAN, 7 
(Logos).— El nombramiento 
de diez miembros que 
comprende, en 
representación del Consejo 
General Vasco, la Comisión 
Mixta de transferencia de 
poderes con el Gobierno de 
Madrid, junto con la 
condena de los sucesos de 
Vitoria, fueron los temas 
más importantes que trató 
el Consejo General Vasco, 
en su tercera'*’reunión, 
celebrada ayer por segunda 
vez en el palacio de la 
Diputación Forai de 
Guipúzcoa.

En cuanto al tema de los 
sucesos de Vitoria, el 
Consejo General Vasco ha 
expresado su sentimiento de 
condolencia a las familias de 
las víctimas y ha hecho 
publica su repulsa ante este 
acto “y ante cualquier 
manifestación, de cualquier 
signo que sea, con ,tal que 
impida la auténtica 
pacificación de nuestro 
pueblo y la construcción 
democ/atica de su futuro 
autonómico.

Por otra parte, según se 
ha hecho público en una 
rueda de prensa celebrada al 
término de la reunión, el 
Rey D. Juan Carlos y el 
presidente Suárez han 
enviado sendos telegramas al 
presidente del Consejo 
General Vasco, en el que se 
felicita al señor Rubial, 
como presidente del mismo 
y se hacen votos por la 
constitución del Consejo 
General Vasco.
LEIZAOLA, 
CON RUBIAL

SAN SEBASTIAN, 7 
(Logos).— “Tengo muy
buena 
parece

impresión y me 
que la visita de

cortesía de miembros del 
Consejo General a nosotros 
es un punto muy 
importante tanto para la 
historia nuestra como para 
la de nuestro pueblo. Rubial 
ha sido designado popular y 
democráticamente, como 
que me enorgullece, y 
agradezco muchísimo la 
deferencia que ha tenido 
con nosotros de venir a 
visitarnos”, manifestó el 
presidente del Gobierno 
Vasco Jesús María de 
Leizaola, al comienzo de la 
visita que varios miembros 
del Consejo General' Vasco 
realizaron ayer tarde en el 
hotel Madison, de San Juan 
de Luz, al Gobierno Vasco.
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Œ EL LIBRO DE SUSANA ESTRADA

de

Eduardo ALARCOI^f

LINDA BLAIR, DROGADICTA

MONICA

deviendo en televisión "Juegosotro día.
sociedad", de Juan José Alonso Millán, recordé que

MANUEL TORRE IGLESIAS, DIRECTOR DE
lamoien, lu ue uiuyaio^, -“7-. - ..r-cfr^rrci a nc-CArrin"Linda Blair, la joven protagonista de El exorcista . | ESCULLA DE SALUD

los besos entre Licia Calderón y Jesús Puente, empezaron 
a ser sinceros a partir de cuando juntos estrenaron la 
comedia. Desde entonces que nació amor bueno y siguen 
en este estado de buena esperanza —sin hijos- que dura V 
para bien. F ue el primer título avanzad ísimo sobre lo que 
hoy tanto se lleva, el cambio de parejas. Y por eso recojo 
de una revista sexy este anuncio por si a alguien le place 
ponerse en comunicación; "Desearíamos tener contacto 
con parejas para intercambio de matrimonios. Es la 
primera vez que vamos a tener’esta experiencia mi marido 
y yo. Tenemos los dos muy buenas presencias. Taurus y 
Lore'n". ¡Tan divinamente! Todo es peor, porque 
también, lo de drogarse, tiene lo suyo, como lo hace

I DOÑA CONCHA PIQUER ESTA 
QUE MUERDE

La ola de politización que invade nuestro pafs, ha 
llegado también últimamente de forma harto 
polémica, a la corbata, como símbolo ideológico según el 
color. La corbata, un tanto en desuso sobre todo para el 

elemento joven y el menos joven también, quiere resurgir, 
sea como sea, y por eso se inventó "El Club de la corbata” 
hace nueve años. Estamos entrando en la primavera que la 
sangre altera y la corbata va a ser cosa de mucho llevar si 
estos hombres se empeñan. No hay nada como la 
publicidad masiva y que los políticos de moda la usen 
para que nosotros, cual borreguitos, sigamos la marcha. 
Líderes políticos extranjeros no muestran por su 
vestimenta la exterioridad de nuestros ideales; en España, 
al parecer sí, y la izquierda se despreocupa un tanto en el 
momentú de vestir, mientras la derecha lo hace 
refinadamente y con su corbata al cuello. Que sepan los 
finos que las corbatas se llevarán en seda con pequeños 
dibujos gráficos, puntillistas, rayas finísimas, y los colores 
azules, marrones y tonos claros siempre.

CLUB DE LA COREA TA, PRIMA VERA-VERANO 78

*
Esta tarde he quedado con Conchita Márqu 
Piquer para que me cuente cosas, éxitos y robos i 
Amé rica. Fue con mamá Concha Piquer, quien está 
que muerde contra Rocío Jurado, de la que dice: “Tengo 
una vaca que se llama Ruperta, con la diferencia de que 
tiene las tetas más grandes y dá mejor leche”. Todos 

conocemos el genio de doña Concha y su ganadería en 
Villascantín. A pesar de todo la comparación de una vaca 
a no puede llegar a tanto, porque Rpcío, exhuberante de 
por SI, está como un tren y ya quisiera uno estar en el 
lugar de Pedrito Carrasco. Algo así ocurrió hace unos años 
con Mónica, sevillana ella, que se iba a comer el mundo 
del cine cuando competían RoéTo Dúcal y Marisol El caso 
es que de Mónica nunca más se supo y de las otras, sí. 
Hubo más y sus menos en la prensa de entonces pero todo 
quedó como las cosas sin importancia: en agua de 
borrajas.

¿y del^ libro de Susana Lstrada, qué me dicen? Se 
titula ‘‘Susana Estrada, húmedo y seco”. Y trata, ya 

pueden imaginarse. Al parecer son las recopilaciones en 
magnetofón de cuarenta y un momentos amorosos de la 
“starlet’ del escándalo. No me extraña nada que Santiago 
Carrillo la encontrara ajada porque es que Susana, la que 
en un tiempo fue la prima pobre de Blanca, no debe parar. 
Ahora hasta se ha hecho madrina y todo de un concurso 
de cierta revista del sexo en la que se busca el mayor pene 
del pafs. Su vida un escándalo y tontos nosotros que nos 
preocupamos ^e estas cosas, pero es que en el momento 
de la frivolidad se ha de recurrir a lo que sea para 
alimentar el morbo popular y “loziue sea”, en este caso, 
se llama así, Susana Estrada, mientras dejamos a un lado 
cosas más importantes, como es el televisivo programa 
“Escuela de salud”, que dirige Manuel Torre Iglesia y que 
aparle de lo mucho y bien que enseña resulta que es uno 
de los más económicos que se ofrecen en la pequeña 
pantalla.

El Senado de comunidades 
territoriales 

PARA EVIIAR 
lAS ‘GRERRAl!
REGIONAIES”
O Propuestas de Bailarín 

Marcial en el Club Siglo XXI
MADRID, 7 (Logos).- 

El Senado no es la simple 
"bandeja donde se enfría la 
taza del café del Congreso”, 
sino el motor y freno de las 
autonomías para situarlas en 
su justo y adecuado lugar, 
impulso de un sistema fiscal 
que establezca la justicia 
entre los territorios y los 
sectores... una Cámara, 
pues, que trabaje sosegada y 
activamente evitando la 
disgregación del pueblo 
español y aminorando sus 
enfrentamientos internos”, 
ha manifestado Alberto 
Bailarín Marcial en la 
conferencia que sobre el 
tema “El Senado”, ha 
pronunciado en el Club 
Siglo XXI.

Tras aludir a los peligros 
que entraña una España de 
comunidades territoriales 
autónomas desde el punto 
de vista económico y fiscal, 
ha afirmado que se precisa 
un estudio de las 
consecuencias económicas 
de la autonomía. Ha 
añadido que habría que 
explicar cual es el coste de 
cada autonomía y qué 
impuestos acarreará.

“Necesitamos —ha 
dicho el conferenciante— un 
Senado de las comunidades 
territoriales autónomas que 
intervenga toda esta materia 
para evitar “guerras 
regionales’’, guerras 
económicas, impidiendo que 
surjan injusticias y con ellas, 
odios, envidias y 
resentimiento^ que, a la 
larga, podrían incluso 
conducir a la desintegración 
separatista de la nación”.

Más adelante se ha 
referido ,a los distintos 
desarrollos de cada región y 
al papel que el Senado debe 
asumir en cuanto a la 
creación de una nueva 
política económica.

El Sr. Bailarín Marcial ha 
afirmado: “El Senado se nos 
aparece como una de las 
piezas básicas y más difíciles 
de configurar en la 
Constitución, ya que 
mientras las funciones del 
Congreso y su estructura 
responden a modelos ya 
muy elaborados y 
clásicamente establecidos, el 
futuro Senado ofrece la 
misma i n ce rtidumbre 
problemática que rodea

“Debemos aprovechu 
—ha añadido— la existendi
de una segunda Cámara pan 
introducir la doble lecturai l

todo el tema de 
autonomías”.

Poster i (jrmente

las

ha

pie
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mismo voto 
pira la convi 
Mai^uel Frag

“Vamos a 
derrota park 
en las actual 
celebrar esas

“Es cierto 
; compacto cc 
; en todas sus

aprobación, de modo qv 
haya una “reflexión' 
mayor, dando la palabn 
definitiva al Congreso, p» 
mayoría absoluta en todn 
los casos, salvo en 1« 
asuntos territoriales, puesS 
cámara populare 
eminentemente política,! 
■por ello debe decidir. S 
una y otra han de servirai 
gran tarea legislativa que ni 
aguarda —porqu 
innumerables leyes antigiii 
han de adaptarse al nuen 
estado democrático! 
porque el ingreso en I
C.E.E. nos llevará a infini! 
reformas —en cambio, 
control del Gobierno poi 
moción de censura y 
votación de confianza oí» 
atribuirse al Congreso i 
exclusiva.

INTERPELACION 
AL GOBIERNO SOBRE 
LAS AUTONOMIAS 

El procurador del Gn(

’ que le apoy 
conviene a lo 

"Entendei 
• electoral 1 

constitucionj 
consenso ser 

"A cambi 
no vamos a e 
vamos a insis 
llegue a un
político, pen 
del miércole! 
sino en el m< 
señor Fraga. 

■ Como es 
U.C.D., parti 
compromis 
disposición 
introd ucida 
locales, por 
grupos parlai 
ponencia, 
enmienda de 
de redactar el

En el mor 
dicha disposi 
con el apoye 
que pudo su 
del resto de 
fijeción de ui 
de elecciones

El procurador del Gfl Grupo Socia 
Progresistas y SociahS" -particular el i 

■ ■ - --- - la disposición
'ormular est

Independientes, D. Alfon* 
Moreno de Acevedo 
Sampedro, formula 
interpelación al Gobierno 
la que critica la IJ 
política que ha manteo» 
en el emplazamiento o® 
autonomías, tanto a nivel 
Estado en el plano gene" 
como acerca de 
orientación que sigue
proceso por lo que afee 
la preautonomia 
Extreniadura, en pan'\

A juicio del sen^ 
Moreno de Aceyedo^ 
planteamiento seguido F 
el Gobierno es susceP’J 
de las más serias objeci^ 
y puede, conduar 
frustración colectora 
pueblo españoi^Jiii 
distanciar su fe Í

deGobierno y - , j 
representantes en Con 
Sr. Moreno d_e Ac®

la tesis 1 
PO''£|ue entiei 
feutra, el pr 
tema.
. ^51 pues, 
izquierdas vi 
uieho plazo 
elecciones loi 
^.lianza Pop. 
^iputados cer 
gobierno ma 
ue la fecha er 
'’Mencionados

REUNION D

aludido a las distintas 
realidades autonomistas. 
"De ahí que propugnen—ha 
dicho— elegir los senadores 
por provincias a razón de 
cuatro por cada una de 
ellas y uno más por 
quinientos mil habitantes o 
fracción superior a 
doscientos cincuenta mil, 
con el tope de siete. La 
elección se haría por 
sufragio universal, y en listas 
abiertas. Serían además 
senadores n atos, los 
presidentes de las regiones y 
el ^Rey podría nombrar un 
número discreto de 
senadores de una lista de 
candidatos cooptada por el 
resto”.

El Senado de las 
comunidades territoriales 
autónoma^ que propugna el 
Sr. Bailarín se ocuparía de 
los temas territoriales 
fijando los criterios de la 
coordinación de las leyes 
regionales y la asignación de 
recursos públicos y vigilando 
los sistemas fiscales de las 
comunidades.

entiende que el 
debe aelaçar su PJJ 
sobre si va a manten®, 
actual “statu-Jÿ 
preautonómico, P°n 
ha enmendado el ap< 
de la Constitución 
las autonomía y 
considerado las va"' 
desventajas de su pu® ¿¡1 
funcionamiento en 
del previsitíle corto p

Pregunta también J*] 
cuál es el fostj L| 
magnitud cuantitau*' 
puesta en funcionaij^i, 
de las 

Gobierno debe 
está dispuesto a e/^a jid 
privilegios entre los j 
espacios regionales 
el contrario, 
diferenciaciones 
y no meramente auj ¡jji 
formales entre unas 
y otras. jji

El mismo gIgiicj 
formula otra '"ttn di? 
sobre la prohib'C'Xpo^ 
acto relativo a la a « 
y preautonomi’¡W 
Extremadura 
celebrar en 
Enseñanza MedJ 
el pasado diez de " jr»® 
Dicho acto se 
como una mesa re y c » 
coloquio todüi 
participación ^«pta^ ■ 
partidos ■pero fue prohibid" ■

No obstai 
'■eunión de m

^^pJeañ
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MADRID, 7 (Logos).- “Alianza Popular mantendrá en el Pleno del miércoles el . 
mismo voto que dio en la comisión de Interior, oponiéndose a la fijación'de un plazo 
para la convocatoria de elecciones locales’’, según ha declarado el portavoz de A.P. don 
Manuel Fraga Iribarne.

“Vamos a mantener nuestra posición, no por evitar que el Gobierno sufra una nueva 
derrota parlamentaria, sino por seriedad entendemos que no tiene sentido establecer, 
en las actuales condiciones de todo orden que hoy atraviesa España, un plazo fijo para 
celebrar esas elecciones locales, aunque todos deseemos que se celebren cuanto antes’’.

t “Es cierto que no formamos un bloque 
l compacto con el Gobierno para apoyarle 
I' en todas sus acciones parlamentarias, sino 
I que le apoyamos cuando creaos que 
I conviene a los intereses de España.
I "Entendemos que mezclar el proceso 
I* electoral municipal con el debate 
I constitucional no sería útil para llegar a un 
f consenso sereno sobre la Constitución”. 
I "A cambio de mantener nuestro voto 
I no vamos a exigir nada, pero es cierto que 
I vamos a insistir en la necesidad de que se 
I Ileque a un pacto sobre el calendario 
I político, pero no lo exigimos en el Pleno 
I del miércoles, como puñalada de picaro, 
I sino en el momento oportuno”, agregó el 
I señor Fraga. ;
I ■ Como es sabido, la pasada semana 
I U.C.D., partido del Gobierno rompió su 
I compromiso anterior de apoyar la 
I disposición transitoria que había sido 
I introducida en la ley de elecciones 
I locales, por unanimidad, de todos los 
I grupos parlamentarios que integraban la 
■ ponencia, que recogieron así una 
I enmienda de la minoría catalana a la hora 
I de redactar el informe.
I En el momento de votar el rechazo de 
I dicha disposición transitoria UCD contó 
I con el apoyo de Alianza Popular con lo 
E que pudo sumar 19 votos contra los 15 
I del resto de los grupos parlamentarios la 
H tij3ción de un plazo para la convocatoria 
E de elecciones va a ser defendido'por el 
■ irupo Socialista que presentó un voto 
R particular el pasado viernes haciendo suya 
■ ladisposición transitoria, se ha limitado a 
■ ’ormular este voto particular haciendo 
■ uyala tesis mayoritaria de las ponencias, 
■ porque entiende que, de esta manera, se 
■ tem Pi'oblema político en un solo-

Gobierno para preparar la estrategia 
parlamentaria en el Congreso, el próximo 
miércoles. El proyecto será defendido en 
íl Pleno por el ministro del Interior, 
Martín villa, e'intervendrán varios 
diputados centristas como los señores 
Nuñez, Viladecamps, también intervendrá 
2l diputado y director general de Política 
Interior, señor Sancho Rof. Habrán de 
enfrentarse a toda la oposición, que 
subirá a la tribuna, entre otros a los

* (En el aplazamiento de las elecciones locales)
convocatoria de elecciones, que tampoco 
prosperará al sumarse todos los votos del 
Centro y Alianza Popular.

POLITICA EXTERIOR
En el Pleno del Senado del próximo 

jueves el ministro de Asuntos Exteriores, 
Marcelino Dreja, hará una declaración 
siobre política exterior de acuerdo con la 
solicitud que le había formulado la 
comisión de Exteriores del Senado hace 
mes y medio.

Según fuentes próximas al Ministerio 
de Asuntos Exteriorés el ministro hará 
una declaración sobre los temas más 
actuales de la política exterior, pero ño 
deteniéndose en los aspectos filosóficos.

La intervención de los líderes
políticos podría obligar a hablar 
a Suárez mañana

socialistas Srs. Fajardo y Gallote, que han 
llevado en la comisión de Interior el peso 
del debate sobre este proyecto de ley.

OBLIGAR A.HABLAR A SUAREZ

esta sección. La de Derecho Penal será 
presidida por el magistrado de la sala 
segunda del Tribunal Supremo, don 
Fernando Díaz Palos, en sustitución de 
don Adolfo de Miguel, que pasará a ser 
presidente honorario de la sección. Por 
último se nombra presidente de la sección 
de Derecho Mercantil a don Aurelio 
Menéndez Menéndez, ex-ministro de 
Educación y Ciencia, en sustitución de 
Joaquín Garrigues y Díaz Cañavate, al 

"que se nombra presidente honorario de la
comisión general de Codificación.

Todos los ceses son debidos al 
cumplimiento de la edad reglamentaria de 
70 años, según la nueva regulación de la 
comisión general de Codificación 
aprobada últimamente y que declara 
aplicable expresamente a los presidente: 
de comisión, y de las secciones el límite 
general de edad establecida en un decrete 
de 1968 para cargos ejecutivos.

La comisión general de Codificación, 
entre otras importantes tareas, prepara los
proyectos de ley que luego son sometidos' 
a considera.ción del Gobierno para su 
posterior envio a las Cortes. En círculos 
allegados al Ministerio de Justicia
concede extraordinaria importancia 
estos nombramientos por el hecho 
que, una vez^ quede aprobada 
Constitución, la comisión general
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aunque todos los grupos de 
I d-væ'^^es voten el mantenimiento de 
I .i "° plazo fijo para la celebración de / 
I Aiií °'’®® locales, los votos del Centro y 

Popolar, si es que no faltan 
f ‘^®otristas al Pleno permitirán al 
t dp i'®!”®’f’entener la libertad de fijación 
lm«n • ®o que hayan de celebrarse los 

■mencionados comicios locales.

UEUNIOK de ministros
ÇONSU^EZ.

No se descarta que intervengan 
también los líderes de los diferentes 
grupos parlamentarios, especialmente 
Felipe González, para hablar, una vez 
más, de la necesidad del calendario 
político pactado en el Parlamento, con 
luz y taquígrafos, lo que obligaría al 
presidente Suárez a pronunciarse, puesto 
que es de suponer que en esta ocasión 
asista al Pleno del miércoles dada la 
importancia del proyecto de ley que se va 
a debatir.

En el boletín de las Cortes de ayer se 
publicaron los votos particulares y 
enmiendas que van a defender en el Pleno 
de la Cámara los grupos parlamentarios de 
la minoría catalana y socialista del 
Congreso. Los de la minoría catalana se 
refieren al procedimiento de elección de 
alcaldes, tema en el que están de acuerdo 
socialistas y centristas, y que por tanto 
tiene nulas posibilidades de prosperar. El 
voto oarticular socialista se refiere a la 
disposición transitoria cuarta del 
proyéfcto sobre la fijación del plazo de 30 
días entre la entrada en vigor de la ley y la

sino en el contenido y en los hechos.
Como es sabido, el ministro de 

Asuntos Exteriores intervino hace ya unas 
semanas en las comisiones de Asuntos 
Exteriores del Congreso y del Senado y 
también formuló una declaración ante el 
Pleno del Congreso que tuvo un carácter 
más bien de tipo filosófico sobre los 
principios en los que se basa la política 
exterior. Esta declaración va a^ ser 
corregida, ya que obtuvo algunas criticas 

^or parte de los parlamentarios, para 
fijarse estrictamente en los hechos que

Codificación deberá preparar los proyectos 
de ley en que deba desarrollarse.

LA AUSENCIA DE DIPUTADOS 
CENTRISTAS DERROTO AL 
GOBIERNO
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Según informan fuentes del Ministerio 
de. Asuntos Exteriores, varias misiones 
diplomáticas van a salir para visitar 
algunos de los 49 países de la 
Organización de la Unidad Africana que 
votaron la resolución apoyando el 
proceso de descolonización de las 
Canarias.

Las mismas fuentes indican que en 
i'eaíidad se ha dramatizado dicha 
resolución ya que en definitiva no puede 
ser tomada como muy en serio, pues el 
papel que se presentó al Consejo de 
Ministros de la OUA, ni siquiera fue 
debatido.

De otra parte, tampoco se puede 
tomar en serio las resoluciones del Comité 
de Ministros de la OUA, puestÓ que a 
veces los jefes de Estado de los países a
los cuales representan no 
resoluciones de dicho 
ejemplo, la reunión cumbre 
que estaba prevista para el 
que se iba a tratar él

secundan las 
comité, por 
de la O.U.A. 
día 24 en la 
tema de la

Según las listas del computador 
electrónico de los votos del último Pleno 
del Congreso, se ha demostrado que la 
ausencia de 29 diputados centristas 
condenó al Gobierno a sufrir su primera 
derrota parlarnentaria.

En efecto, según el resultado de la 
votación, en el momento de producirse se 
registraban 297 diputados presentes, de 
ellos 159, es decir, de todos los grupos 
parlamentarios de izquierda y Alianza 
Popular, votaron en contra del Gobierno, 
4 votaron no, que son presidente los 
señores Güell de Sentemenac, el 
presidente de la Cámara, señor Alvarez 
Miranda, el'vicepresidente señor Esperabé 
de Arteaga y el secretario primero señor 
Ruiz Navarro. Estos tres últimos votaron 
en contra de la proposición que 
condenaba al Gobierrró a dar mayores 
explicaciones sobre el último reajuste por 
no haber recibido a tiempo el sentido del 
voto que iba a aplicar el Centro, ya que 
los tres se encuentran en la- mesa 
presidencial y por tanto podrían no haber 
escuchado las explicaciones del portavoz 
centrista señor Pérez Llorca.

Pero, sin embargo, también en las filas 
centristas se registró alguna falta de 
disciplina, por ejemplo el diputado por 
Vizcaya señor Echanove Tuero voto a 
favor dé la propuesta de la oposición.

Entre los diputados que se abstuvieron 
se encuentran los 134 de Unión de Centro
Democrático y el señor 
minoría catalana.

De los 53 diputados 
destacar que había 29

Canellas de la

LA LLEGADA DE DON JU AN
(^onde de Barcelona llegó al aeropuerto de Barajas, procedente de 

asistirá, en compañía de toda la Familia Real al 
, 5 de una de sus hijas. En la foto, el conde de Barcelona saluda al duque

de Alburquerque. (Foto Efe)

descolonización del Sahara se ha aplazado 
porque solamente siete jefes de Estado, 
de los 49 países que integran la 
organización, habían an'unciado su. 

- propósito de asistir a dicha reunión. Esto 
da una idea de la falta de interés y de 
atención que los jefes de Estado çle los 
países representados en la OUA prestan a 
las resoluciones de la mencionada 
organización.

COMISION GENERAL CODIFICACION
Mañana, el Boletín Oficial del E5tado 

publicará el nombramiento de ios nuevos 
presidentes de las distintas secciones que 
componen la comisión general de 
Codificación, preside el actual presidente 
de las Cortes, Antonio Hernández Gil 
—han informado fuentes competentes— se 
nombra a don Luis Diez Picazo, 
catedrático de Derecho Civil, presidente 
de la sección de Derecho Civil en 
sustitución de don Francisco Bonet, a 
quién se distingue con la presidencia 
honoraria de dicha comisión. Al actual 
presidente del Tribunal Supremo, don 
^ngel Escudero del Corral se le nombra 
presidente de la sección de organización 
del tribunal de Derecho Procesal, 
sustituyendo a don Valentín Melero, 
qué es nombrado presidente », -ario de

ausentes cabe 
de Unión de 
cuales no seCentro Democrático, loj 

encontraban en el hemiciclo a la hora de
: votar, pero que sí se encontraban en los 

pasillos de la Cámara.
Comó es sabido tampoco' estaba 

presente el presidente Suárez. Entre otros 
diputados centristas ausentes se 
encuentran los señores Faura, yioro. 
Rodríguez Miranda, portillo. Rodríguez, 
Alcaide, Moya, Lasuen, García Pumarino, 
Bergaza, Reliado, González García, Reol, 
Fern a'nd ez Arias, Cuevas, Cisneros, 
Revilla, Otero Madrigal, Gich, Romero 
Morcillo, Rosón Pérez, Gago, Sueiro, 
Alzaga, Arnaldo y Soler Valero.

Faltaban también a la hora del Pleno, 
24 diputados de la oposición, de ellos 13 
del PSOE, 3 del Partido Comunista, 4 del 
Grupo Mixto, 3 vasco y uno de la minoría 
catalana.

Por tanto, en el momento en que se 
produjo la votación como solamente 
había 297 diputados presentes, si el 
Gobierno hubiera contado con las 
ausencias de los 29 diputados que le 
faltaban, hubiera podido salvarse de sufrir 
su primera derrota parlamentaria y habría 
derrotado nuevamente la propuesta de la 
oposición para rendir mayores cuentas 
acerca del - sentido del último reajuste 
ministerial- y para comprometerse a un 
pactosobreel calendario político en el 
primer pleno que se celebre en el próximo 
mes de abril.
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MADRID.— Ha quedado Inaugurado el primer edificio madri
leño que utilizará la energía solar para la refrigeración interior. 
Este edificio es un rascacielos situad.o en el moderno comple
jo A2CA, consta de 84 metros de altura, con 878 metros 
cuadrados, cinco sótanos y dieciséis plantas de oficinas. 

(FOTO EFE)

MADRID: EL PRIMER 
EDIFICIO CON ENERGIA 

SOLAR

E/V LA F/VSFÑANZA NO ESTATAL

Amenaza de hue^a
MADRID, 7 (Logos).- Los miembros de las comisiones 

ejecutivas de los sindicatos independientes de enseñanza de 
toda España, han acordado^ rechazar por inviable la 
propuesta salarial de la Confederación Espanola de Chntros 
de Enseñanza no Estatal, han informado a Logos fuentes 
sindicales.

"Los colegios no pueden 
más; los padres, tampoco"

Homenaje a Carmen Conde

En dicha propuesta, el 
sueldo base oscila de 10.000 
pesetas para el pinche y el 
aprendiz, hasta 28.000 para 
el profesor titular, lo que 
supone un. aumento del 20 
por ciento sobre el^anterior 
convenio; en cambio, los 
demás complementos que 
oscilo ) entre 1.000 y 8.180 
pesetas, no han sufrido aún 
aumento que el uno por 
ciento. Teniendo en cuenta 
trienios, ayudas familiares y 
descuentos, los sueldos más 
altos apenas llegaron a las

tener sueldos de hambre. 
Puesto que casi ninguno de 

centros ni los padres 
más, lalos

30.000 pesetas, lo que, es
................. para lainadmisible

federación de sindicatos 
independientes de 
enseñanza por ser injustos, 
dicen, con pacto o sin pacto 
de La Moncloa.

PAGAR LA 
LIBERTAD

pueden dar i 
federación . 
inmediatamente la gratuidad 
de toda la enseñanza 
obligatoria, basada en el 
aumento délo s 
presupuestos del Ministerio 
de Educación y Ciencia.

LOS reunidos 
denunciaron la 
manipulación que intentan 
las centrales sindicales 
marxistes al no admitir en la 

' mesa de negociación del 
nuevo convenio a otros 
sindicatos fuera de ellas 
mismas. Una asamblea entre 
elementos dB CC.OO, 
FETE-UGT, USO, ANT, SU 
y CSUT intentan ser la base 
de donde salga el grupo 
negociador con los

exige

■'empresarios. Esta mesa y 
otras que se constituyen de 
igual manera en provincias 
con sus actu aciones 
antidemocráticas y 
totalitarias están impidiendo 
la participación de las 
fuerzas sindicales 
independientes”.

Ante este programa, la 
FSIE prevé la necesidad de 
plantear una huelga nación^ 
de la enseñanza privada íñ 
sus reivindicaciones 
salariales y de gestión no 
son atendidas en el nuevo 
convenio, cuya base 
fundamental, a juicio de la 
FSIE, debe ,ser la 
equiparación económica del 
personal docente y no 
docente con los centros 
estatales, como indica el 
artículo 124 de la ley 
general de Educacuón.

/NUEVOS DECANOS 
EN LA AUTONOMA

MADRID, 7 (Logos).- 
Los profesores don Luis 
Enrique de la Villa y D. 
Eduardo Bueno Campos han 
sido elegidos respectiva
mente decanos de las 
facultades de Derecho y de 
Económicas de ía 
Universidad Autónoma, en 
recientes elecciones para la 
renovación de los cargos 
académicos, h^n informado 
a Logos fuentes 

. universitarias.
En Filosofía y Letras la 

elección se celebrará hoy, 
d ía 7, con un solo 
candidato, don Carlos París 
y en Ciencias el día^ 10, 
también con un unico 
candidato, D. Nicolás 
Cabrera Sánchez. En 
Medicina no hay relevo en el 
decanato.

Asimismo,“se afirmó que 
los enseñantes no pueden 
pagar la libertad de 
enseñanza en el sentido de 
que en la situación actual, 
para que ssigan abiertos 
muchos centros tienen que

Los armadores cantábricos, a por todas

QUE TOMEN CARTAS 
LOS PARLAMENTARIOS

de/ó 
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tas) ¡ 
cráti
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"NECESITAMOS A MAS CARMENES 
EN LA ACADEMIA” (Buero Vallejo)

r

Finalmente, Carmen 
Conde habló de la necesidad 
de mayor unión entre 
escritores y editores, 

1 “porque se van a acabar los 
libros si nos separamos unos 
de otros”, se hizo un voto de 

I confianza para esa unión tan 
I necesaria de la pareja 
I creadora.
I Se refirió a su cita con la 
I Academia que, dijo, es muy 
I seria,* no para Carmen 
I Conde sino para la mujer 
I que le ha tocado representar 
I e indicó que “en la 
I Academia me limitaré a ser 
I sencilla y humilde, pues sé 
I hasta dónde llegan mis 
I posibilidades”.

MADRID, 7 (Logos).- “Si el tratado de pesca con 
Marruecos ha sido calificado por algunos sectores de 
leonino, no sé pue calificativo dar a las^condicines que 

• pretenden imponernos la Comunidad Económica Europea , 
manifestó José Freire Vazquez, vicepresidente de la 
Asociación Nacional de Armadores de Buqués de Pesca al 
término de la reunión que mantuvieron un grupo de 
pescadores cantábricos con el nuevo ministro .de 
Transportes y Comunicaciones.

El Sr. Freire que es además, ■ 
presidente de la asociación de 
armadores de La Goruña, ha 
calificado de “limosna” el 
número de licencias, concedidas 
por la CEE añadiendo que hoy 
tratarán de entrevistarse con los
parlamentarios de las provincias 
cantábricas para que planteen 
seriamente el problema’ en el 
Parlamento, na asegurado, 
asimismo que sería preciso un 
plazo mínimo de 5 ' años para 
proceder a la reestructuración 
de la flota y aue no puede 
aceptar, de la noene a la mañana 
una reducción como la que .

pretenden imponerles que 
supondría reducir las capturas 
que en el año 1976 fueron de 
,160.000 toneladas en más de un 
80 por 100. Nó obstante, se ha 
mostrado^ pesimista en cuarito al 
resultado de las gestiones 
oficiales que se van a emprender 
de modo inmediato y ha 
reconocido que “no sabemos 
que hacer” en el caso de que la 
postura de la CEE prospere.

NO LLEGAN LAS 
AYUDAS

En cuanto a las ayudas de 
el 

de

A las cuatro de la mañana

MADRID, 7 (Efe).— La 
Asociación Colegiada de 
Escritores rindió esta noche 
un homenaje a Carmen 
Conde, con motivo de su 
reciente nombramiento 
como primera mujer 
académica de la Lengua, en 
el transcurso de una cena 
celebrada en un hotel 
madrileño. Asistieron al 
homenaje unas 60 personas.

A los postres se diu

dedicada 
i ntereses 
materiales de

a defender 
morales y 
los escritores”

lectura a numerosos 
telegramas de adhesión al 
homenaje y disculpando la 
-----------pQ,. diferentes 
motivos por parte de 
Dámaso Alonso, Vicente

ausencia

Aleixandre (ausente por 
enfermedad), ministro de 
Cultura (que no pudo asistir 
por enconxrarse en Galicia), 
Joaquín Calvo Sotelo y 
¿tngel Palomino, entre 
otros.

Angel Mana de Leza, 
presidente de la Asociación 
Coleaiada de Escritores, 
resalto la importancia del 
acto no solamente oir la que

y recordó “que es nuestra 
literatura, nuestra pintura y 
nuestra música lo que nos da, 
más allá de nuestras 
fronteras patente de 
potencia cultural”.

Tras señalar que “parece 
que los libros Jos hacen los 
editores, olvidando que el 
contenido es más 
importante qtie el 
continente”, obsequió a 
Carmen Conde, en hombre 
de la leyenda dé la 
asociación, “lo escrito 
permanece”, con una 
bandeja de plata.

Antonio Buero Vallejo, 
resaltó la importancia de la 
“elección histórica” de 
Carmen Conde y señaló que 
“aunque no estamos en un 
país normal’’, iremos 
comprendiendo de que en el 
futuro necesitamos a rnas 
Cármenes en la Academia.

LA POLICIA DESALOJO 
EL ENCIERRO EN EL 
ATENEO DE MADRID

tipo social arbitradas por 
Gobierno en agosto (seguro 
desempleo, para los pescadores 
que vayan qúedando en paro, 
moratorias en los créditos, 
subvención para las nominas de 
los buques que faenan fuera de 
las aguas comunitarias...) el 
señor Freire, además, de 
calificarlas de insuficiente 
asegura que no hjin sido 
recibidas en la mayoría de los
casos.

tiene la 
también 
vez que 
público

homenajeada, sino 
por ser la primera 
se presenta ante el 
la asociación. “Por

æNCILLO Y 
HUMILDE

vez en este paísprimera ^vez en este país 
— añadió—, se hace un 
intento, ya realidad, de que 
exista una asociación

Aludió a un país 
(Francia), que “petulante
mente alardea ante nosotros 
de todo y todavía no ha 
metido a una mujer en Ja 
Academia”.

• CASI UN CENTENAR DE ACTORES, 
POLITICOS, CANTANTES Y

SINDICALISTAS PROTESTABAN POR EL 
CONSEJO DE GUERRA A "ELS JOGLARS"

MADRID, 7 (Europa Press).- La policía desalojó a las 
cuatro de la madrugada el encierro mantenido desde poco 
después de medianoche, en el Ateneo de Madrid, por casi 
un centenar de personas entre ellas actores, cantantes, polí
ticos extraparlamentarios y sindicalistas, como protesta por 
la celebración del consejo de guerra contra varios miembros 
de “Els Joglars”.

Los promotores del encierro, principalmente actores, 
pretenden celebrar una asamblea permanente a partir de las 
doce del mediodía de hoy en la Escuela de Arte Dramático 
de Madrid. Para mañana preparan otra asamblea de carácter 
masivo, y para el domingo un recital.

Preguntado si esto es el preludio de una nueva huelga de 
actores —como se recordarán, la detención del director de 
“Els Joglars" provocó un paro .en varias provincias hace 
algunos meses uno de los promotores de estas asambleas 
declaró a Europa Press que en estos momentos no parece 
posible una nueva huelga.

MEDIO MILLON DE 
AFECTADOS

"Si el tratado I 
de pesca i 
con Marruecos F 
es leonino, I 
las condicionesE 
de la CEE so”I 
una limosna" I

reducción y reconversió»» 
progresiva de la flota , el , ■ 
Freire, aseguró que ellos jsw B 
mandarán a casa a 
trabajadores, que será Espan ■ 
que lo haga si no logra naos 
sus negociaciones .con » 

Comunidad Económica Europ B

“El señor Calvo Sotelo no 
nos ha concedido la entrevista 
solicitada porque ya conocimos 
lo que teníamos que conocer y 
que el había dicho cjue no 
ocurriría” manifesto más 
adelante. Y ha vuelto a calificar 
el trato de la CEE como “un 
atentado a. los derechos 
humanos de los pescadores”, 

1 asegurándo que si no 
I reconsidera su postura un^ 
i .10.000 personas quedarían sin 
I trabajo considerando únicamente 

el sector extractor.
El total afectado, entre

trabajadores de la pesca e 
industrias afines y sus familiares 
será, según sus estimaciones de 
■TOO.OOQ. personas.

Finalmente, tras recalcar que 
les preocupa sobre todo el 
hallazgo de una fórmula que les 
permita seguir trabajando sin 
que tengan que paralizar los 
barcos de modo inmediato 
“aunque somos conscientes de 
que hay que ir hacia una

EL DIRECTOR Y I
SUBDIRECTOR GENERAL |
DE PESCA, A I

BRUSELAS ■ i
MADRID, 7 (Logos)' 

director y el subdirector ¡K 
Pesca partirán mañana ■
Bruselas p arai I
conversaciones con la 
el acuerdo marco que corn jB 
oficialmente a negociar B 
próximo día 21. , ,j(B

Al termino de dos ho 
reunión’ con un grupo o , ¡B 
50 representantes de (|B 
Cantábricos y ga ‘‘C®,, jB 
ministro de TranspgJ¿B 
Comunicaciones, señor 
Terán ha calificado de d g(liB 
las restricciones «mpu®® J, u» B 
CEE que podrían reduc^jB 
20 y un 30 o un 35 p j K 
número de barcos de 
bajura, respectivaine 
vienen faenando b
comunitarias. .inen*;®En cuanto a J*“*Lofl** B 
el ministro de . B
quien acompañaba e 
■general de Pesca, 
ha dicho que fue ’>auy ple^B 
los armadores hc 
conciencia de 9, . Ju^IB 
limitar la pesca en est*®^ B 
que “desde enero 
sabíamos que este jjiffiB 
llegaría”. Aún reconOíJjJ/ W 
la situación es jgegijjB 
señor Sánchez 
„ue lo, .11.» 
departamento P ■
intentarán, en m 
las condiciones imP. 4^ ■
última decision de ‘ i
reduce el volumen Jo'en B
41 por 100, del ■
último trimestre de ■
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Martinez Esterue/as

■Fraga seria
an excehnte
nresiHe*

PfíES/DE/VTE de fa Unión deiPuebio España/ fUDPE), ia asociación prc- 
movida en su día porAdo/fo Suárez, hoy Cruz ñáartínez Esterue/ases uiiá 
de /as figuras de A/tanza Popu/ar. fíesu/ta chocante que aque//a asociación se 

insta/ase en /a denostada A.P. (denostada desde posturas más o menos progresis
tas) mientras que su primer presidente ocupaba e/ mando de/ Centro Demo
crático. C/aro que /a po/ítica, si no es chocante, pierde toda /a sa/.

Con e/señor /[Martínez Esterue/as he dia/ogado un par de veces. "Antes" de 
A/ianza, y ya "en" A/ianza. Síntesis de ambos diá/Ogosese/ que aquí se ofrece.

sentar muy mal. Pero cada vez que me 
quedo solo, especialmente en verano al 
marchar fuera la familia, si alguien me
tienta con unos suculentos
peligrosos huevos 
consiguiente <

tritos con
y 

su
acompañamiento,

fatalmente sucumbo a la tentación.

UN JUEGO INOCENTE

HACIA LA ALIANZA

-¿Qué le llevó a la UDPE?
-La identificación de base con las 

premisas de que partía, que era asumir 
el pasado y la reforma de lo que fue y 
es necesario, que es, en definitiva, 
la herencia del réformisme.

-¿Qué llevó a la UDPE a Alianza 
Popular?

-La identidad de puntos de vista 
básicos con los demás partidos que se 
'f^fegraron a Alianza.

—¿Cómo se hace una Alianza así?
-Dialogando y transigiendo 

recíprocamente.
— Alianza Popular, ¿alianza 

"popular" o una alianza "clasista", de 
notables?

— Pretende sinceramente ser una 
alianza popular; un partido populista, 
afincado sobre la idea de que las clases 
medias de una nación tienen mucho 
que decir. En las clases medias hay 
obreros. El ideal de una nación es serlo 
de clases medias. Alianza Popular es, 
por tanto, un partido interclasista.

~¿A qué se ha debido su mala 
Prensa?

-A esto yo no soy el más adecuado 
Para contestar. Habría que 
preguntárselo a quienes la han 
criticado.

que cualquier de esass u otras cosas las 
haría tan mal que me abochornaría. 
Por eso, a la hora de la "actividad" 
física, me dedico a pasear. Es el 
"deporte" que menos dificultades 
"técnicas", me ofrece.

—¿Músico preferido?
—Juan Sebastián 

encima de los demás.
— ¿Lecturas al 

políticas?
—A parte de ellas.

Bach, muy

margen de

los clásicos.

por

las

Los
griegos, los latinos y los castellanos.

—Martínez Esteruelas, ¿tiene 
sentido del humor?

—Creo que sí. No soy persona 
(usted lo está viendo) que permanezca 
con el ceño fruncido durante mucho 
rato. Me gusta reir. Y en los días de

— Señor Martínez Esteruelas: en 
Alianza, ¿se han repartido cargos 
alguna vez, aunque fuera jugando al 
cuento de la lechera?

-No.
—Juguemos ahora. Figurémonos 

que usted fuese presidente de 
Gobierno. Otorge un cargo a cada uno 
de los miembros de AP.

—Todo eso es hablar en hipótesis 
puesto que yo no fui a Alianza para ser 
presidente, sino para crear una fuerza 
civil que defienda ios ideales que yo 
creo que España necesita que estén 
defendidos.

—¿Se niega al juego?
— iHombre! (rie). Yo creo que 

dentro de AP hay personas, como por 
ejemplo Fraga, que puede ser un 
excelente presidente de Gobierno. Y

Martínez esteruelas, 
ese hombre

El ex-ministro de Planificación y 
^sarrollo con Carrero Blanco y de 
«ucación y Ciencia con Arias Navarro 

persona afable, muy cortés, nada 
Oflmática. Se extiende en las 

'’®spuestas cuando habla de cuestiones 
®ecionadas con la ciencia política y 

o es seco y expeditivo si sospecha la 
ii^'^ ’”^®"ción mordaz en el 

^rogatorio. Entonces despacha la 
®5tion con dos palabras.
“"¿Cómo es Martínez Esteruelas, 

hombre?
-Una persona muy corriente, muy 

^^al" Creo que eso es lo que le 
?®’*tBstarán todos puestos ante un 
'nterrogante así...

"¿Sus aficiones?
i„ ~'^dementalmente pasear, la 

y la música.
"Hay politicos que cazan, que 

que juegan al tenis.

de muy mal concepto
h” mismo como deportista. Creo

un político es un hombre para una sola 
cosa, y opino que los hombres que 
tienen auténtica vocación política son, 
en general, aptos para cualquier cartera. 
Porque lo que deben tener son unos 
ideales y unos objetivos, y aglutinar un 
equipo en torno a tales objetivos, 
asistido por técnicos que tengan 
verdadera vocación política.

—Pero siempre habrá un destino en 
el que se encuentre más a sus anchas.

— Ese es mi problema de tipo 
personal, al cual cada uno tendría que 
dar la respuesta.

—Entonces démela usted. ¿En qué 
Ministerio estaría más a gusto que no 
haya estado? O el que le gusaría 
volver a ocupar.

—Pienso que no se debe repetir 
nunca un puesto. Y le diría que no 
debería partirse de la base de que una 
determinada persona debe ser ministro 
del sector en el que haya estado o con 
el que haya mantenido relación.

—Pues yo creía que habría algún 
puesto en el que unose encuentre más 
cómodo...

— Es que para mí, a nivel 
ministerial, el nivel técnico empieza en 
el subsecretario, sin prejuicio de las 
vocaciones políticas específicas. Y de 
las funciones, también políticas, que 
puedan asumir.

TEIVÍAS PERMANENTES

□escareo, cuanao uno esxa reiajaao ae 
las tensiones profesionales, me gusta 
contar chistes u oírlos contar.

—¿Qué es lo que más le ha irritado 
en su vida?

—Yo diría que la incomprensión de 
algunas obras que hemos querido llevar 
adelante. A veces, también la 
mutilación de opiniones, para 
convertirlas en "noticias".

—¿Es aficionado la buena mesa?
—Me gusta una buena comida. Soy 

un entusiasta de la cocina vasca, 
aunque no se me puede calificar como 
un paladar sofisticado. Lo mismo no sé 
decir que no a un plato vasco, que me 
entusiasmo con unos huevos fritos con 
jamón o con chorizo. O con una buena 
morcilla. De hecho, todo eso me puede

luego, los demás miembros de Alianza 
son personas con aptitudes 
acreditadas.

— Entonces, vayamos adelante . 
¿Dónde pondríamos a Silva?

—Creo que se trata de un hombre 
muy polivalente, que puede prestar 
servicios en muchos puestos. Es decir, 
yo prestaría mi confianza a Federico 
Silva en carteras muy distintas. Y 
podría ser también presidente de 
Gobierno. Como hacer un brillante 
papel en Hacienda, Interior, etcétera.

— ¿Qué le ofreceríamos 
Rodó?

— También es un 
polifacético... Mire:

a López

hombre 
para no

personificar más las cuestiones; creo 
que en España tenemos la idea deque

—Para completar el "retrato" de 
este interlocutor, un vistazo a temas 
generales. He aquí cómo se 
desenvolvió;

—¿Su posición ante el aborto?
—Negativa.
—¿Ante el juego?
—Ese es un problema menor. Para 

mí se resume en lo siguiente: si se 
facilita a quienes no tienen la 
suficiente formación o edad, puede ser 
perjudicial.

—¿Ante el diyorcio?
—Este es un tema en el que creo 

que un político católico debe atenerse 
a la autoridad de la Iglesia.

—En cuestiones así, ¿no se meterá 
la Iglesia donde no debe?

—Mire: el matrimonio, para mí, es 
una institución natural. Para los 
católicos, además, es un sacramento. 
Los sacramentos están instituidos por 
Jesucristo. En este tema me atendré a 
lo que diga la Iglesia, doctrina que 
puede tener muchas matizaciones, y 
que yo aceptaré. Repito que me 
atengo a la Iglesia.

—Para terminar el interrogatorio: 
¿cuántos años le gustaría vivir?

—Es una pregunta curiosa... No voy 
a darle una cifra. Digamos que cuando 
ya no pueda hacer cosas y valerme por 
mí misrrwj, pues entonces...

—¿Y si llegara a centenario, con 
capacidad de algún tipo de creaciexn?

— iHombre! , Por mj, encantado.
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Tito, a por armas IBS vBEinas
El acercamiento político 
a USA no es visto con buenos 
ojos en el Este
■■ El octogenario mariscal 

espera que USA reconozca 
sus méritos como capitán 
de la ''no alineación" y 
figura de prestigio en el 
Tercer Mundo

gastarse inútilmente mientras 
Israel no cambie su política 
imperialista de seguir ocupando 
los territorios usurpados a los 
árabes.

"reconciliación" Tito-Kruchef 
en 1955. El "No alineamiento"

OGADEN

de Tito le 
cinco años 
puertos 
yugoslavos 
Avi ació n

llevó a negar hace 
a Bresnief el uso de 
y aeropuertos 

a la Marina y a la 
Soviética. El año

BB /0 sceptsii

BLEGRADO, 7.

Tito el gobernante del mundo que más tiempo lleva en el 
poder (desde 1941 ), emprendió ayer vuelo a América para 
iniciar hoy una “cumbre” de tres días en Washington. El 
anciano mariscal —cumple ochenta y seis años en mayo— ha 
preparado meticulosamente esta visita, una de las 
transcendentales de su larga vida política viajera.

Carter desea también que 
Tito influya sobre Etiopía y 
Somalia para que concluyan el 
conflicto de Ogaden. La postura 
del mariscal coincide con la de 
Washington en el propósito de 
evitar que se extienda ese 
peligro conflicto surgido en el 
''Cuerno de Africa"; En 
principio, los somalíes deben 
retirarse del Ogaden y los 
cubanos y los soviéticos 
suspender su intervención 
militar en el bando etíope.

En Belgrado nos aseguran 
que Tito hablará con Carter 
"muy a fondo" de la seguridad 
de Europa y de la necesidad de 
impedir que Europa vuelva a 
sumirse en la "guerra fría". 
Tiene el anciano mariscal 
especial empeño en que no se

pasado estudo en Belgrado el 
secretario de Defensa 
norteamericana, Harold, Brown, 
en lo que fue la primera visita de 
un jefe del Pentágono a un país 
comunista. Ya está decidido que 
Estados Unidos facilitará armas 
al Ejército yugoslavo. Ahora, en 
la visita de Tito, se discutirá el 
tipo y la cantidad.

COMPROMISO

Aunque Yugoslavia quiere 
seguir perteneciendo a la gran 
familia ideológica comunista, el 
acercamiento político a USA en 
estos momentos es 
singularmente valioso para que
Belgrado
i nd epe ndencia.

vea respaldada su
Aquí me

Tito va a Washington seguro 
de que ha habido un, cambio en 
clima en las relaciones entre 
USA y Yugoslavia desde 
tiempos de Nixon y Ford, a 
quienes su secretario de Estado, 
Kissinger, tenía convencidos de 
que Tito realizaba una'política 
"prosoviética". El mariscal 
— que apoyaba a los 
movimientos de liberación de 
Angola de orientación 
comOnista, á Agustinho Neto, 
pero no al expansionismo del 
Kremlin en Africa— autorizó a 
la URSS en 1975 y 1976 a 
utilizar aeropuertos yugoslavos 
para los transportes de armas a 
Angola. En Belgrado acusaron 
hace dos años al Gobierno 
n'o rteamericano de haber 
alentado a nacionalistas croatas 
a colocar una bomba en la 
Embajada yugoslava a 
Washington.

que la poli'tica exterior de Tito 
en el tercer mundo podía dañar 
las relaciones bilaterales no ha 
vuelto a haber "advertencias" des
de que Carter ocupó la presiden
cia.

CAPITAN DE LA 
"NO ALINEACION"

recrudezcan 
es te-oes te en 
sumamente 
Y ugoslavia.

las tensiones 
unos momentos 
delicados para 
ya que podría

coincidir con los de la transición 
de su régimen personalista al de 
sus sucesores.

ARMAMENTOS

Ahora, el presidente Carter y 
su consejero Brzezinsky parecen 
haber comprendido que la mejor 
forma de fomentar la 
independencia yugoslava frente 
a la U RSS es dejando de criticar 
la política exterior 
"izquierdista" de Tito. Un alto 
dirigente yugoslavo nos ha 
comentado que en tiempos de 
Nixon y Ford se recibían aquí 
frecuentes "advertencias" de

Por el contrario. Tito y 
Carter se han intercambiado 
—según la citada fuente— más de 
una docena de misivas 
personales sobre la situación en 
Oriente Medio, en el "Cuerno de 
Africa" y sobre seguridad en 
Europa. El octogenario mariscal 
espera que USA reconozca sus 
méritos como capitán de la "no 
alineación" y figura de prestigio 
en el tercer mundo. Carter 
pretende que Tito influya en el 
presidente egipció Anuar el 
Sadat para que reanude sus 
negociaciones bilaterales con 
Israel y, además, que^atraiga a 
ios demás lideres 
arabes-i ocluid os los radicales del 
frente de rechazo. A posiciones 
más abiertas con las propuestas 
norteamericanas sobre el 
Oriente Medio. No cabe, sin 
embargo, esperar que Tito se 
comprometa a asumir una 
postura mediadora en el Oriente 
Medio, pues en Belgrado se tiene 
la certeza óe que ello sería

Tito espera lograr de Estados 
Unidos importantes suministros 
de armamentos. USA facilitó 
abundante ayuda militar a 
Yugoslavia desde finales de los 
años cuarenta, desde la ruptura 
entre Stalin y Tito, hasta la

aseguran en contactos "no 
oficiales" que el principal 
peligro para esa independencia 
podría venir del Este, no de 
occidente. Me recuerdan que 
Brzezinski, consejero de Carter, 
ha puntualizado recientemente 
que la independencia el no 
alineamiento y la integridad 
territorial de Yugoslavia afectan 
-a los intereses y a la seguridad 
de Estados Unidos. Esta 
declaración de Brzezinski, 
supone un compromiso con 
Yugoslavia como USA no ha 
contraido con ningún otro país 
comunista europeo, de los 
pertenecientes al area de Moscú.

El tema ha pasado al 
Consejo de Seguridad 
de la ONU

NACIONES UNIDAS, 7 (Efe).— Los países africanos 
iniciaron ayer la ofensiva en el Consejo de Seguridad 
para que la ONU condene el acuerdo de Salisbury y 
declare que no reconocerá ninguna "solución interna' en 
Rhodesia que sea auspiciada por su actual régimen ilegal.

El representante del Alto Volta, Dimbón Bamba, el 
embajador de Tanzania, Salim A. Salim, y la embajadora 
de Zambia, Gwendoline C. Konie, condenaron en los 
términos más enérgicos el “supuesto acuerdo” entre el 
primer ministro lan Smith y tres dirigentes negros 
moderados.

Los tres oradores africanos coincidieron en que lo 
único que trata el Gobierno de Smith con el arreglóos 
ganar tiempo y desviar la presión a que está sometido 
por el Movimiento de Liberación de Zimbawe y la 
opinión pública internacional.

Salim dijo que según el acuerdo el régimen de minoría 
blanca en Rhodesia retiene los instrumentos de opresión 
y dominación de la mayoría negra y que ese tipo de 
solución sólo puede producir una prolongada y 
sangrienta guerra civil.

Nigeria y otros países africanos han elaborado un 
texto de resolución que condena la represión en 
Rhodesia, el fusilamiento de patriotas que luchan por la 
liberación y la continuada discriminación, ademas de 
declarar que la solución interna es totalmente 
inaceptable. ,

Se calcula que esta sesión del Consejo durara el resto 
de la semana y que participará en ella Joshua Nkorno 
( co-presidente del Frente para la Liberación de 
Zimbawe), que se encuentra ya en Nueva York. Se cree 
que, igualmente, participarán varios ministros de 
Asuntos Exteriores de diversos países africanos.

También solicitó ser escuchado el arzobispo Abel 
Muzorewa, el principal de los tres dirigentes negros 
rhodesianos que firmaron el acuerdo con Smith.

SB
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Doscientos cincuenta mil millones de 
dólares, deuda actual del subdesarrollo

El Tercer Mundo
Por una huelga que 
dura ya tres meses

CARTER CHOCA 
CON LOS MINEROS

El presidente busca poderes especia
les para imponer la vuelta al trabajo 

WASHINGTON, 7 (Efe).- El presidente Jimmy Carter 
declaró hoy la guerra a los mineros que decidieron este fín 
de semana en votación secreta mantener la huelga que dura 
ya 90 días.

En una breve y contundente declaración, transmitida por 
los canales de televisión, el presidente anunció que pedirá 
una orden a los tribunales para obligar a los mineros a 
volver al trabajo.

Carter dijo que la huelga está poniendo en peligro la 
“salud y la seguridad de la nación’’ al paralizar cientos de 

a más de un millón deindustrias y dejar en paro 
trabajadores.

El presidente piensa 
invocar la ley “Taft-Har- 
tley” por la que se puede 
encarcelar o multar a los 
trabajadores que desafien la 
orden de vuelta al trabajo.

Sin embargo en 
anteriores ocasiones los 
mineros han ignorado las 
ordenes judiciales y han 
resistido, incluso 
violentamente, la 
reanudación del trabajos.

No se descarta que el

Gobierno se vea obligado a 
utilizar a la Guardia 
Nacional para proteger la 
reapertura de las minas.

La decisión del 
preisdente Carter de invocar 
la ley “Taft-Hartiey” para 
obligar a los mineros a 
volver al trabajo le puede
costar un 
enfrentamiento 
sindicatos, una

ser 
con 
de

I o 
los 
las

fuerzas políticas que 
ayudaron a su elección.

SUPLICA Batalla dialéctica entre 
ricos y pobres, en el seno 
de la UNCTAD

GINEBRA. 7 (Efe).—El Consejo 
de Comercio y Desarrollo de la 
“Conferencia de las Naciones 
Unidas sobre Comercio Desarrollo” 
(UNCTAD) inició ayer en Ginebra 
una sesión a nivel ministerial, para 
tratar sobre el acuciante problema 
de la deuda exterma de los países 
en desarrollo, que suma más de 
veinte mil millones de dólares.

La sesión finalizrrá el próximo 
viernes y se espera surjan de ella, 
como mínimo, algunas medidas 
para remediar los padecimientos de 
los países en desarrollo rnás 
agobiados por la deuda, que son 
varios estados africanos y asiáticos 
que se encuentran al borde de la 
bancarrota.

buecia, Holanda, Canadá y Suiza 
han ofrecido “perdonar” esta deuda 
pública, en la parte que les 
corresponde, a los estados más 
pobres del Tercer Mundo, pero las 
restantes naciones industriales no 
brindan apoyo a esta iniciativa. ,

El grupo de los 77 países en vías 
de desarrollo, o “grupo de los 77”, 
ha insistido ante las naciones 
industriales para que, en esta sesión 
a nivel ministerial, dejen de lado 
toda postura intransigente y 
adopten “la decisión política 
necesaria para resolver el problema 
de la deuda de los países en 
desarrollo, en la seguridad de que 
ha de b eneficiarse tod a la 
comunidad internacional”.

En igual sentido se manifestó el 
secretario general de la 
“UNCTAD", Gamani Corea, 
durante el discurso que pronunció

ayer para declarar abierta la sesión 
en el Palacio de las Naciones de 
Ginebra, ya que puso especial 
énfasis en subrayar la necesidad de 
salvar a los estados más pobres de 
una definitiva bancarrota.

Las deudas del Tercer Mundo 
ascienden a más de doscientos 
cincuenta millones de dólares en la 
actualidad, sumando las de carácter 
privado y público aunque en esta 
reunión sólo se tratan las 
“públicas” que, es de reiterar, 
superan los veinte mil millones de 
dólares.

El endeudamiento de los países 
en vías de desarrollo se incrementó 
vertiginosamente en el periódo 
1973-1977, a raíz de la recesión 
económica mundial, que afectó a la 
balanza de pagos de los estados 
te rcerm u nd istas, obligándoles a 
recurrir a préstamos de las naciones 
industriales para sobrevivir.

NO SERA DEFINITIVO

Sin embargo, la condenación de 
la deuda pública para los más 
pobres, pedida por el “grupo de los 
77” y ofrecida por los cuatro 
integrantes del grupo de naciones 
industriales mencionados, tan sólo 
serviría, si se concreta, como 
paliativo o alivio de la situación, ya 
que no es una medida de fondo que 
permita llegar a soluciones 
definitivas.

Por ello mismo se aguarda, en un 
marco de expectativas, la llegada a 
Ginebra del ministro de Asuntos 
Exteriores de Prú, José de La 
Puente Rabdill, anunciado por hoy.

martes, ya que se estima ha de 
hacer ante la "UNCTAD” un 
planteamiento directo en procurar 
de las imprescindibles soluciones 
definitivas.

En general, se asegura que esas 
soluciones han de pasar por una 
vinculación efectiva del problem 
de la deuda externa con el n° 
menos importante de ja’ 
fluctuaciones de precio 
correspondientes a materias 
producidas por los países en vías o 
desarrollo. . . ,

Este último supone el cese de lo’ 
sabotajes si te m á t i c ament 
practicados por las 
industriales contra la creación de 
"fondo común” de financiamieni^ 
que sirva de columna vertebral a 
programa integrado de product 
básicos” de la "UNCTAD”. - 

Las naciones industriales ’ 
niegan a pagar mejores 
■Tercer Mundo por las hnate 
primas que produce y 
creación de todo organismo q 
beneficie en esta materia a 
países en vias de desarrollo, a 
que priva asi de importante 
en divisas que les permiti' 
mejorar su estado financiero. . j

Esa explotación indirecta oe 
naciones industriales sobre el 
Mundo, no puede remediarse v 
“perdones” concedidos al 
más pequeño de la deuda exx ' |g 
sino con un verdadero 9'to e' 
política global de los est 
poderosos o "ricos”, como e 
solicita la "UNCTAD” para sen • 
las bases del ansiado “nuevo o 
económico internacional”.

BANGKOK, 
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¡Motivo: Las malas cosechas 
y el azote de las guerras

^¡lamlirEse
msalirB
ifííloEliina
■ Laos y Vietnam se están 

quedando sin su alimento 
básico: el arroz

BANGKOK, 7 (Efe, por Udom SUKACHARBOEN).- 
En el mal tiempo, los errores en la dirección empresarial, la 
falta de experiencia en la moderna tecnología y las guerras 

rde fronteras han retrasado el avance de la Indochina 
comunista hacia el autoahastecimiento en el sector de los 
\limentos, informa la agencia Associated Press.

i La pertinaz seq u ía 
padecida el año pasado 
afectó gravemente a la 

ícosecha de arroz de todo el 
sudeste asi ático, pero
especialmente 
de Indochina.

Según u 
informe de

a

n 
las

los países

reciente
- -- Naciones 

Unidas, la sequía destruyó 
hasta el 95 por ciento de la

(tosecha de algunas reaiones
1 ^“® necesita
riinas 21,000 toneladas de 
rílimentos entre este mes y 
h cosecha del próximo 
noviembre para evitar el

I espectro del hambre.
í Cietnam perdió, según 
j finídísticas oficiales, el 35 

por ciento de su recoleción 
56 calcula que necesitará 

’ntre iin millón y millón y 
medio de toneladas de 
trroz.
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(I peHeo es
Gestorías

Boría

el aren del mendo
CAFACAS, 7 (Efe).— El mundo es escenario de una batalla petrolera contra la 

“OPEP" V contra una Venezuela derrochadora y sin control, afirmó ayer eí líder 
venezolano de izquierda José Herrera Oropeza.

El secretario general del Movimiento Electoral del Pueblo (MEP), Jesús Angel Paz 
Oalarraga, consideró por su parte que Venezuela, atraviesa una situación critica, muy 
cerca del caos, que se manifiesta en la- inseguridad jurídica, económica y social que 
afecta a todos los sectores.

principalmente después de
la visita del 
presidente egipcio 
siete de enero.

EL PETROLEO 
COMO ARMA

Sha al 
Sadat el

Svay Rieng, productora de 
arroz, y del robo de 
cosechas a finales de 1977 y 
comienzos de 1978.

Además del mal tiempo y 
de la guerra, Vietnam 
reconoce también que parte 
de sus males obedecen a 
fallo humano. Los dirigentes
vietnamitas hablan
abiertamente de mala
dirección, 
semillas.

d e falta de
insecticidas y

fertilizantes, y de población 
excesiva. La propia 
Asamblea Nacional 
vietnamita considera que el 
problema más acuciante de 
1978 es el de los alimentos.

El primer ministro 
vietnamita, Pnam Van 
Dong, obtuvo recientemente 
de la India un préstamo de 
300.000 toneladas de arroz, 
cosa que justificó con estas 
palabras: “Hemos padecido 
dos años sucesivos de 
calamidades naturales, por

Herrera Oropeza señaló 
que la batalla no es nueva y 
forma parte de una 
conspiración de los países 
consumidores con el 
respaldo de las empresas 
transnacionales y su 
propósito esencial es dividir 
a la ya rhaltrecha 
Orqanización de Países 
Exportadores de Petróleo 
(OPEP).

Al respecto, precisó que 
ese proposito cuenta con el 
rescaldo de algunos de los 
países miembros de la 
“OPEP”, de manera esencial 
Arabia Saudita, cuyos 
factores de poder están- 
íntimamente ligados a los 
grandes intereses 
monopolí ticos 
internacionales.

El político manifestó que 
la conspiración data del 
momento en que A&nezuela 
comenzó a fijar los precios 
del petróleo y, en 
consecuencia, las empresas 
transnacionales fueron 
excluidas de ese proceso.

LAS CULPAS, A 
VENEZUELA

lo que es 
e X p e r i m 
dificultades”.

lógico que 
e n t e m o s

En tal sentido, recordó

V ietnam ha recibido
'también ayuda de 
Organización de 
Naciones Unidas para 
Agricultura y

la 
as 
la 

I a
Alimentación (FAO), 
mientras que la misma FAO, 
Birmania y Tailandia han 
acudido en ayuda de Laos. 
A pesar de ello, ni este 
último país ni Vietnam han 
recibido lo necesario para 
compensar sus deficits.

Desde la victoria 
comunista de 1975 se ha 
obligado a habitantes de las 
ciudades a trasladarse al 
campo para promocionar la 
economía, se ha utilizado a 
los soldados con este mismo 
fin y se han roturado unos 
cinco millones de hectáreas 
de terrenos anteriormente 
baldíos.

Sin embargo, y en 
opinión de los técnicos. 
Vietnam necesitará unos 
diez años para recuperarse 
en el sector agrario, 
mientras que Laos, en otros 
tiempos gran exportador de 
arroz, probablemente 
necesitará aún más tiempo.

que en 
contra su 
propio 
Estados 
varios

1974 la ofensiva 
país se inició en el 
Congreso de los 

Unidos, cuando 
p a riamentarios

propusieron represalias 
contra Venezuela.

Herrera Oropeza también 
hizo mención a la campaña 
en los países del Caribe, a 
través de todos los medios 
de comunicación social, que

Venezuela se gana la 
enémistad de medio mundo
por su hegemonía dentro 
de la OPEP

El Sha va a utilizar el crudo 
como instrumento de presión 
ante Israel

hacía aparecer a Venezuela 
como responsable del 
encarecimiento exagerado 
de los productos derivados 
del petróleo, y aun de los 
productos manufacturados 
que adquieren de Estados 
Unidos.

Sin embargo, subrayó 
que la ofensiva se 
caracteriza ahora por la 
disminución de la demanda 
petrolera en los mercados 
mundiales.

Aunque aceptó que hay 
reservas acumuladas, asi 
como la incidencia de la 
nueva importación desde 
Aaska, Méjico y el Mar del 
Norte, el político 
venezolano expresó su 
extrañeza por el hecho de 
que Inglaterra exporte 
petróleo en momentos en 
que la producción del Mar 
del Norte no es suficiente 
para su autoahastecimiento.

En opinión de Herrera 
Oropeza, la ofensiva actual 
pretende impedir que se 
discuta la proporción 
venezolana para ei aumenxo 
de los precios en un cinco 
por ciento, con el fin de 
crear un fo^ndo de ayuda 
para los países del Tercer 
Mundo, y presionar a 
Venezuela para que otorgue 
nuevos descuentos en los 
contratos de comercializa
ción.

ISRAEL Y EL 
PETROLEO PERSA

La ocasi ó 
aprovechada por el

n fue 
ministro

egipcio de Exteriores para 
declarar a una revista 
alemana que el. Sha 
“colocará el petróleo en la 
balanza -a fin de alcanzar 
una justa y duradera paz 
entre Israel y los árabes”.

A pesar de estas 
declaraciones, los 
observadores señalaron en 
Washington que cualquier 
decisión iraní de cortar el 
petróleo Israel requeriría el 
consentimiento de Estados 
Unidos.

Washington es el 
principal aliado y protector
de Israel e Irán.

Las manifestaciones del
Sha habrán originado sin
duda un motivo más 
preocupación para

de 
los

0KUWAIT APOYA 
LA SUBIDA DEL
PETROLEO

KUWAIT, 7 (Efe).- El 
ministro de Hidrocarburos del 
Emirato de Kuwait, jeque 
Ali’Khalifa Al-Sabah, ha 
postulado por su substancial 
incremento de los precios del 
petróleo. En una entrevista que 
lia sido publicada hoy por el 
periódico Kuwaiti en lengua 
inglesa"rile Daily /\rab Times”, 
el jeque Ali Khalifa Al-Sabah, 
que slá procurando convocar

•
 LOS ETIOPES YA 
ESTAN EN LA FRONTERA 
SOMALI

(Efe).— Un corresponsal de la agencia informativa polaca afirmó anoche que 
^1 ^f(opes han alcanzado la frontera somalí en un punto del desierto de Ogadén.

'Jscek Kabalinski, añade que los etiopes han hecho retroceder también a los 
'^'^tlari linea férrea que une a Addis Abeba con Yibuti y que han recuperado la

^^9Ún el corresponsal, los etiopes han alcanzado la frontera Somalia es el 
^^'^^nia, situada a 80 kilómetros aj Norte de Jijiga.

l^^labinski, la recuperación de esta ultima ciudad significa el punto de 
nueva fase en la guerra del Ogadén, encaminada a expulsar totalmente de ese 

. 3 las tropas soma lies".

una reunión de emergencia de la 
Organización de Países 
Exportadores de Petróleo 
(O.P.E.P.), con vistas al 
aumento de los precios del 
aceite mineral, declaró que su 
país esta perdiendo a razón de 
un millón de dólares diarios a 
causa de la descompensación 
entre precios, costos y 
fluctuaciones en el cambio del 
dólar.

Concretó que el millón de 
dólares aproximado de pérdidas 
(1 ue suire cotidianamente 
Kuwait es un cálculo, que, a 
veces, se quería corto.

El ministro de Hidrocarburos 
de este emirato no reveló 
exactamente las razones de las 
peni idas de Kuwait:, pero un 
portavoz oficial manifestaba 
hace dos días que esas pénlidas 
eran originad as principalmente 
por la caída de la cotización del 
dólar ll.S..-\., así como por la 
continua ¡nllación municipal. La 
divisa norteamericana es el 
(irototipo lie trueque para los 
[jrecios petroleros, (|uc supone, 
para el emirato de Kuwait, más 
del noventa fior ciento de lo.s 
ingnTios totales de este pequeño 
estado árabe.

WASHINGTON, 7 (Por 
Nemesio Rodríguez, de 
Efe).— Preocupado por la 
inflexibilidad de Israel en las 
negociaciones de paz con 
Egipto, el Sha de Irán está 
dispuesto, al parecer, a 
cambiar su política de ser el 
principal suministrador de 
pet óleo del Estado 
hebreo..

En unas declaraciones al 
diario “The Washington 
Post’’, Mohammad Reza 
Pahievi dijo que 
consideraría el embargo de 
petróleo a Israel si se 
acuerda una política general 
de sanciones por parte de 
Estados Unidos y las 
^taciones Unidas.

Las declaraciones 
coincidieron con la llegada 
del ministro israelí de 
Defensa el domingo a esta 
capital para otra ronda de 
conversaciones a alto nivel 
sobre Oriente Medio.

El Sha añadió que los 
israelíes son "demasiado 
tercos, más de lo que la 
seguridad requiere’’ y 
subrayó que el único 
camino para hacerlos 
cambiar es la presión de 
Estados Unidos.

En este sentido, 
manifestó que las sanciones 
de Estados Unidos podrían 
ser el embargo de la venta 
de armas a Israel. Otro 
ejemplo sería una sanción 
como la decidida por las 
Naciones Unidas contra 
Rhodesia y Africa del Sur.

uesae la guerra de 1973, 
los árabes utilizaron el 
petróleo como un arma 
política, pero el Sha siempre 
se negó a mezclar las dos 
cosas.

En meses pasad os, 
circularon rumores sobre la 
posibilidad del embargo de 
petróleo iraní a Israel,

israelíes en un momento en 
que se observan ciertos 
roces entre Estados Unidos 
y el Estado hebreo.

La política de Begin ha 
chocado con la 
administración Carter en el 
tema de los asentamientos 
en e> Sinaí y en la 
resolución 242 de la GNU.

Begin declaró anteayer 
que la resolución de 
Naciones Unidas no se 
refiere a la retirada de todos 
los territorios ocupados y 
que parte del Jordán y del 
estrecho de Gaza deberán 
quedar bajo administración 
judía.

Ezer Weizman llegó para 
limar estas diferencias v 
para buscar la fórmula de 
romper el “punto puerto", 
en que se encuentran las 
negociaciones de paz con 
Egipto.

El ministro Israeli de 
Defensa discutirá con, la 
administración Carter el
polémico tema 
de aviones de

de la venta 
combate a

Egipto, Arabia Saudita y el / 
que Carter Q 

considera un “paquete” y
mismo Israel,

no unas ventas unilaterales.
El secretario de Estado 

Cyrus Vance dijo la pasada 
semana que si el Congreso 
rechaza la venta de aviones a 
Arabia Saudita y Egipto 
seguramente se anularía 
la operación.

Weidman permanecerá 
diez días en Estados Unidos 
y empalmará a mediados de 
mes con el primer ministro 
Menahen Begin y el ministro 
de Exteriores, Moshe 
Oayan.

OFERTAS 
TRABAJO
40.000 mensuales. 

Ofrecemos veinticinco 
trabajos caseros. Escrí
banos. R U F E A L - 
ROSAL - PONTEVE
DRA.

En ca 11 et jta no
vuelva la espaliia 
peligro. Mírele caía 
cara. Circule por 
izquierda.
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I MADRID 1

La semana ha comenzado 
con una acumulación de papel 
más importante, dentro de un 
mal ambiente, produciéndose 
recortes generales en todos los 
grupos. Los bancos comerciales 
siguen en su línea de 
sostenimiento, repitiendo 
cambios y con algunos recortes 
como los 3 puntos del Central, 2 
del Bancobao y 1 del Popular y 
Santander. En los Industriales 
únicamente destaca el Fomento 
que retrocede 2. En las 
eléctricas se produce la 
superación del cambio de 
Hidrola sobre el de 
lberduero,con escasas mejoras y 
retrocesos de 1,5 en Iberduero, 
1,25 en Unión y 1 en Hidro 
Cataluña. En alimentación

pierden 1 entero Aguila y Ebro 
y en comercio Galerías pone 
papel -4 (78 por 100). Las 
alternativas más fuertes de 
construcciín están 
representadas por la baja de 4 en 
Dragados y publicación de 
dinero en alza de 5 para 
Vallehermoso. En inversión 
general -2 y Popularinsa papel 
-2. Recortes generales en los 
componentes de monopolios, 
perdiendo 4,5 Tabacalera, 3 
Campsa y 0,75 Telefónica. 
También hay retrocesos que 
acusan los índices de 1,37 
puntos en las químicas y de 
1,27 en las siderúrgicas, siendo 
las diferencias más notables las 
bajas de 3,75 en Cepsa, 2 en 
Explosivos, 2,5 en Torras, de 3 
en Seat, Motor papel -6 y 
Zardoya — 5. El cierre 
continuaba con mal ambiente. 
Indice: 90,53 (—0,67)

GESTION \ 
DE

CREDITO 
OTICIAL_/

BARCELONA
En sus comienzos se notaban 

algunos tanteos compradores y 
un relativo sostenimiento en las 
eléctricas, menos en Iberduero. 
Después de los cambios 
empiezan a flojear y el cierre 
queda desvaído. Entre los 
descensos cabe destacar las bajas 
de 6 en Hidro Nitro, 5 en 
Dragados, Urbis papel -5, y 
Petróleos -3. Algunos avances 
sueltos, como el de 3 enteros en 
Seat, Y en los grupos bancarios 
repeticiones o variaciones 
pequeñas enre 1 y 3 enteros.

Agricultura. Industria 
Comercio. Construcción 

Navales

BILBAO

Basie Ferranti:
LOS PROBLEMAS DE LA 
PESCA l\IO SE RESUEL VEN 
PORQUE ESPAÑA SOLICITE 
EL INGRESO EN LA CEE

MADR ID, 7 (Europa 
Press).- El presidente de la 
delegación del comité 
económico social de la CEE que 
se encuentra de visita en España, 
el señor Basil Ferranti (del 
grupo de patronos) ha celebrado 
esta mañana una rueda de 
prensa, en compañía del señor 
Umberto Scalia (del grupo de 
Sindicatos) y del señor Mathias 
Berns (del grupo de 
agricultores). .

La delegación del comité que 
se éntrevistó también ayer con 
los ministros de Trabajo, 
Asuntos Exteriores, Industria, 
Relaciones con las Comunidades 
Europeas y con el Circulo de 
Empresarios, mantendrá 
contactos hoy con el ministro 
de Agricultura y con las 
asociaciones patronales.

PESCA

En lo que se refiere a la 
pesca, y a los graves problemas, 
que tienen planteados los 
armadores del norte de España 
se señaló que se trata de un 
problema e s p a ñso I 
fundamentalmente con Francia, 
en el que Francia tiene el 
derecho de defender los 
intereses de su zona de la misma
manera que 
defienden

otros paises
sus

perjudicando
1 intereses 
a Francia.

"Estos problemas-dijo— no se 
pueden resolver en ningún caso 
de la noche a la mañana por el 
simple hecho de que España 
haya solicitado-la adhesjón a las 
Comunidades Europeas".

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA fOR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios dal día 7 de Marzo de 1978

DIVISA

Dólar USA......... 
Dólar Canadiense 
Franco Francés . 
Libra Esterlina . . 
Franco Suizo . .

100 Francos Belgas(com)
1 Marco Alemán........

100 Liras Italianas.........
Florín Holandés . 
Corona Sueca . . . 
Corona Danesa . . 
Corona Noruega . 
Marco Finlandés .

100 Chelines. Austríacos . 
100 Escudos Portugueses 
100 Yens Japoneses . . . .
100 Francos Belgas (fin)

por la actuación de Iberduero 
que retrocede 2 enteros y queda 
con un cambio inferior al de 
Hidrola. Hidrola 74,25 por 100. 
Iberduero 72,75 por 100. Eñ el 
grupo siderúrgico se ha notado 
un fuerte abandono y el primer 
sector pasaba con solamente la 
cotización de Astilleros —2. 
Después Cerrajera cede 2 y 
Olarra mejora 2. Vuelve a 
producirse en el grupo químico 
el habitual descuento en los 
valores más importantes y ceden 
4 Petróleos y 1,5 Explosivos y 
P, Española, cerrando además 
con papel varios valores. La 
habitual línea de repeticiones en 
los bancos y en las únicas 
alteraciones son las mejoras de 4 
en el Central y 2 en Bankunión 
y las pérdidas de 5 en 
Zaragozano y de 2 en Urquijo. 
En el grupo final destaca un 
retroceso de 10 enteros para 
Dragados, con un cierre 
desdibujado. Indice: 89,40 
(-0,23).

Vuelve a iniciarse la semana 
con una sesión negativa, aunque 
en sus comienzos la relativa 
animación enla contratación de 
Hidrola daba un aire mejor. Pero 
la buena imagen ha sido borrada

Preced. HOY

E

Espallargucs 
coso,24-32,2 

TELS. 210496-210497 
ZARAGOZA-4

Premio "RAMON 
J. SENDER" 1978 
para trabajos 
periodísticos

BANCOS

Banco Zaragozano ....................
Banco Exterior............................
Banco Central ............................
Banco Español de Crédito ....
Banco Híspano Americano .... 
Banco de Santander .................. 
Banco Popular Español ...... 
Banco de Bilbao.........................  
Banco de Vizcaya....................... 
Banco Industrial de Cataluña . . 
Banco Occidental......................  
Banco Atlántico.........................  
Banco Urquijo...........................  
Banco Industrial del Sur............

ELECTRICAS

Hidro Española . .
Sevillana.............
Cantábrico ..........
Eléctrica Viesgo . . 
Hidro Cataluña . . . 
Iberduero ............  
E. Reunidas.......... 
Unión E. Madrileña 
Penosa.................  
Fecsa 5.000 .......... 
Fecsa 1.000 .........

MINERAS

Ponferrada . . 
Duro Felguera

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos .
Auxiliar F.C. .

ALIMENTACION

Azucarera . . 
Ebro ..........  
Aguilas . . . .

QUIMICAS

300 
276 
303 
211 
203
320 
205 
253 
202 
166
168 
200 
216 
208

300 
274 
300 
211 
203
319 
204 
251 
202

168

74 
68,50
72
64 
61,50
75
50,75 
77,25 
68
66 
67,50

79
50

35
74

74
248
65

7425 
69,50
74 
65
60,50 
74
50,75 
65,50
67,25 
66
67,25

50

73
253

64

Como pul 
ban el vicep 
Estado Mayo 
visitando las

Incertidi 
entre los

ESC I

CAMS 1 o S

COMPRADOR VENDEDOR

80,052 80,312
71,347 71,659
16,684 16,756

.154,604 155,427
42,046 42,293

252,402 254,023
39,256 39,480

9,379 9,421
36,763 36,967
17,327 17,421
14,278 14,350
15,004 15,081
19,245 19,354

534,757 549,254
196,205 197,812
33,850 34,031

251,894 254,312

ARAG ON/exprés, siguiendo su línea fundacional de j; 
estimular y fomentar cuanto pueda contribur a presentar : 
ante España y el mundo, una autentica imagen del Aragón : 
de hoy, convoca el "Premio Ramón Sender 1978" para 
artículos, crónicas, etc., sobre temas aragoneses, en cual- : 
quiera de sus vivencias actuales y futuras, quedando 
excluidas las coplas de jota, los chascarrillos, los cuentos : 
-no las leyendas- y cualquier otro género que tienda a : 
la caricatura o al chiste, con arreglo a las siguientes bases:

PRIMERO.- Podrán concurrir libremente todos los 
escritores españoles cualquiera que sea su residencia,con 
artículos inéditos o publicados en cualquier medio 
nacional durante 1978.

SEGUNDO.- Los trabajos, mecanografiados a dos 
espacios y una sola cara, tendrán una extensión máxima 
de cuatro folios y mínima de dos y podrán ir acompaña
dos de fotografías.

TERCERO.- Los originales o los recortes de los artí
culos publicados deberán ser enviados, a la Redacción de 
este diario, Marcial 2, Zaragoza, poniendo en el sobre 
"Para el Premio Sender" y consignando el domicilio del 

autor.
CUARTO.- ARAGON/expres efectuará una selección 

previa entre todos los trabajos recibidos y los seleccionados 
■ se publicarán en el periódico.

QUINTO.- El plazo de admisión terminará el 31 de 

;■ diciembre.
SEXTO.- Entre los artículos publicados será elegido 

; el ganador por un jurado cuyos nombres se darán a co- 
: nocer al mismo tiempo que el fallo.
> SEPTIMO.- El premio es indivisible y está dotado 

con 25.000 pesetas;si se declarase desierto^, su importe 
í quedaría automáticamente acumulado al del año sirviente.

OCTAVO.- El fallo del jurado es inapelable y todos 
$ los concursantes por el mero hecho de concurrir aceptarán 

estas bases.
í NOVENO.- ARAGON/exprés se reserva el derecho 
í de decidir en las casuísticas incidencias que pudieran pro- 

ducirse, así como de hacer cuantas aclaraciones sean pre- 
S cisas para una mejor concepción de los fines del concurso.

Petróleos..........
Explosivos . . . .
Energías..........

CONSTRUCCION

Dragados..........................
Urbis...............................
Inmobiliarias Metro . . . .
Vallehermoso..................

VARIOS

Telefónica...............
Galerías Preciados , .
Campsa...............
Tabacalera...............
Astilleros 
Metro ........................
Unión Fénix ..........
Seat.........................
Renta inmobiliaria

157
96,50
50,50

222
100
98

105

86,50
90

235
180
25

305
81
74

153;i 
94,50 
50,50

218

86

' LL).-’ 
'«las de Ti 
"”'1(0 complií 

las co 
“''sionales u

Han man 
" wersos están 

I ^'guíenles

•fié
*'('sada y f

! ! °®SU asam

233
175,5

56
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COMPRAS
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VEI Rey, En la Academia General Militar
300 
274 
300 
211 
203
319 
204 
251 
202

168

74^5 
69,50 
74 
65
60,50 
74
50,75 
65,50 
67,25
66
67,25

50
Como publicó ayer ARAGON/expres , el Rey don Juan Carlos, a quien acompaña

ban el vicepresidente para la Defensa, general Gutiérrez Mellado y el Jefe del Alto 
Estado Mayor, teniente General Vega, pasó unas horas en la Academia General Militar, 
visitando las instalaciones en las que saludó a los Jefes, oficiales, suboficiales y alumnos'

En e| transcurso de la visita a una de la secciones, fue obtenida esta fotografía en la 
que don Juan Carlos aparece con un nutrido grupo de profesores de la Academia. En la 
foto de la derecha, el Rey de España acompañado del general director de la Academia.

Incertidumbre y malestar 
wtre los estudiantes

)

73
253

64 ¡ ¿SIRVEN LAS 
líSCUELAS DE TURISMO?

taragoza. 7 í AR EL ANTEPROYECTO.7 (ARAGON/expres, 
Los alumnos de las 

58,55 — de 'Purismo atraviesan un 
?Da" ° complicado para sus estudios 
■nfeíi correspondientes salidas 
'♦triH**®® una vez finalizada la 
Saj- mantenido conversaciones
£s estamentos,y han llegado a
ftre^pni conclusibnes: ;Qué Íué ti*" °® estudios de Turismo? 
Ifïmo’estudiantes de 
Í®r QuÁ V ^'F’ónes nos dirigimos?’ 
Iterfc.j alumnos, siendo parte 
Vddodiun hemos
^mtc neTeSaSV""®"**” 

.1^ 1^ p°"®!*^jooes fueron presentadas 
ídsinoan?'^'°f’. Estudiantes de 
j ” ® su asamblea;

EL ANTEPROYECTO, 
SOLUCION OFICIAL

218
100

98

86

233
175,5

hï h '

^'iininos a *. Asamblea Nacional 
'"’inte •urismo de las escuelas 
I”* los fue interesante
atej I? * ''^unidos, tras amplios 
'fJos: a los siguientes

reconocimiento de
*¡>05 de 'I- académicos. Sus
'^'"'icas y las condiciones
''’nitni estos exigen son,

iriM*’ *^?^*Parables a las 
en uc las carreras que
luniv* ’ciclo.de la
¡“"wereitaria .

máxima energía, la 
'oseftan Decreto Ordenador de 

Decreto recoge, 
t*!®*»*» de 1 5*®’®"cias, las justas 

bsioo it .”*’ ’mmnos y técnicos, 
P"*®*’ 1^ deficiencias, 

(i ’®*n fenu'^ uicíéndo lo.s alumnos 
¿'*í''^’®>onte “ cuenta nuestras 
f>que?; con los
ït''’ f®*ïlida f f‘®ren a la regulación

n' T’?’ y requisito de 
para cursar el!

ICa'*'’®?-» IhJ' ** *lc.sccntralización de

*** organizaron sendas 
K» en" P*”®®®otaron estos 
Wi’’® de l'rgar, ante el -
Ln'.^'cretarF Ciencia, a
K’i'.'eMo 'Pécnica del
FsC.'‘®bez.T?,' Po*" ‘Ion Miguel 

catando fórmala’ 
riíh l’®''tenA ’’cprcsentante.s de la liS de a las Escuelas de 
I y Óvied •'’cvilla

Extrajeron de esta visita las siguientes 
conclusiones:
. —El informe de la Dirección General 
de Universidades ante dicho 
anteproyecto es NEGATIVO. Ello 
consta en el correspondiente informe en 
poder de la Secretaría General Técnica.

—El proyecto de la actual legislación 
no es admisible por sus evidentes 
contradiccione.s puestas de manifiesto en 
dicha entrevista. Se explicó que. dicho 
anteproyecto, caso de pasar de la 
Secretaría, implicána uria sucesiva 
relegación de responsabilidades de 
duración indeterminada, con evidentes 
dificultades Para superar la Comisión de 
Estudios Técnicos y, posteriormente, al 
Consejo de Estado.

—Se entendió, asimismo, que lo que 
puede desprenderse del encuadramiento 
en el artículo 46 de la vigente Ley 
General de Educación, no es compatible 
con las aspiraciones de horhologación 
universitaria, pretendida en dicho 
anteproyecto.

d) Asimismo quedó claro que el único 
ente al que los alumnos de Turismo, 
deben dirigirse, es a la Dirección General 
de Universidades^ cómo paso 
fundamental para la aceptación a nivel 
universitario.

La segunda comisión se dirigió al 
Ministerio de Comercio y Turismo, a 
nivel de Director General de Empresas y 
Actividades luristicas. Fue recibida por 
don Javier Bas Pascual, con la 
presidencia del director general de la 
Escuela Oficial de 'Purismo, don José 
Fernández Alvarez. ' '

Se desprendieron de esta visita las 
siguientes conclusiones:

—Sobre el anteproyecto se emitieron 
los infonnessiguientes:

Dirección General de Universidad.— 
Informes favorables.

Secretaría General lecnica del 
.MFC.— Informe desfavorable.

Secretaría de Estado de 'Purismo.- 
Información favorable.

— No son partid ario.s de la total 
dependencia de los estudios de 'Purismo 
<lel Ministerio de Educación v (jcncia. 
Ello implicaría un sistema claramente 
para universitario.

-Apoyan totalmente el anteproyecto, 
con evidente optimismo de .su viatiilidad 
y entrada en vigor e| próximo curso.

Ven con simpatía el movimiento 
iniei'ado por la Primera Asarnlilca 
Nacional de Alumnos de las Escuelas de 
'Purismo.

g3
i

industrias
Refrigeración y Humidificación 

por nn nuevo sistema 
de ondas ultrasónicas

Refrigeración y humidificación «CON
TROLADA» en puestos de trabajo.

Enfriamiento de gases y materiales.

Nebulización de desinfectantes 
y desodorantes en grandes procesos.

POLUCION y tratamiento de polvo.

* Instalaciones Comerciales e Industriales: 
—Textiles - Plásticas - Fundiciones.
— Papeleras - Artes Gráficas.
—Construcción - Espectáculos.
—Granjas Avícolas y Ganaderas.
-Invernaderos - Procesos de Maduración. 
— Cámaras de conservación.

DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS PARA ARAGON Y SORIA;

ACONDICIONAMIENTO DE AIREAIRE ACONDICIONADO 
CALEFACCION

clímAGUÍLAR
(yíyuí/a/(

Ptgno. COGULLADA. C7 H, N" 73 - TELE 39 39 00 
ZARAGOZA SAN ROQUE. 5-7 TELE 3146 72 ZARAGOZA-IO

(SOLICITE INFORMACION, SIN COMPROMISO)
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ANUNCIOS OFICIALES

g C/. JORDANA, N® 2

EL PATRON

377712

BREVES

los viajes, bajo el Jema impifcito en las 
el club: Salud, amistad, larga vida y

del turismo y de 
siglas c^je titulan 
felicidad.

DE LOS BOMBEROS.— El ’Cuerpo

CONG8,ESO DE LOS SKAL CLUBS.— Mañana 
miércoles, dará comienzo en nuestra. ciudad et XXII 
Congreso Nacional de los Skal Clubs espa-ñoles. Los actos 
programados se prolongarán hasta el próximo domingo. 
Con tal motivo se darán cita en Zaragoza los profesionales

HOMENAJE A VIGENTE ALEIXANDRE.— Esta 
tarde tendrá lugar en el Ateneo de Zaragoza un 
recital-homenaje al poeta español Vicente Aleixandre. EF 
acto ha sido organiza^lo por los alumnos de la escuela 
nunicipal de arte dramático, que recitarán poemas de 
nuestro premio Nobel, bajo la presentación y dirección de 
Luisa Llagostera.

Municipal de Bomberos celebrará mañana, miércoles, la 
festividad de su patrón San Juan de Dios con. diversos 
actos: destacan, entre otros, la misa oficiada en el propio 
acuartelamiento del cuerpo, una ofrenda floral a la Virgen 
del Pilar, la comida de hermandad y los actos de' 
convivencia familiar. Les deseamos una grata celebración.

Î AGENCIA DE

VIAJES Hívercar
TELEFONO *31 97 11

EXCURSIONES TODOS LOS DOMINGOS 
a ANDORRA por 500 pts y CANDANCHU por 37-5 pts.

especiales DE SEMANA SANTA 
ANDALUCIA * MADRID-TURISTICO * BENIDORM

- a 5 500 pts. a 4.600 pts. a 3.800 pts.
En régimen de P/C. y transporte incluidos

BALEARES Y CANARIAS
MALLORCA * IBIZA * TENERIFE * LAS PALMAS 
a 6.500 pts. a 9.000 pts, a 12.500 pts. a 10.000 pts.

TOUR EUROPA DEL ESTE
POLONIA* CHECOSLOVAQUIA * RUSIA „ 

a 22.000 pts. a 22.000 pts. a 31.900 pts.
8 días en régimen de P/C y transporte_______

OFERTA ESPECIAL DE PRIMAVERA 
SAL0U*T0RREM0LIN0S* BENIDORM 

a 6.7 00 pts. a 12.500 pts. a 7.000 pts.
15 días en P/C con transporte incluido en hoteles 

de 3 y 4 estrellas. Primera salida: 2 de Abril

• BANQUETES
• REUNIONES 

tONVENCIONES

Pedro María Ric, 14
Tels. 236537 - 36

(5 líneas)

ZARAGOZA

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD 

DE ZARAGOZA
En el Boletín Oficial de la Provincia n.® 43 de fe

cha 21 de febrero del año 1978, se publica anuncio 
de convocatoria de la subasta para contratar diversas 
reparaciones y pintado general del edificio del Cole
gio Juan Enrique Iranzo.

Los antecedentes de esta subasta se hallan de 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la Secre
taría General, durante el plazo de VEINTE días 
hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en la subasta, en la citada oficina, hasta 
las trece horas del día 16-3-78.

Lo que se hace público para general conoci
miento.

I.C. Zaragoza, 22 de febrero de 1978.

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD 

DE ZARAGOZA
Se pone en conocimiento del público en general 

que en el Boletín Oficial de la Provincia de fecha 22 
de febrero número cuarenta y cuatro, aparece anun
cio por el que se aclara que él período de reclama
ciones sobre la próxima licitación de concesiones 
administrativa? autorizando la ocupación de la yia 
pública con quioscos y garitas, fina elpróximodia7 
de Marzo de 1978.

Hasta la expresada fecha Jos interesados podran 
formular reclamaciones por el conducto reglamenta
rio en la Sección de Gobernación de la Secretaria 
General de éste Exemo. Ayuntamiento.

l.C de Zaragoza a 24 de Febrero de 1978.
EL ALCALDE

PtA. de S.M.
' EL SECRETARIO GRAL.

XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

r^' de 
/a ciudad

HOMENAJE A LOS PONTONEROS

Este año de J978 se cumple el centenario de la creación en 
España de un Regimiento Je Pontoneros, que sirviera para 
atender esta especialidad dentro de la organización castrense. 
Sus creadores no dudaron en designar a Zaragoza como la 
sede más apropiada para esta Unidad No sólo por estar 
situada a la orilla del río más caudaloso de España, sino 
también por albergai a una población llena de espíritu 
castrense. En los cien años transcurridos, la historia del 
Regimiento de Pontoreros está llena de incansable actividad, 
desplegada tanto en acciones militares, como cerca de la vida 
ciudadana. Ante las inundaciones del río Ebro, siempre los 
Pontoneros han hecho el ofrecimiento de sus esfuerzos, 
atendiendo con su ayuda al salvamento de cuantos .han 
solicitado su colaboración en toda -la región aragonesa, en 
toda la nación y aun fuera de nuestras fronteras, en fecha no 
muy lejana todavía. La comisión municipal de Cultura ha 
organizado con motivo de este centenario un acto solemne en 
el que D. José María Zaldívar pronunciará una conferencia 
bajo el título, ".Los Pontoneros cumplen cien años 
zaragozanos". La celebración tendrá lugar en el salón de 
sesiones de la casa consistorial el próxiipo viernes, 10 de 
marzo, a las ocho de la tarde. La entrada es libre.

CURSO DE ATS DE EMPRESA.— Según resolución de 
la Dirección Cïneral de Trabajo, en el próximo mes de 
abril..se celebrará un curso de ATS de empresa en el 
Centro de Higiene y Seguridad del Trabajo de Zaragoza.
Los profesionales interesados en el mismo, deberán' de 
dirigir la correspondiente instancia al director de la 
Escuela Nacional de Medicina del Trabajo, pabellón 
número ocho de la Facultad de Medicina de la 
Universidad Complutense. Madrid-3. Habfan de adjuntar 
testimonio notarial del titulo de ATS, practicante o 
enfermera, en su caso, o fotocopia legalizada del mismo; 
certificación académica oficial, con la fecha de la 
terminación de los estudios y cualquier otro documento 
que acredite los méritos profesionales que posean.

LA TERCERA EDAD

Las gentes de la tercera edad, nuestros queridos ancianos y 
jubilados, quieren que sea pujante y eficaz su animosa y 
entusiasta ásociación, dándoje carácter de ámbito nacional. 
Sus representantes se han puesto en contacto con altos 
organismos oficiales en la capital de España y han quedado 
gratamente impresionados. Los temas tratados con claros y 
concisos: las necesidades de la financiación de la Asociación, 
las formas de allegar fondos para conseguir paliar las 
necesidades de los asociados y de sus familiares. En Aragón 
son unas cuarenta y cinco mil personas, las que, por hallarse 
en la tercera edad, ellas o sus familias, se encuentran en 
apurada situación. Se ha pedido al Gobierno la creación de un 
subsidio de vejez, tal y como funciona en las llamadas 
democracias occidentales. Subsidio equiparado al salario 
mínimo interprofesional, con asistencia médico-sanitaria.

Esta asociación de la tercera edad en Aragón esta llevando 
a cabo la redacción de los Estatutos de un Patronato, con el 
fin de realizar el proyecto de la "Ciudad de la tercera edad", 
para residencia de los que la precisen. Dentro de unos días 
será presentado a los medios informativos el boceto de esta 
"Ciudad Residencial". Otra de las cosas que se pretende hacer 
con urgencia es la confección de un censo, que registre los 
datos y condicionantes de cada persona comprendida en la 
tercera edad, que esté sin ningún tipo de pensión o sin 
asistenpia médico-sanitaria. Para ello' se organizarán unos 
equipos que visitarán las distintas localidades aragonesas, con 
el Tin de que los ineresados no se tengan que desplazar. 
Hemos de ponderar, en lo que vale, el entusiasmo y 
eficiencias que esta asociación está desplegando.

HOMENAJE A SALVADOR ASENSIO
Y RAUL ARANDA

Se celebró el pasado domingo el anunciado homenaje a 
nuestro compañero en las tareas informativas y crítico 
taurino Salvador Asensio Cirac y al matador de toros 
aragonés Raúl Aranda. El acto estuvo organizado por el Club 
Taurino Zaragozano, con motivo de la entrega de trofeos 
correspondientes a la temporada 1977.

A los postres de una comida servida en el restaurante 
"Boga" intervino el secretario del Club Taurino Zaragozano 
señor Cardona quien leyó diversas adhesiones que se hablan 
recibido. Después el socio de la entidad don Justo Beracierzo 
leyó unos versos concisos y muy acertados. Intervino a 
continuación don Enrique Zalduendo, presidente del club, 
quien comenzó por dedicar un recuerdo al banderillero Juan 
Fermin Garrido Fernández, muerto en accidente de tráfico 
cuando en compañía de Pepe Gracia se dirigía a Castellón, 
También se refirió a la ausencia del socio don Altenlo 
Catalán que había sufrido un ataque cardíaco y al que le 
deseó un pronto y total restablecimiento. Agradeció le 
presencia de la 'familia Lausín, tan adicta siempre a todo lo 
que organiza el Club Taurino ^ragozano y glosó le 
significación del acto refiriéndose a los homenajeados 
Salvador Asensio y Raúl Aranda. LAZA 
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Después habló don Manuel Sainz (Armando Jarana)
en nombre del Club entregó a Salvador Asensio el
mérito taurino del Club Taurino Zaragozana 

‘ homenajeados dieron las gracias y también intervino don 
María Zaldivar y finalmente Braulio Lausín quien tam i 

f dedicó un recuerdo al fallecido Garrido.
La fiesta estuvo presidida en todo momento por un g 

ambiente taurino y una exquisita cordialidad.

FARMACIAS DE SERVICIO
DIA Y NOCHE

Avenida América, 2. Castán. - ...-o,,:.
Avenida Cataluña (Urb. Cogullada), 160 R
Del Salvador (S. José), 7, Sancho
García Sánchez, 22. Ramirez.-
General Mola, 10. Navarro
FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIJ 

NORMAL CONTINUAN ABIERTAS HA^'
LAS 10 DE LA NOCHE:

Avenida de Gaya, 72. Giménez H.
Avenida Madrid, 137. Falcó
Avenida Tenor Fleta, 50. Casamayor ¡g
Manuel Lasala (Ent. por Luis Vives), 28. u
Mayor, 9. Alloza.
Miguel Servet, 14. Cabrerizo
Parcelación Barcelona, Bloque, 6. Puertas
Paseo María Agustín, 81. Jiménez M.
Plaza de Tauste, 1 . Monreal.

* Santa Gema (B. Colón), 53. Alva. ,
Torre Nueva (PI7. Lanuza), 1. Auba.

NOTA: Los servicios de oxigenoterapia P jo 
solicitarse en todas las farmacias o a*' 
directamente al teléfono 257253.

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ blanca

La sed 
en toe

Quien m 
poluto que 
''®nsejo, / 
¡Jairas min

Ar 
^’’tlalucía V 
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’“lenomía. 
. Ahora, va 
"’"convoca 
' l'^uie pr, 
'"S'onalista 

.^endieni

" l’roxinio 23

o ’ ‘1“« el 
?" ®>'Presc
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St***
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que

él sembremos flores.(Foto de Garcia luna).

Uii canto al M
lenaje a 

crítico
te ' toros 
r et Club 
' trofeos

durante 
agozano 
î habían 
iracierzo 
srvino a 
iel club, 
ero Juan 
g tráfico 
‘astellón. 
Attonio 
il que le 
deció la 
I todo lo 
jiosó la 
najeados

anos y 
aosa y 
cional, 
) altos 
Jedado 
laros y 
¡ación, 
iar las 
dragón 
tallarse 
ran en 
T de un 
amadas
salario 

ia.
tevando 
, con el 
edad", 
os días 
de esta 
te hacer 
stre los 
fa en la 
7 O sin 
n unos 
sas, con 
spiazar, 
ismo y

ana) Qviei^ 
il trofeo 31 
tana tos 
o don 
n también

rLAZA de José 
Antonio, el paraíso de 
jloí árboles. El precioso y 
irilal rectángulo entre las 

■Miles de Gosta y Canalejas, 
|Zurita y Babnes, Magdalena 
Sy Escar, Sancho y Gil y 
|Wo y partida por su 
ywntro por el eje que une las 
R Miles de S anelemente y 
■i,®''®t, con el Museo 
l^vincial de Bellas Artes, 
I, ™ .principios de siglo, 

arquitectos 
■ ’gdalena Tabuenca y

^®cuda de Artes y 
Bd rnisma época y 

arquitecto Navarro

Pérez, y el grupo escolar 
"Gascón y Marín”, más d 
grupo de viviendas que 
proyectara nuestro amigo 
don Fernando García 
Mercadal, está hoy en fase 
d e remodelación. Muchos 
agujeros, uno para cada 
árbol, glaseos como pistas de 
“karts’ y recintos cubiertos 
de arena que esperan el 
definitivo piso de 
historiadas baldosas.

Va a quedar preciosa la 
plaza de José Antonio. 
Preciosa y cómoda puesto 
que, al parecer, en ella se

colocaran unos confortables 
bancos de madera que ahorai 
est/n almacenados en 
montones junto al 
monumento del centro de la 
plaza mancillado por el afán 
propagandístico de algunos 
grupos políticos. Una gran 
obra de jardinería esta de la 
plaza de José Antonio, que 
será el respiro de alivio para 
los paseantes de San Miguel 
o de Independencia, de la 
Mina o Marina Moreno. Un 
gran oasis metido dentro del 
centro más distinguido de la 
ciudad im canto a eso tan 
bello que es un árbol, que

en esta plaza casi se junta 
tanto a sus hermanos, la 
única familia de un bosque, 
la salvación de aire que 
respiran los habitantes de los 
alrededores, el alto en el 
camino del anciano jubilado 
que aquí puede volver a 
repostar un poco más de 
aire puto.

Ahí está la plaza a punto 
de que los los jardineros y 
loa albañiles le den el último 
toque antes de que todos 
puedan disfrutar 
plenamente de sus ventajas.

or un

;0 Rûiz-

hast^

B. oreje

as

avisando

EL “DIA DE LA
AUTONOMIA”, EN PAZ

I A sed autonomista se ha despertado ya 
todas las regiones del país y quien 

est t'*'**®” llenos desea para su patria chica un 
uto que la desligue del poder central y un 

o Gobierno con sus 
ministeriales y todo. Cataluña, País 

AndT' Extremadura, Galicia,

regiones han conseguido o 
conseguir la ansiada

Partidos políticos aragoneses 
el j¡el "Día de la Autonomía” con 

potenciar el espíritu 
consr 8
'"ileDínrt”'°" Aragón en región 
*ienipo esfuerzos, que desde hace

se verán concentrados el 
’i" dud ubril en una jornada que será, 
‘"•a bü histórica. Una jornada
••’fa ex aragonés saldrá a la calle
’"^cha sentir. A estas alturas, es

correcto 
Estima Poestra región es el de llevar a la 
’'®apo 0°^ proceso iniciado hace algún 
’"’’’^ad'h f’^ochos piensan que no; que la 
'’’’f sudu '^^otenerse por encima de todo; 

opinión me parece 
'^’’^''snient

nos f Aragón se quede atrás? En 
'•’archa ». ’*®’’®oo'’ía la detención de nuestra 
•tticlaro regiones. Eso sí que

hav” muchos modos de celebrar un

acto como éste. En Andalucía y otras regiones 
ha quedado patente el escaso civismo de 
algunos nativos. No se trata de convertir la 
calle en un campo, de batalla, sino de respetar 
un lugar de opinión, de libre expresión de 
ideas. Los aragoneses tenemos que demostrar 
a toda España que sabemos expresar nuestros 
sentimientos sin violencia, que sabemos hablar 
Y dejar hablar. Hemos de apartar de esta 
celebración las radicalizaciones que a nada 
conducen. Nadie debe intentar detener un 
proceso que" es irreversible ni tratar de 
acelerarlo. El mejor modo de conseguir el 
objetivo es dejar que las cosas sigan su curso. 
Un "Día de la Autonomía", sí, pero sólo con 
el propósito de reafirmarnos en lo que 
pensamos. Intéhtar otras cosas, sería un error 
imperdonable.

Celebremos en armonía esta fecha. Las 
cosas se pueden hacer en paz mucho mejor 
que con tensiones y ibeligerancias, Aragón no 
necesita víctimas del desorden para conseguir 
lo que quiere. El que no lo quiera, que se 
quede en casa; es lo mejor que puede hacer. 
Que se mantenga al margen es lo que le 
pediríamos nosotros, sus conciudadanos. Y el 
que desee un cambio brusco, una ruptura 
inexcusable, que permanezca alejado. Esas 
personas no son imprescindibles ni, mucho 
menos, deseables. Deseamos para el "Día, de la 
Autonomía" paz y tranquilidad. Eso es 
sinónimo de eficacia.

ALARICO

E domingo a lunes, dos veces en Aragón. 
WW La una para disfrutar de la blanca belleza 

de Candanchú y la otra para ponerse en contacto 
con su Academia General Militar. Se ve que S.M. el 
Rey Juan Carlos I tiene una gran vocación 
aragonesista y un espíritu viajero que no se 
justifica sólo con esa facilidad de poner en marcha 
el helicóptero y presentarse en cualquier punto de 
España para tomar contacto con sus gentes. La 
Academia, que es vivero de muchos grandes 
hombres, fue trambién hito primordial en la vida 
formativa del Rey y es lógico que en ella se 
encuentre como en su casa. Su casa fue durante 
muchas jornadas de estudio y de trabajo.

oza, a eso de las seis de la tarde, se 
que el Rey había estado en el 

sarítuario de la carretera de Huesca. Los cadetes 
disfrutaron de una tarde de paseo y unos la 
aprovecharon para el dulce festejo, otros para 
acudir a algún espectáculo y los más para tomar 
una copa y cambiar impresiones. Hacía buena 
tarde, pero el cierzo del Moncayo barría algunas 
esquinas con entusiasmo digno de la más 
concienzuda doncella de las de antes, de las de 
cofia y delantal. De las que no quedan, vamos. De 
las otras es de suponer que queden muchas pese a 
las modernas corrientes aperturistas, que siempre 
permitirán que queden celosas guardadoras de sus 
tesoros para un prometedor y misterioso mañana. Y 
para que algún poeta pueda cantar a la donceflez.

ST A tarde, en el Ateneo, se cantará a 
Vicente Aleixandre. Don Vicente era poeta 

hace muchos años, pero estaba en su casa como 
doncel triste de ojos de agua y no se dedicaba ni a 
meter goles en las porterías de su cercano 
Metropolitano ni a dar naturales en la Monumental 
de las Ventas. Estaba sólo con sus cuartillas y no 
gritaba nada más que a través de las páginas de sus 
libros de poemas. Sólo le conocían los 
intelectuales. Hasta que los suecos, que deben ser 
mucho más curiosos que nosotros, sus 
compatriotas, casi lo elevamos a'la categoría de un 
Zarra o un Manolete. Le devolvimos el jardín de
la popularidad, 
cumplen cien 
cuerpo, y 
devuelve 
Z ar a goza

como los Pontoneros, que ahora 
años desde que fuera creado el

n
1

terrenos de 
cuartel para que

a 
O s 
su 
en

--------,—--- 1----- -—.

Benjamín 
BE/\/TUfíA 
REMACHA

Informando
en directo

Si i/ive de cerca un problema o 
una deficiencia, no dude en lla
marnos por ^efono al 2IE983 
o escribirnos:a Marcial, 2 -ZA
RAGOZA (5).

ESTAMOS A SU SERVICIO

España y la O.U.A

"He leído con estupor, nos escribe don 
Alberto ñuiz Gracia, un artículo con el títu
lo "España debe pertenecer a la O.U.A." 
aparecido en AfíAGON/expres de fecha 
27-2-78 y me permito enviarle estas puntua- 
lizaciones por si considera de interés su pu
blicación.

Ignoro en qué punto de nuestra historia 
arranca el autor para entroncarnos racial- 
mente con Africa puesto que en el artículo 
no aporta razones sino sólo opiniones, pero 
es de suponer que se está refiriendo a la 
invasión de los árabes: Esta se produjo con 
unos efectivos humanos mínimos y triunfó 
por el ^oyo de los hispano-romanos que 
aborrecían a los Visigodos.

La reconquista, que comenzó siendo una 
cuestión entre caballeros, se enconó con el 
antagonismo religioso de tal forma, que 
desde los bastiones de Cantabria y el Pirineo 
hasta el Duero y el Ebro primero y el Tajo 
y Júcar después, fue un avance a punta de 
espada y una colonización cristiana de de
siertos. A partir del Tajo, el moro fue arrin
conado en las Taifas y expulsado después.

ÍVo se ha valorado suficientemente el 
hecho religioso, que por los dos bandos fue 
fanático, para entender sus consecuencias 
raciales en orden a la separación de ambas 
comunidades.

Naturalmente, sería irreal no reconocer

que eí sur de España pueda tener su gota de 
sangre africana, de igual modo que la tienen 
los balcánicos, griegos e italianos y todos los 
demás países de Europa respecto de sangre 
asiática, producto de sucesivas invasiones del 
Este.

Europa es un. continente mestizo y 
España por tanto, también. Pero pretender 
que seamos Euro-Africanos, es, por decirlo 
suavemente, un desconocimiento total del 
asunto.

Esto en cuanto a etnia; porque cultural, 
religiosa, visceral y razonadamente somos y 
seguiremos siendo exclusivamente europeos 
para nuestra suerte o nuestra desgracia.

En cuanto a Canarias, el caso es sencillo, 
son unas islas españolas que tienen la mala 
fortuna de estar demasiado cerca de Africa".

Le recordamos a nuestro 
amable comunicante que 
el artículo atque alude no 
estaba firmado por 
ARAGON/expres, ni por

ninguno de sus colaboradores, sino que 
era reproducción del comentario apa
recido en la primera página de la “Hoja 
del Lunes” de Madrid, y por tanto no 
implicaba una opinión da este periódi
co, ni de sus firmas habituares, sino 
simplemente un criterio aparecido en 
otro medio informativo que “A/e" 
creyó oportuno incorporar al debate 
permanente sobre los grandes temas 
nacionales que aspira a recoger en sus 
páginas.
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AZUCAR, FLASH Y PIMIENTA Pr

SIN RECREARSE

de

LOS GRADERIOS 
SE LE RINDIERON

ACUSADOR CON 
LA CAMISA POR 
FUERA _____

imágenes parlantes, 
hoy les presentamos ese 
gesto acusatorio, ¿de qué y

los defensores 
Recreativo.

del

Imágenes que hablan

OCastany, el árbitro V

espectadores. Dicen que

!

EL RETRATO 
DE LACLASE

LOS MILLONES
QUE VALE ALONSOun fondo de

Patrio

laprifL

Aquí vemos a Juanjo, 
que no tuvo su tarde, 

entrando a por uvas, 
mientras al fondo, el 
argentino Oviedo, parece 
estar a verlas venir. La cosa 
no acabaría en gol, porque 
Arrúa y Alonso estaban lejos 
y porque para algo estaban 
allí, sin recrearse en la 
contemplación de la jugada.

de quién?, por medio del 
cual, Alonso protesta, 
posiblemente indicando que 
no es fuera de juego lo 
pitado por el árbitro. Sin 
embargo, y a esto vamos, la 
impresión óptica de*^ la 
imagen es que está acusando 
a Oviedo como si fuera un 
vulgar cronista, cosa que, 
dicha así, implica un elogio 
para Oviedo.

foto y buen gesto el 
Arrúa.

¡NO GASTES
SALIVA, PABLO!

de como verse puede cabe toda 
la clase de los tres hombres
con más clase en 

Zaragoza, Castany, 
el Alonsito.

el Real 
Arrúa y

Y en esta página

O
 El partido acababa de 

concluir y el fotógrafo 
cogió a Saturnino Arrúa en 

el momento de santiguarse, 
agradeciendo a quién le dio, 
al nacer, la clase que tiene, el 
poder demostrar que aun la 
conserva íntegra. Buena

Pablo, al salir del campo 
sustituido por Víctor, le dijo 
algo a su "mister". Más 
tontico si se lo dijo él. Como 
si no se lo dijeran bastante 
desde la grada, que a 
entrenadores sordos, toda 
palabra sobra.

B
Castany, Arrúa, y 
Juanjo. Los tres caben 
en este retrato, tomado un 
poco a rebullo, en el que.

©
Alonso volvió a marcar 

el gol de su cupo y le 
cupo la suerte de ser uno de 

los mejores del once 
aragonés. Véanlo allí 
ganando la acción al meta 
del Huelva. Antes del partido 
Alonso valía treinta millones 
que es lo que por él ha 
ofrecido un club 
todopoderoso. ¿Después del 
partido cuánto valía. 
Póngale usted mismo el 
precio, pero no nos lo venda, 

oiga.

interesa 
proyect 
fectente 
forano 
Compro mi 
modo de 
fne, sin . 
protagoni 
latina, e 
^alizaban 
ae mercad 

la 
ll^gó a í 

ente 
“igtínos 
caraguay ‘ 
Conjunto

n e e 
r e s 

P^lotOTÍCTO 
patria: 
^[Sentina, 
ahora yo i 
«eos de 
^«^ponden.

“araguay ? 
, -rprqu 
1« ealidad

lo 
'’Maravilla! 

"Solai 
eambla el

Inna. i 
'Natural c 
'^nifiesta 

gue po
"Pero cu 

'^«la arma 
«¡asi?

®r'an t i

¿

I coI «y'”»"
1I ïÇ-
I '10I 'ie '■'iff;
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Protogontrtct.

AMERICA
LATINA

TEMAS OSCUROS

la
misión
lie los

listillBS

UNAde las 
“películas” más 
interesantes que se 

proyectaron en la 
reciente Asamblea 
^oragocis ta de 
Compromisarios, a mi 
^oüo de ver las cosas, 
fne, sin duda, la que 
protagonizaba América 
intina, en la que se 
balizaban sus productos 

mercado exterior. Y 
la cinta sonora 

"ífo a ser estridente, 
enterarme de que 

^jgunos hablaban de 
paraguay y los más del 
(Conjunto de repúblicas 
H n e enviaron 

^^^ritantes 
Peiotorieros a la madre

Paraguay, 
^entina, Uruguay... Y 

ora yo pregunto y los 
reso ‘^^ponden.

, n~iPor qué suena 
^^‘raguay ?

niega 
ohdad de su folklore. 

A~,'P«ro si ^‘Nino” 
de ^oravtlla!...

cuando 
fíw el sol o le sonríe 

inteligencia l^tural de “Niño” se
capri - 

por. lógica
lipa ^^ndo se mani- 

alboroto inc
F"o fp ^ombién cuando

^OSotrn O, por

^^ragoza, 
^os 

iodos los
Mejores 

PatriS^ folklore

puede 
^°dos a gusto de 
'^^^de's ^°^P^cndanto

Z Lo que 
^^be en la 

^'^Prifi, que la

e n ^'jíbaridad. .Se 
-Y n^iorio y...

o recordar 
' y a susPobladores, ¿no

Pero

I e\ ^fedn . ion gana ’ I \P^ferimos 
I As turias

patria querida, aunque 
por costumbre sirva para 
alegrar los postres de una 
boda o de un bautizo.

—De “los males” de 
Oviedo, ¿quién tiene la 
culpa en opinión del
auditorio:

— Acaso el violinista 
el tanguistarnayor o

intermedio, que ____  
promocionar a semejante 
producto de importación 
a base de mantenerlo en

¡«íean

la partitura hasta el juicio 
finaL

—Mendieta también 
suena fuerte...

—Por lo menos en los 
oídos de quienes lo 
ficharon, con el visto 
muy bueno de un Betis 
que desde entonces se 
considera “liberado”. 
Celso Mendieta puede ser 
un maestro, pero a lo .
peor, en 
amanece 
como los de 
Cuando 
“entonarse” 
el concierto.

Zaragoza, 
t emplando, 
Lumpiaque. 
quiera 

ya se acabó

— ¿K qué nos dice el
auditorio de su 
hermano? Del hermano 
de Méndieta, claro.

—Por ahora poca cosa. 
Ocupa plaza en la 
orquesta y todavía no ha 
comenzado a ahorrar 
para comprarse el 
instrumento.

—Nos queda “Cacho”, 
Blanco, representante 
uruguayo en los festivales 
de “España-pelotón”.

-Melodía cadenciosa 
y suave. Quizá demasiado 
cadenciosa y no tan 
suave. Dicen que ya le 
queda poca cuerda al 
instrumento de “Cacho”,
pero ¡n tísica
escucha todavía con 
mayor agrado.

- ¿ Y 
despedida ?

o m

se . 
el

o

entonaríamos -( “Adiós 
muchachos’ ’, aunque 
todas las reglas tienen sus 
excepciones.

Pues resulta que 
cuando llegue lo^ del 
“farra querida” a lo peor 
se apuntan casi todos. 
Por considerar a Jorge 
insfran como a músico 
en paro, el auditorio se 
abstiene de enjuiciar sus 
interpretaciones.

Gloria ARIAS 
(Foto García Luna).

I A llamada comisión 
de árbitros del Colegio 

Aragonés, no pierde comba; 
mejor dicho,’ no . pierden 
comba los tres capitostes de 
la misma, ya que el resto de 
sus miembros, son mera 
comparsa. Pes Pérez, Yera 
del Campo y Villanueva, 
son, en estQS momentos, el 
trfo que, antirreglamen- 
tariamente, manipula el 
Colegio Regional. Estos tres 
señores, han aprovechado la 
ineptitud de un presidente 
para encontrar directivos 
que deseen colaborar con su 
Íestión, para ejercer las 
unciones rectoras, 

incumpliendo así, todo el 
ordenamiento legal.

Según noticias 
fidedignas, se permiten el 
lujo de tratarnos como 
desinformados sobre la 
temática arbitral, por el 
hecho de haber denunciado
la situación irregular a que 
se hace referencia, 
poniéndolos al descubierto. 
¿Es que acaso pretenden 
hacernos tragar ruedas de 
molino? Ellos saben 
perfectamente que su 
actuación, aunque tolerada 
por el presidente del Comité 
Nacional de Arbitros, José 
Plaza, vulnera todo el 
articulado estatutario en lo 
relativo a la composición de 
las juntas directivas de los 
colegios regionales, ya que 
un árbitro en activo no 
puede ser simultáneamente 
vocal directivo, aunque en 
este caso se empeñen en 
c o m p a t i b i I izar ambas 
funciones, que, por espíritu

I égal, 
bles.

resultan ¡ncompati-

¿Por qué obran así? 
Ellos invocan, en apoyo de 
su postura, un paternalismo 
hacia el Colegio Aragonés de 
Arbitros, que realmente 
causa estupor enta sociedad 
de nuestros días. Pensamos, 
y al igual que nosotros lo 
piensan muchos árbitros con 
los que hemos dialogado, 
que la única mira de este 
triunvirato, es utilizar su 
privilegiada posición, como 
plataforma de lanzamiento. 
Se nos podrá argüir que, por 
ejemplo, un Pes Pérez no la 
precisa, dado el "boom” 
que ha constituido en la 
presente campaña. No 
dudamos, ni mucho menos, 
de su gran capacidad sobre 
los terrenos de juego, pero 
sí queremos matizar que, 
fuera de los mismos y más 
concretamente entre
algunos de sus compañeros 
del Colegio Aragonés, su 
prestigio como dirigente, 
está un tanto deteriorado. 
¿Por qué? eso él lo sabrá. 
Los casos de Yera del 
Campo y Villanueva, son 
distintos, ya que se trata de 
dos hombres con lógicas 
aspiraciones y tal 
plataforma les va como 
anillo al dedo para lograr sus 
objetivos.

No quisiera que este 
comentario se interpretara 
como un ataque a dichos 
señores, sino más bien como 
postura de sacar a la luz 
pública unos hechos que 
están en la mente de sus 
compañeros de Colegio y

. que, por razones de ética, 
ellos se abstienen de 
denunciar públicamente. Es 
de suponer que este 
desenmascaramiento sea mal 
recibido por sus 
destinatarios, contra los que 
no existe ninguna 
animosidad personal, ni afán 
de sensaóionalismo, pues los 
hechos ahí están.

Lo que realmente nos 
maravilla, aunque lo^ 
comprendemos, es que José* 
Plaza, permita de facto, 
situaciones como esta. 
Vamos pues a dar tiempo al 
tiempo para observar como

se van desarrollando ios 
acontecimientos. Lo que sl 
les puedo asegurar es que mi 
modesta pluma, no cejará en 
el empeño de cuestionar la 
actuación de una comisión a 
todas luces en entredicho, t 
pesar de la imagen pseudc 
atrayente que sus miembros 
integrantes se obstinan en 
ofrecernos.

Félix Ichaso, como 
presidente del Colegio 
Aragonés, ya tiene pues en 
quien apoyarse. ¡Vaya 
apoyo inconsistente! .

José Sanz FERNANDEZ

Los jugadores dispuestos a hablar
FIN A LA LEY DEL SILENCIO

La directiva del Real Zaragoza facilitó ayer tarde a los 
medios informativos la siguiente nota, que publicamos 
integra, para el conocimiento de los lectores. Dice así:

“La junta directiva del 
Real Zaragoza, C.D., a 
consecuencia de la opinión 
general de los socios 
manifestada en la asamblea 
celebrada el pasado día 2 de 
marzo, convocó reunión de 
la totalidad de la plantilla de 
jugadores del primer equipo, 
a quienes transmitió el sentir 
de la afición de no estar de 
acuerdo con el silencio que 
vienen manteniendo los 
mismos desde el pasado mes 
de octubre con los medios de 
información locaL

Los jugadores dado el

planteamiento que se les 
nizo, manifestaron que ante 
la exigencia de la Junta 
Directiva, y el deseo 
expresado por los Socios y 
con las miras puestas 
únicamente en el bien del 
club, y en busca de la unión 
necesaria para el logro del 
ansiado ascenso, acceden a 
hacer declaraciones y se 
ponen de nuevo a 
disposición de los 
informadores.

Zaragoza, 6 de marzo de 
1978”.

fermn ACERTADA POSICION 
EHB DIRECTIVISTA

CASI todos los directivos del Real 
Zaragoza, como ya manifestaron sin 
rodeos al íinal de la Asamblea de 

Compromisarios más reciente, estaban en 
completo desacuerdo con el resultado y 
desarrollo de la misma, hasta el punto de que 
sonó con insistencia una frase repetida: 
Dimisión parcial y casi total. 
Afortunadamente predominó la sensatez y 
espíritu de sacrificio de unos señores que 
tratan de acertar en su gestión, volviendo las 
aguas a su cauce, al menos de momento.

Con más tiempo para meditar, después de 
haberse tranquilizado un tanto, los directivos 
airearon una nota oficial, en la que se anuncia 
du deseo de co ntinuar en los cargos hasta que 
finalice la actual temporada, de cubrir el 
objetivo previsto con el máximo cariño, cual 
es el de retornar por la vía rápida, a la 
División de Honor, y de convocar como 
estaba previsto la Asamblea democrática 
anunciada, para la elección de presidente y 
Junta Directiva. Podrían continuar estos 
señores, caso de que presenten su candidatura, 
o llegar el relevo; pero ésto ya es harina de 
otro costal.

Esto es lo que procede, lo que 
consideramos acertado en la gestión de la

junta directiva actuadlo más lógico y razonable 
en los momentos que estamos viviendo. 
Después- de la Asamblea cundió el 

descontento, casi nadie permanece a gusto en 
sus puestos de administración y mando, la 
mayor parte de estos señores desearía 
abandonar ahora mismo, pero su espíritu 
zaragocista les ha fijado un plazo de actuación 
y están dispuestos a cumplir a rajatable.

Que los nombres se visten por los pies y el 
movimiento se demuestra andando

A continuación de tomar esta decisión, al 
parecer, se han propuesto cortar por lo sano e 
imponer la disciplina en el seno del club, 
considerando, por fin, que buena falta hace. 
Conversaciones con los jugadores a nivel de 
personas, claridad en la posición de cada cual, 
respeto mutuo ya limar asperezas, siempre en 
exclusivo beneficio del Real Zaragoza y su 
legión de seguidores. No desearían entrar en 
materia por cuanto concierne a la ley del 
silencio que impusieron en su día nuestros 
profesionales, ya que me reservo mi opinión al 
respecto y considero el tenja muy importante 
para nuevos comentarios. De momento 
reconocer que la Directiva se ha movido y 
además se movió bien.

Enrique PEYRONA.
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ATAQUE 
RHODESIANO

§

SENTENCIA 
COSANOS 
DE CARCEL 
PARA"ELS 
JOGLARS"

BARCELONA, 7
(Efe).— Con dos años de 
cárcel han sido 
condenados los 
componentes de "Els 
Joglars”.

LUSAKA, 7 (Efe).— 
Rhodesia ha lanzado un ataque 
por tierra y aire contra 25imbia 
y prosigue la lucha después de 2 
horas de combate. Informa hoy 
la emisora oficial Zambia.

Haciéndose eco de las 
declaraciones de un portavoz 
oficial la emisora Informa que 
formaciones rhodesianas de 
tierra, apoyadas por 
helicópteros y reactores, han 
penetrado en territorio zambio 
por el paso fronterizo de 
Luangwa, en las proximidades 
de la frontera con Mozambique.

La Información radiada dice 
que los rhodesianos cruzaron el 
río Zambeze el lunes a las diez 
de la mañana, hora local, y que 
la lucha continúa hoy, pasadas 
veinticinco horas de la Iniciación 
de esta agresión indiscriminada y 
no provocada”, que “nuestras 
fuerzas han logrado contener”.

últimas noticias últimas noticias
IBERDUERO PIDE AL CONSEJO GENERAL 
VASCO QUE SE PRONUNCIE

BILBAO, 7 (Efe).— El presidente de "Iberduero”, Pedro de 
Areitio, ha’ enviado un telegrama al presidente del Consejo 
General Vasco, Ramon Rubial, en el que solicita un urgente 
pronunciamiento del Consejo General Vasco sobre el tema 
energético. ,,, .

En el telegrama el señor Areitio manifiesta su honda 
preocupación por los graves atentados de que vienen siendo 
obieto la empresa bilbaína que preside, "sociedad--dice- que ha 
hecho posible el gran desarrollo industrial y social de nuestro 
querido país vasco”.

Más adelante sugiere "la urgente necesidad de un estudio y 
pronunciamiento por parte del CGV sobre el tema, en orden a 
la política energética a seguir en el País Vasco actualmente 
deficitario en cuanto a la producción de energía eléctrica. Para 
esta y para cualquier otra finalidad, "Iberduero” pone a todos 
sus técnicos al servicio de ese Consejo General”.

SUAREZ VIAJARA A 
SUDAMERICA Y AFRICA

MADRID, 7 (Europa Press).— El presiente del Gobierno 
don Adolfo Suárez, tiene previsto reallzar"na jira por verlos' 
países suramericanos, en el curso del presente año, según se he 
manifestado a Europa Press en fuentes autorizadas. Para 1979, e| 
señor Suárez, como presidente del Gobierno, proyecta visl'tir 
también algunas naciones africanas.

Según las mismas fuentes, el Rey visitará Igualmente virios 
estados hispanoamericanos, aunque en fechas diferentes a lis del 
presidente, don Adolfo Suárez es probable que viaje a naciones 
en las que ya estuvo el Rey anteriormente, y que el Rey vlijei 
aquellas que aún le restan por visitar y entre las que figuran Perú, 
Bolivia, Ecuador y Méjico. Suárez solo ha visitado Méjico, como 
primera etapa de su viaje a los Estados Unidos el pasado iño, 
antes de las elecciones del 15 de junio.

En cuanto a los viajes del presidente a Africa, se piensa que 
podrían dirigirse a aquellas naciones con las ue España manlltm 
actualmente relaciones más intensas, entre ellas Marru«oi, 
Senegal y Gbón.

L/1 fdnios 
noniinddt

Ciencias y tas 
il film "Julia' 
fin gran actrL 
un Jim femin 
aííica, sin tap 
etots^ndole el

completamente gratis.

Este mefísüjc no €s uno orden, ni huhio de obligcic iones. 
Es la invitación a una adhesión voluntaria. En bien de todos.

CONVOCAMOS 
a todos los fabricantes y comerciantes del país a mantener 

sus precios estables. Aquellos que participen podran 
hacer uso del distintivo “precio estable > que sera 

ampliamente difundido por todos los medios de coniunicacion 
Es uncí operación de interés para todos los sectores.

Para el Fabricante
El fabricante que se comprometa 

a mantener sus precios estables 
podrii adherir a sus productos el dis
tintivo "precio estable" o colocar 
un indicativo sobre aquéllos que ya
están distribuidos y en exposición.

La campaña de publicidad que se 
realizará, por su magnitud e 
importancia, llevará al comprador a 
buscar exactamente los productos 
zir. una ízrande "precio estable" Toda una gran 
campaña de publicidad de alcance 
nacional de la que puede beneficiarse

Para el Comerciante
El comerciante puede distinguir 

su establecimiento con el cartel 
del "precio estable", que le compro
mete a no aumentar sus precios.

Igualmente debe colaborar en la 
señalización de los productos de 
"precio estable", porque ello será de 
gran ayuda para sus ventas.

Una gran campaña de publicidad 
de laque puede beneficiarse comple
tamente gratis.

CORDOBÁ: EL 
EJERCITO RECOGE 
LA BASURA

CORDOBA, 7 (Efe),- 
Grupos de solidados di 
guanición en córdoba hu 
continuado hoy la recogldi di 
las bolsas de basuras acumulidii 
en las calles de la ciudad durinli 
los últimos seis días por li 
huelga de los- empleados dd 
servicio municipal.

La recogida se efectúa u 
once camiones propiedad dd 
ayuntamiento y las unldadu 
militares van acompañadas di 
miembros de la Policía Armidi 
y policía municipal pn evlticlji 
de que su labor pudiera iti 
obstaculizada por "piquetes".

Una vez quede recogida todi 
la basura acumulada—cerci di 
800 toneladas— cesar! Ii 
actuación del Ejército y d 
ayuntamiento procederá a n 
normalización del servicio, biH 
contratando a nue»oi 
conductores y peones o bl» 
readmitiendo a aquelloi 
trabajadores sancionados nn 
pudieran acreditar que obraroi 
por coacciones en el desarrolli 
del conflicto.

LA PERMANENTE DEL 
PSP ESTUDIARA EL 
SABADO EL TEMA DE 
LA UNIDAD

Para el Comprador
El distintivo de ‘‘precio estable" 

es una orientación para el consumi
dor. Seleccionando productos, 
sei-vicios y establecimientos de‘‘pre- 
cio estable" sabe que puede 
mantener estable su presupuesto.

Para todos
La campaña del "precio estable" 

representa el esfuerzo de todos en 
bien de todos.

En bien de la economía del país. 
En bien de la convivencia. Es una 
lucha contra la inflación que el país 
necesita. Es la gran “operación esta
bilidad". De todos y para todos.

Para meior información y para disponer de adi^sivos y c arteles 
de ' ‘precio estable”, dirigirse a la Jejatura Provincial del 

Ministerio de Comercio y Turismo y a la Camara de Comercio local. 
Ee cspcKüfnos. Estamos a su disposa ion.
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JULIA un gr 
¡sé si mi nominaci 
.0 inmerecida -yt 
que es merecida, 
llena de orgullo e 

!me haya premia 
todas formas y 
¡todostienen que 
Vanessa Redgr 
inconmensurable.

Hay algo en J 
ha cambiado o; 

;La líder de los d 
la feminista ter 

hibertaria, no es 
años atrás. Se la

MADRID, 7 ( E “J ’.’■l , 
Press).— El próximo sábado « • 
11, se reunirá la comJW 
permanente del Socialista Popular, mix' B 
órgano entre congrí S 
Congreso, con el fin de es 
el tema de la unidad c«» .
Partido socialista OJJ ; 
Español desde las JsW ; 
facetas Ideológica y P , 
organizativa y j
abordadas en las 
las comisiones mixtas de

h.n
£"2S iX'Syrt! 

permanente saldrá » 
definitiva de Hcongreso del PSP, pr»*'*" 
principio para la primen 
del mes de abril.

EN ABRIL: SUAREZ 
INTERVENDRA EN EL 
PLENQ DEL CONGR^

MADRID, 7 (6
Press).- ’ El 
Gobierno, Adolfo 
intervendrá en “P ’ 
Congreso que se cel 
próximo mes de abril, prf 
ha manifestado a E«r

n
firme en sus 

también 
‘"'"¿'’ades afirme 
„ r^toy vivier 
‘?'’tBncia, mi

Sanado muchi 
' •«do. Y he 
ÍÍ '°' ÛW' 

i ®Salsmo que h
DesdemaniTe*i««w - e»'. . “«oe

fuentes competen |,(o* ¡n^ •
itrarlo, nada hay P «sítl 
ant¿ a u n • . P 'W

contrario, nada hay
cuanto a un- -0^ 
Intervención ó»' ' „0 * 
Gobierno en el 
Congreso de

Adolfo Suároz P¡^
el Pleno del mes «» I’ 
explicar los ''**• finilf’ 
gablnete,producldos ,,
pasado mes de 
espera que •’ í 
explique en 
razones que ««»"7 
cambio en todo .,(1, »
económico, y d®» %n d’í 
nuevo, la 
los cambios obedecen a una Aftiiil*’* 
aplicar el pacto *
La Moncloa. 
reafirmará en qu® * p,pllf 
está dispuesto » yH”! 
pactos de La 
reajuste está fund jjint* 
la dimisión H
dirigente del equip® » pg»»' 5'

. que
(,,,-,7"’aqueln 
. D^rbarella"

.’“""K. Dkc

Ha” 
’a

5*- Jane 
fe’ * ™a 

í"*» ate 
'**»1.1«

ayÍ® ^mbiac

!"«Í0 tarr

hacia tónH, acia

Quintana, I® J ciiff'” 
Introducir mayor»* j 
el equipo económico,

También se »*>?’..«. »"/

alca?
Ib e

También ''amar-
presidente del G ’.jí '’"'erican °
Pleno del próxim® s¡¿":ana, c
trace las I í nea s resP®” tif tr b?' V CU a t
política que jctu’Li » , «’•os |q«
ejecutivo en 1« J,, <,l<,i nn
constituyente, » jiec*'’ Ski... ar nu, 
celebración ®»
municipales.

qui
' « una 
’ 'a Políi
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Gobierno, 
•or varios 
aún se he 
• 1979, el 
:ta visitar

nte varloi 
es a las del 
a naciones 
íey víale a 
uran Perú, 
tico, como 
liado año,

piensa que 
la mantiene 
Marruecoi,

)GE

HOLLYWOOD. (E.i exclusiva 
por May STEWART.)

L/1 famosa actriz americana Jane Fonda ha sido 
nominada para ei OSCAR de /a Academia de /as 
Ciencias y las Artes de Hoi/ywood por su protagonizaclón 

{Uní "Julia" -en el que comparte honores esté/ares con 
nlfsgran actriz, Vanessa Rodgrai/e -La feminista Jane en 
en Jim feminista, el . dirigido por Fred» Zinneman. La 
m'tita, sin tapujos, ha rendido ya homenaje a Jane Fonda 
otargánJole el "Golden Gob/e". Jane declara:

-JULIA un gran film. Yo no 
¡sé si mi nominación es merecida 
o inmerecida-yo pienso que sí, 
que es merecida, pero lo que me 

Hiena de orgullo es que la crítica

7 (Efe).- 
Mados di 
órdoba hu 
recosida di 

i acumulidii 
idad duranti 
días por li 
ipleados dd

efectúa u 
opledad id 
as unidad» 
npañadas di 
licía Armid) 

pn evitaclii 
pudiera w 

piquetes", 
recogida toil 
la —cerca di

cesari li 
jérclto y d 
cederí a u 
servicio, bln 
a nuevoi 

ones o bilí 
a aquelldi 
lonados qm 
que obrarM 
el desarrolli

ime haya premiado. Pienso, de 
hodas formas y maneras, que 
itodostienen que fijarse más en 
'Vanessa Redgrave, que está 
[inconmensurable.

Hay algo en Jane Fonda que 
fha cambiado osterisiblemente. 
• La líder de los derechos indios,- 
Ja feminista temperamental y 
Ilibertaria, no es la misma de 
años atrás. Se lavé más madura.

popularidad. No lo lograron. Yo 
tenía el apoyo del mundo: la fe 
en el triunfo, en mUí 
convinciones ideológicas. Corrí 
todos los riesgos inimaginables, 
pero tuve a buena parte de la 
juventud americana a mi lado. 
Hoy, ocho años después, el 
mundo ha cambiado mycho' y 
yo,'claro está, cort él.

por "Julia" ¿lo recogerá o hará 
como Brando en "El Padrino" y 
lo rechazará?

-Si me conceden el OSCAR 
lo recogeré, si no me lo otorgan 
no se habrá acabado el mundo. 
Ya tengo uno.

Jane Fonda estuvo a punto • 
de lograr el OSCAR hace 
algunos años por su maravillosa 
interpretación en el film 
"Danzad, danzad, m^itos", y 
si no lo logró fue precisamente 
por el rencor producido por su 
activismo político. Sin embargo, 
en el año 1971, Hollywood no 
pudo hacerse el ciego ante su 
protagonizaclón de una ramera 
en "Klute" y la premió con la 
estatuilla. Jane Fonda confiesa:

-En "Danzad, danzad, 
malditos" me quedé con la miel

-Usted trató denodadamente en la boca. Era up film
de apoyar a su esposo Torn 
Hayden para que llegase al 
Senado como representante de 
California. No lo logró. ¿Muy 
decepcionada?

extraordinario y toda la prensa 
me daba como ganadora. No fue 
así. Cuando me nominaron para 
"Klute” tuve ya mis reservas, 
pero cuando oí mi nombre no

ITE DEL 
A EL 
ÍMADE

MOE
F@m

7 no sábadod 
la coiflis'®* 

del P»r‘”* 
uiar, mW* 
congreso1
fin de estb# 
inidad con»

O'iííS 
las distil# 

- y polilla 
y slSldlCl^ 

reuniones 
xtas de aw#

informad” ' 
«”1®*

Idrí le ¿ 
nvocatori) 
P prévis*” * 
jrimera sentí

■Estoy vivienilo 
lercera vida'

Le robaron un "Oscar" con 
"Danzad, danzad, malditos" 
(por su activismo pol ítico), se 
lo concedieron por "Klute" 
años más tarde, y ahora está 
a punto de obtenerlo nuevamente 
por su interpretación en "Julia"

"He gastado muchos miles 
de dólares en defender lo que 
creía justo" •

iarez 
lA EN 
ON CRESO

7

«n ’’’•¿rí’ 

*®

i’®“’’S»i’‘”*•W* *” n Ib" 
si 

del J®"

i’»””

« • ííV

> •«‘’"olí 'I

I®"'® Obi’’*.!

mico- jrií 
®*’’®^ío •’ll

de ®

filme en sus convinciones...
” fambién más l[ena de 

'■"Jiadesafirma Jane Fonda:
mi tercera 

¿yicia. mi tercer ciclo 
iií oant tiempos
áe bir serenidad
Parted?'/ I)® perdido buena 
Pelenni ’íil'oios resquicios 

que habitaba en mí.
Fonda 

aquel mito sexbalque 
Pas ’^asta ahora, ha

lie tos
íesdp . americanos, 
Mers" ® "black 
*”frenf' desafío al 
’Piefícann^® Gobierno 
'ÍWiHm í'”' política del 
^io’de un’ 
«‘‘’«rentes «
[■¡'««liervH p’’’® *1® ^0 vida

Ik’n?',*’'»’® onocho, no 

lt""»!S h.
Ir'np en Di æ'' f^ocuerdo
Paitare todos se

intentar
■F'liirnQs loando los 
Ir. Hnm» ®onericanos
B^efican traidora,
fceleas '^“"^onista... por

R?Pilrar ^tedios de querer 
•écil Q /loe yo era una 

■ ™»tica para buscar

gente 
en

ha 
sus

-Era muy difícil. Emprendi
mos una lucha que sabíamos que 
íbamos a perder. En California no 
olvidaban que Torn, en el año 
1 9 6 8, había perturbado 
grandemente la Convención 
Demócrata de Chicago. Nuestroi 
intento de que Torn llegase al 
Senado fue sólo un sueño que 
sabíamos que no iba a 
cumplirse. Pero queda mucho 
tiempo por delante...

Jane Fonda tiene dos hijos: 
Vanessa (habida de su unión 
conyugal con el cineasta francés 
Roger Vadirn), de siete años, y 
Tróy (habido de su matrimonio 
con' Hayden), de dos años. 
Manifiesta:

-Cuando por las mañanas 
veo a mis hijos me doy cuenta 
de que son mi mayor alegría. A 
despecho de todos los que no 
quieren tener hijos pienso que 
son en la vida de una mujer una 
auténtica explosión de felicidad.

Jane Fonda vive en un chalet 
en Santa Mónica (California). 
No hay un lujo desmedido, pero 
si cierta comodidad. Dice con 
humor la actriz:

—Sigo■ teniendo el mismo 
coche de hace seis años. ¿Y sabe' 
por qué? Porque le tengo un 
gran cariño, como al amante 
viejo que ha significado mucho 
en nuestras vidas. Nunca me 
desprenderé de él...

-Jane, si le dan el OSCAR

pude por menos que llorar. 
Ahora tengo cuarenta años... y

una madurez que me hace 
aborrecer las vanidades. Si me

dan el "Oscar" por "Julia" me significa, pero no por vanidad
alegraré por lo que esto personal.

p
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CARTELERA
TEATROS I ]

ARGENSOLA. - Tarde, 7; no- I 
che, 10,30 (Mayores 18). I 
Compañía de revistas Fer- I 
nando Esteso, con la revista I 
de estreno (Ramona, t« quie- I 
ro1 Mañana despedida. I

PRINCIPAL (Teatro Nacional I 
de Zaragoza). Mañana, 7,15 I 
y 10,45, Mariano Redondo y I 
José Luis Nicolás en Historia I 
del zoo, de Edward Albee, i 
¡¡Dos únicos díasi! I

CINES DE ESTRENÓ I
ACTUALIDADES. - 4 6 8 y 10 I 

(Mayores 18). 2.* semana: El I 
gato caliente. Technicolor. I 
La primera pelicula.de dibu- I 
jos animados autorizada so- I 
lamente para mayores. I

AVENIDA. - 4-6-8 y 10 (Ma- I 
yores 14). 3." semana: Vota a I 
Gundisalvo. Antonio Ferran- I 
dis, Ivonne Sentís. I

CERVANTES. - 4-6-8-10. (Ma- 1 
yores 18). Teorema. East- I 
mancolor. (Subtitulada). Te- I 
rence Stamp, Silvana Man- I 
gano. I

COLISEO. - 4,45-7,15 y 9,45 I 
(Mayores 18), 3.* semana: El I 
último tango en París. Un I 
film de Bernardo Bertolucci, I 
con Marlon Brando, María I 
Schneider (Subtitulada). I

COSO. - 4-6-8-10 (Todos pú- I 
blicos). El bosque en llamas. 1 
Technicolor. Ernest Borgni- I 
ne, Vera Miles. I

. DON QUIJOTE. - 4-6-8-10 I 
(May. 18). La coqüito. East- I 
mancolor. Iliana Ross,, Am- I 
paro Rivelles, Fernando I 

Allende. I
DORADO. T- 4-6-8 y lÓ (Mayo- I 

res 18). La doctora del regi- I 
miento. Edwige Fenech. I

ELISEOS. - 5-7,15 y 9,45. I 
(Mayores 18). Supongamos I 
que una noche cenando. I 
Eastmancolor. (Subtitulada). I 
Florinda Bolkan, Jean Louis I 
Trintignat. , I

FLETA. - 4-6-8 y 10 (Mayores 
14 y menores acompañados). 
4." semana: Los caraduras. 
Burt Reynolds, Sally Rields.

GOTA. - 4-6-8 y 10 (Mayores 
18). 3.® semana: Historia de 
O. Un film de Just Jaeckin, 
con Corinne Clery, Udo Kier. | 
Película clasificada «S».'

MOLA. - Cerrada para deco- 
* ración e instalación de nue

vas butacas. «Próxima aper
tura».

PALACIO. - 4-6-8-10 (May. 
18). 2.* semana: Les valseu
ses (Los rompepelotas). Ge
rard D ’’ardieud, Miou- 
Miou. (Subtitulada).
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TOROS

4-6-8-10.

PALAFOX. - 4 6-8-10. (Todos 
públicos). 4.’ semana; Dos 
superpolicías. E^stmancolor. 
Terence Hill, Búd Spencer.

REX. - 4-6-8-10. (Mayores 
18). 3." semana. Clasificada 
«S»; Emanuelle negra. East- 
mancolor. Laura Gemser, 
Karin Schubert, Angelo In
fanti.

RIALTO. - 5,15 y 9 (May. 18). 
Grandioso éxito: La tierra de 
la gran promesa. Un film de 
Andrzej Wajda. Gran premio 
del Festival de Moscú.

VICTORIA. - 4-6-8-10. (Mayo
res 18). Nacido para el in
fierno. Eastmancolor. Mat
hieu Carriere, Eva Mattes.

CINES DE REESTRENO
ARLEOUIN. - 4-6-8-10. (Ma

yores 18). El «Che» Guevara. 
Eastmancolor. Francisco Ra
bal, John Ireland.

GRAN VIA. - 4-6-8-10. (Mayo
res 18). El mirón. Eastman
color. Héctor Allerio, Ale
xandra Bastedo.

LATINO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 18). Keoma. Franco Ne
ro, Olga Karlatos.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10.
(Mayores 18). Llueve sobre 
Santiago. Eastmancolor.

I John Abbey, Bibi Anderson.
MADRID. - ¿ALA 2: 4,30-7 y 

9,30. (Mayores 18). La noche 
de los generales.

I Çinemascope-Technicolor.
I Peter O'Toole, Omar Sharif.

I NORTE. - 4-6-8-10, (Mayores
I 18). Una loca extravaganciaI sexy. Angel Paulosky, Mire-I ya Ross. Película clasificadaI. «S».
I OLIVER. - Descanso semanal.I PARIS. - 4-6-8-10. (MayoresI 18). Miedo al escándalo deI una mujer casada. Eastman-I color. Franco Nero, Lisa Gas-I toni.
I PAX. — 5-7-9 (Mayores 18).I 99,44 por ciento muerto.
I Technicolor. Richard Harris,I Edmond O'Brian.

I ROXY. - 4-6-8-10. (MayoresI 18). Cuando Conchita se es-
I capa... no hay tocatta. East-
I mancolor. Maria Luisa San
I José, Vic Winner.

SALAMANCA.
(Mayores 18). El derecho de 
pernada. Lando Btízzanca, 
Marilu Tolo, Renzo Montag- 
nani.

VENECIA. - 4-6-8-10. (TodOs 
públicos). El padrecito. Ma
rio Moreno «Cantinflas», An
gel Garasa, Rosa María Váz
quez.

PALOMARJVUEVO

MATADOR DE TORO^
El sábado pasado, como ya saben 

nuestros lectores, tuvo lugar en 
Castellón de la Plana, la corrida en la 
que el soriano José Luis Palomar 
tomaba la alternativa. Nuestro deseo 
hubiera sido'asistir personalmente al 
acontecimiento, pero, ya que no 
pudo ser æi, bueno será acudir al 
testimonio de nuestro amigo Antonio 
Luque para tener noticia directa del 
suceso. ■

MICHELE MORGAN
VUELVE AL TEATRO

P.4RIS, 7 (Efe).— Después de 
diez años de estar apartada de 
I o s estudios cinematográÍicos, 
Michele Morgan va a presentarse 
en el teatro del Palais Royal en 
una pieza de Françoise D'orin.

Michele Morgan tiene en la 
actualidad cincuenta y ocho 
años de edad. Desde hace diez 
estrba apartada de toda 
actividad cinematográfica. En 
cuanto a los escenarios, Michele

no los había pisado désde sus 
primeros tiempos de-actriz. Sm 
embargo, la actriz no había 
abandonado el arte, que 
continuó cultivando a través de 
las facetas de la pintura y 
proyectista de modas femeninas.

El título de la comedia de 
Dorin, destinada a Miéhele
Morgan es 
_i„.R *

Toi Aussi, moi non'viorgan es lui ^vuooi, mv»» 
plus” (tu también, yo tampoco). |

"No.quiero caer en el fácil tópkj 
de afirrnar que Palomar ya a seis 
novedad de- la temporada y no 
quiero hacer puesto que eso sa 
que compete' al mismo torero, qin 
ahora estará reflexionando sobre 
postura que debe tomar para alca 
posiciones, importantes en la fÍ6B 
Puede hacerse una auténtica figurai 
permanecer en ese puesto rnurfu 
años, cosa que, dadas sus condicio» 
y juventud, no son muy diffcilesí 
lograr. En el toro de la alternat» 
Palomar nos'' ofreció un tort 
reposado, seguro y lenti 
parsimonioso. Hizo una faena a 
altura de las excelentes cualldadesil 
toro de Baltasar Iban y matócooi 
excelente estilo que le caracteriza,i 
su segundo-, que no le dejó lucirse» 
el capote, faena decidida y » 
buenas maneras y, como colofón,» 
gran estocada, la estocada delaiw 
y de muchas tardes".
. José Luis Palomar cortó unaoe 

a cada uno de sus enemigos.V! 
rubricó con un señalado triunfo 
acontecimiento de su doctora) 
Manzanares, el -padrino, -perdió 
orejas en su prjmero y cortó unal 

. su segundo y El Niño de la Cafi 
oreja y -oreja. Los toros de Baltí 
Iban, excelentes tres y otros tres 
complicaciones.

YA SE SABE rano PBiBii
los mejores 

MARISCOS
SIEMPRE

COSTA VASCA

I GALERIAS DE ARTE

i CONSUMA 
PRODUCIOS 

ARAGONESES

(¡alería LEONARDO

Del día 21 de febrero al 8 de marzo

Perpetuo Socorro, 2 Teléfono 378600

expone: victoriaLEsmaltes)

Hoy, en ( 
infantil 
podremos ve 
dos globos, 
que ofr ( 
microespac 
Sésamo” y ” 
la música”, 
"Las aveníL 
Colargol", 
infantil

^a en la 
noche, “La. 
hego", di 
liuregui i 
sobre “El 
"l^elediarii

con 
servirán de ¡ 
^eqar al esp. 
"Mundo no 
estrella se le 
en TVE, j 
nosotros,

TEATRO NACIONAL 
DE ZARAGO^

MAÑANA
Tarde 7,16 - Noche 10,4Í

JOSE LOIS Ntf

lift

MARIANO REDORII

reviven

HISTORJl
DEL

zoo
De

EDWARD AUBEE

Autor de:
¿QUIEN TEME « 
VIRGINI» WOlFj

¡¡DOS UNICOS :

CANCELA

P-ROMOClON UMVERSITARIA

DONDE EL AMBIENTE LO HA- 
CEMOS ENTRE TODOS

-FIESTAS UNIVERSITARIAS

DISCOTECA 
LIVERPOOL

PARSIFAL STOPK CLUB

"EL PAPAGAYO'
'Llegante. Selecto. Distinto. "lÁ 
diferencia es su ambiente".^ San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono 
214856.

Sala de fiestas. Royo, 5. Teleíoi.o 
2112 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA cancela DE ORO MUSICAL

1800 SENECA

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino de las Torres. 96.

ASTORG'S *

La nueva discoteca, abierta de :5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente..

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y ccmozca los futuros, 
viajando a través de la música. 
Cavia, 10.

\UEVA DISTINTA, ACTUAL. 
Fl mejor sonido con la música del 
monten to. Ya se dice; Eso es Sc; 
neca y su ambiente”. LA RIPA, 5.

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente. 
Calle Moncayo, CASETAS-

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
37 92 00,

Tarde: especial parejm. <
coteca-chib hasta las 3
drugada. Centro <áudad.'®®g^ Î 
den^ 19. Teléfono: 21«^

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados y 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 23 51 84.

Reunion y juventuQ |
bieiite ditinto. J
inaugurado: en San Jus® í
Cruz,28z’ I

GALLERY 2

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina- 
riareente reformada. Dirección y 
Teléfono: 39 69 52.»

Si busca tranquttidAd y 
ambiente, tenedlos lo 
desea. Liftán, 8 (detrás de * x 
nica, San Vicente- do 
fono: 2911 66,

Juventud, ritmos, 'ffiSÍ’ve*» 
ciDs jóvenes, Calle M^ na. 11. Teléfono: 2170

SGCB2021
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RAMON CORROTO Y EMILIANO REDONDO

Mañana, el

mas menos

VV

íxt-

JOAOUIN PRAT.
EL AMABLE'

SI

e

sudorosos, i Uff!

Una obra admirable

lamentarán la nueva hora

ocurrido

veremos

Samuel

Redacción de noche

espacio
Teatro

h aque

puesto que lo hacen

esmisión en el Primer

Gran Casa saben
ponernos semanalmente.

veremos esta noche.

residente en Francia.
Poeta, novelista y

La obra enteatro.

anonimato a la fama en
1952.

Aperture
presentaeiQn

18.16
Aven c e telad iarío

W.3Ü

120,30.-
Telediario

Los ríos.

21,40
Mundo noche

22;45
tíltimá hora

cifran todas sus

convierte ee n

importan te. rea o

imposible.

siempre culturales. La
obra esta bien

Ramon C o r r o t o ,

Fernández y J uan
Llaneras. La realización
es José Osuna.

telefilmes. Mundo noche que no gusta y un concurso.

buen ro o

militar ,

menos mal que se acaba !

18 30,

Presented ónL' y

10,01

Po!fdeporíÍTO.t 
10,30.
Teatroestudio
21,15

emite e
dramático
estudio ,

Los monos de

echan demasiada fantasía
Stársky y Hutch" a su trabajo. Se acabará pronto. Glory, Glory, 

Aleluya

rio”, Hora 15 y un

titulado Viendo a cien
millas , en el que se
hablará sobre el invento
y la utihzacion del radar.

programación Cafe
concierto Gente ,

Soriano.

que ofrecerá los
Abrete

Sésamo" y El mundo de

senenueva
infantil.

la en la emisión de
noche,

Los

CV8
La guerra secretíu;

Café coriderto

Carta de ajuste^ 
L8,l$
A pertura

presentación 
181Ó
Avance telediario
Oí'
Ü n glóbp 

^obos., tres globos 
19,30l
Historia de la música 

popular.
20,30.-
Telediario.

dos

21,05.-; L' 
Dossier.

Starsky y Hutch 
2245 
Ultima hora.
Despedida y cierre.

17,30
Carta de ajuste 
18,00

a vanees
18,01 
Baloncesto.
19,30

Gabin.

PAG. |23

Escribe: JAVIER

'"Esperando a Godot" PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

S'HÔŸ MAÑANA
CarUde ajuste,'’"'/ -“

-LA p e r L ü f afo 
presentadó n-,-- : 'A

Í4j0 i \ '•b'í'
Avance - tekcíi*ri-Q.

Programa regional
o torero, q» 
ando sobre il 
r para alcana 
: en la fien 
íntica figura) 
uesto mu 
US condici 
uy difíciles
la alternari 

:i ó un toi 
o y lent 
na faena ai
cualidades 
y maté.con 
caracteriza, 
lejó lucirse 
cid Ida y 
o colofón, 
ada de lal

:ortó unam 
¡nemigos v 
ado triunfo 
su doctor 
no, -perdió i 
y cortó uno 
o de la 
'OS de Bal 
/ otros trs

;mea
«OlFÍ

Hoyymanana

Esta tarde, ( o noche
se empeña TVE), por
Segundo Programa, se

cambiado su horario.
haciéndolo a peor.

coincidir con Las reglas

día tras día, se entregan a
una espera en la que

esperanzas. Ese Godot
que ha de llegar se

protagonista de sus vidas.
Pasa a ocupar un lugar

sonado, pero siempre

Hoy, en el programa
infantil de tarde.
podremos ver "Un globo,
dos globos, tres globos”.

microespacios

Ja música", junto con
Las aventuras del oso

Colargol",

itiego”,
Las reglas del
donde J. A.

láuregui nos hablará
sobre "El Totem”. El
felediario” y 

dos", con el “Arga”, 
servirán de prólogo, para 
Ueqat ai espacio estrella: 
"Mondo noche”, (lo de 
estrella se lo han puesto

TVE, porque para 
ooíoíros, peor no le

del juego de la Primera,
Por el Segundo cuando lo mas lógico era

Programa
Pohdeportivo , Teatro

estudio , con la obra de
Becket,

Esperando a Godot , y

que cerra la emisión por
el día de hoy.

programa de sohremsa se
compone de Teledia

nuevo capí tulo de la sene
La guerra secreta ,

C ompletarán esta

presentado por M. Cruz

La semana pasada

ponerlo a la vez que la

Programa de algún
telefilm de esos que en la

El autor de la obra que

Esperando a Godot , es
Samuel Becket, irlandés

dramaturgo, tiene en
Esperando a Godot su

primera obra maestra del

cuestión le hizo pasar del

Esperando a Godot ,
es como su título indica.
una espera. Dos hombres.

para los amantes del arte
teatral, que lógicamente

de emisión del espacio;
puesto que los que
gusten del teatro vendrán
a ser, (nos atrevemos a
afirmar), en su gran
mayoría, seguidores de

Las reglas del juego . Y
es que a TVE se le ha

poner a la
misma hora dos espacios

d I vu Igato rios, pero

interpretada por
Emiliano Redondo y

secundados por Alberto

LUNES, 27.— Va entrando la serie "Lucha contra la esclavitud".
Buen tema y mejor realización. En 300 millones', Lola
Martínez canta sus amores con otra mujer. Debería cantar la
historia de su carrera. Nos enteraríamos del por qué de sus
apariciones en todos los espacios de TVE. Ya no hay ni

Capitanes" ni "Reyes". Se acabó de forma trágica y Joseph
Armagh morirá con su sueno dorado, i Qué pena!

MARTES,28.— El armonioso___ Harry 0 ' sale cada vez más 
listo, aunque caiga en el truco de las gemelas, (¡qué original! ).
Dicen los niños: "¡Pues vaya. García Asensio no sabe nada! Y
es que le hacen cada pregunta, (¿cuánto mide un tambor? ) Para
contrastar; "Las reglas del juego ' y Mundo nochej. Uno de lo
mejor; el de la noche, el peor espacio jamás visto por TVE y
nunca más esperado y ponderado de antemano.

MIERCOLES,!.— 'La guerra secreta puede que sea una gran
serie y bien documentada, pero ¡BASTA YA DE GUERRAS!

El plantea de los simios" se dejan sobornar.
cometen atentados. Una delicia, oiga; casi tan malos como los
humanos. El atlético perdió 2-0. Al principio pudo ser 5-0; al
fifiaLcasi 2-1. Resultado justo. Le

JUEVES, 2,- "La mujer policía' cae mal a las mujeres; y a los
hombres nos gusta como mujer, pero resulta,de lo mas pedante.
En TVE se han dado cuenta y le han puesto un doblaje que
coincide totalmente con nuestra opinion. El Madrid de
baloncesto superó los nueve puntos que trai'a el Maccabi, Ya esta
en semifinales. Fue buena la obra de Alonso Millan y no queda
trasnochada por el paso del tiempo. Magnifica interpretación la
de desús Puente. Así da gusto;si señor.

VIERNES, 3,- Al final Johny, el frío se calienta entre una
camisa de fuerza. Los de "Pop-grama" son unos cachondos

M&PW>edicl» y cierre

de artiste

Vn gtobo
globos, tres globos

Tu OTO

21,05

Despedida y cierre

Fclcdiario

154s 
Cefitc
1745
Despedida' y. cierre 
18.00.~

SEGUNDA CADENA

Carta ce aju$te
10,00

A vahee informativo
10,06

Redacción de noche.
Despedida y cierre

Presenta'ción ' y

Cine chtb-cició'Jean

21Í15
Red acción : nochè
Despedida ïy cierre

mentales. Carlos Tena hizo el "indio desbarbado . Nos temimos
que a Nello le diera "la fiebre de Marco ' y se fuera a Argentina a
buscar a Patrash. No lo hizo, Gracias a Dios. ¡Cómo la gozaba
Luis Angel de La Viuda, mientras los entendidos decían lo que
les podían hacer a los que cometieran delitos fiscales, i Qué
malo! Estupendo el episodio de "El hombre y la tierra". En

Cantares", bien Jarcha; regular Postigo, (el presentador), y
dinámico Viola. Evangelista nos hace sufrir, pero gana. A la cama

SABADO, 4,— 'Mazinger Z" resulta una buena serie de comics
que verán mas los grandes que los chicos. Ver a Carmen Sevilla
hace veintitrés años no sirvió, sino para reirnos de sus cursilerías.
Además con veintitrés años más está más guapa. "Doña Bárbara
se acerca al final, muriendo todos poco a poco, menos la doña,
claro. Reinciden en La clave con la política. Urgen nuevos
temas, J. L-. Balbin. Sin pies ni cabeza, las brujas . Películas de
historieta con Silvana Mangano, (guapa, guapa) y cinco nombres
de directores. No nos convenció en absoluto, aunque nos
riéramos un poquito.

DDMINGO, 5.- "Historiade la aviación , ' Historiada la música
Historia de los descubrimientos", (o "Mundo en

acción, que es lo mismo). ¿No es demasiada historia? Como si
nos oyeran, "Destino Argentina" suprime la apertura de sobres.
i Qué gracioso es Curro! ¿Por qué doblaron a Pastor Serrador?
¿Y a Bárbara, en la escena de cama? : (la voz, que a ella se le veía
bien). ¿Por qué se ha pasado Curro a los liberales? i Ay, madre;

Semana del montón, la pasada. Con monotonía en los

Destino Argentina , en el que aún meten a otra chica más, pero
no dan agilidad al .programa. Sigue pecando de monotonía.
Faltan aplausos y sobran chicas. Demasiada amabilidad
dormilona de Joaquín Prat. Las preguntas se las traen, oiga, i Un
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Vinical, 
sábado prensa se 
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vinos sido remitidosimportación 
argentinos a

en los

recibiéndose telegramas 
adhesión de Alava.

Con anterioridad a 
concentració

que el pasado

La concentración había 
sido convocada por la 
Unidad de Llauraerors y 
Ramaders del Pa/s Valencia.

que ello 
intereses. 

Según

lesiona sus

Policía Municipal, । 
manifestantes eraji

vino argén tino están

telegramas de protesta al 
Rey, presidente del 
Gobierno, v icepresidente 
primero del Gobierno, 
ministro del Interior y 
ministro de Agricultura.

r ep r e sentantes de 
viticultores y cooperativas

puerto de Valencia, causa
■------ ,J.. Ig

protesta. Directivos 
empresa explicaron que el

‘j-
<: po*'

Los de Aragón, con sus tractores, en Cariñena

imiENSCIDN cmilll
CARIÑENA, 7 (De nuestro enviado especial).— 

Después de los hechos ocurridos ayer en Valencia y en 
los que los labradores creen ver un trato descriminatorio 
respecto de otros sectores de Ja producción puesto que 
no se permitió exponer una protesta justa por la 
importación de vino de otras naciones en competencia 
absurda y desleal con la producción españolaren la 
mañana de hoy, y convocados por la UACA, se 
reunieron en Cariñena más de dos millares de 
agricultores de la provincia para protestar por los hechos 
de ayer y para tratar de hacer llegar al Gobierno las 
peticiones del sector. Mas de cuatrocientos tractores y 
otros vehículos se concentraron en el lugar.

La reunión de esta 
mañana de Cariñena se 
ha desarrollado en 
perfecto orden y Iss 
fuerzas de la Guardia 
Civil y de Tráfico que 
vigilaban su desarrollo no 
han tenido que 
intervenir.

En el transcurso de la 
reunión hizo uso de la 
palabra el señor Moline, 
de la U AG A‘ q ue 
precedió al señor 
Baguena, de la 
Cooperativa Vinícola de 
Cariñena, en el uso de la 
palabra. El señor 
Baguena pidió la 
dimisión del Consejo 
Regulador y las de todos 
los cargos agrícolas no 
democráticos, así como 
la disolución de 
cooperativas y uniones 
de tales que no velan por 
los intereses de los 
labradores.

Intervinieron también 
los señores Gastón, del 
P.S.A., y Alierta, de 
U.C.D. y ambos hablaron 
de temas relacionados 
con esta problemática de 
la importación de vinos 
de otros países y de que

llevarían el asunto de lal 
Asamblea de Parlamenta
rios de Aragón y después 
tratarían de plantear las 
lógicas reivindicaciones 
en el Congreso y el 
Senado. Hubo referencias 
al decreto de elecciones 
en las Cámaras Agrícolas, 
petición de una seguridad 
social justa para el -canripo 
y de defensa d e los 
precios agrícolas.

Esta tarde, a las 
cuatro, se co ntinuará la 
asamblea, pero ya se 
puede adelantar que 
mañana los labradores de 
Aragón y Cataluña 
saldrán a las carreteras 
con sus tractores en señal 
de protesta por el trato 
que han recibido los de 
di versas regiones en 
Valencia y en demanda 
de que se tengan en 
cuenta todas las justas 
reivindicaciones del 
sector.

CARIÑENA ERA 
UN CLAMOR

Esta mañana el campo 
de Cariñena era un 
clamor. Con motivo de la

importación de vino 
procedente de Argentina 
que se está llevando a 
cabo en nuestro país, los 
viticultores han mostrado
su estupor 
indignación i 
culminado i

• y 
que 
con

s u 
ha 
e I

descargue de un barco en 
el puerto de Valencia, y 
los graves incidentes a 
que aludíamos antes.

Ayer mismo a las 
ocho de la tarde en todos 
los pueblos de la 
Comarca de Cariñena se
celebraron reuniones 
para decidir la 
concentración que en 
convocatoria de urgencia 
se ha iniciado esta 
mañana a las diez en la 
‘‘capital del vino ’ 
aragonesa. Esta es la 
proclama que se lanzó 
como llamamiento aa
todos los viticultores:

'EMPIEZAN A 
LLEGAR BARCOS 
DE VINO A 
VALENCIA SIN 
LICENCIAS DE 
IMPORTACION

§

Todos los agricultores 
de Valencia, regiones 
próximas y represen
taciones de todas l^ 
comarcas vinicolas de 
España están en el puerto 
para impedir, por el 
método que sea, que este 
vino sea repartido a los 
que lo esperan como 
“lobos”.

así mismo, en todas 
las comarcas vinicolas de 
España se están haciendo 
movilizaciones en apoyo 
de esta postura.

En defensa de 
nuestros intereses y

:l campo, al rojo viv

nuestra dignidad, acudid 
todos, personaiménte y 
con vahícülos a la 
concentración que se
celebrara mañana, 
martes, a las 10 de 
mañana en Cariñena”.

CONCENTRACION
PACIFICA_____

la

Junto a la gasolinera y 
en los alrededores de la 
nueva cooperativa 
hombres del campo 
pertenecientes a la 
U.A.G.A. se ha ni 
concentrado pacifica
mente bajo la discreta 
vigilancia de fuerzas de la 
Guardia Civil y de la 
Agrupación de Tráfico 
del mismo Cuerpo que

regulaban la circulación. 
A pesar de la premura de 
la convocatoria se han 
reunido más de dos mil 
hombres del campo, 
muchos de ios cuales han 
acudido no sólo desde 
Cariñena sino desde toda 
la Comarca con sus 
tractores y sus pancartas. 
Y el que no tema tractor 
lo ha hecho con su coche 
o con su furgoneta. Se 
puede calcular en más de 
medio millar los 
vehículos aparcados en 
linea a ambos lados de la 
carretera, pero sin invadir 
la calzada de ésta.

£L VINO HA 
SIDO LA CHISPA

9.0 MANIFESTANTES Y
8 POLICIAS HERIDOS

(En una cohóertación de agricultores en Valencia)
VALENCIA, 7 (Logos).- 

Viticultores y cooperati
vistas se manifestaron ayer 
encontra de la autorización 
de importación de vinos 
para su posterior 
exportación, considerando

aproximadamente unos dos 
mil y se concentraron en el 
mercado central para hacer 
patente su protesta.

La zona se encontraba 
fuertemente vigilada por 
fuerzas de la Policía Armada 
que dieron un plazo de diez 
minutos para que los 
manifestantes parlamen-

taran. Posteriormente se 
■ procedió a dar una carga 
para d ispersar a los 
reunidos. Los manifestantes 
se refugiaron en las 
dependencias del mercado, 
donde la policía disparo 
pelotas de goma y botes de 
humo, replicando los 
concentrados con diversos 
objetos y frutas. A 
c o nsecuencia de estos 
enfrentamlentos resultaron 
heridos veinte manifestantes 
y ocho policias y uno de los 
primeros’ fue ingresado en el 
Hospi ta I Pr ovincia I.

(Unión de Labradores y . 
Ganaderos) y acudieron 
representaciones de las 
uniones de Cataluña, Rioja, 
Navarra, Aragón y Murcia,

tránsito, ya que se trae para 
elaborarlo y mezclarlo con 
vinos españoles .' Cara su 
posterior exportación, con 
lo que se consigue dar salida 
a un gran contingente de 
vino español.

A última hora de la tarde 
la citada Unión de 
Labradores y Ganaderos 
convocó una rueda de 
prensa para dar a conocer 
los hechos de la mañana.

auténtico fraude. Y lo 
peor es que sabemos que 
además de este barco que 
llegó a Valencia con 
bandera panameña, van a 
arribar otros a los puertos 
de Cádiz y de Santander 
también con 
cargamento de vino 
argentino. Asimismo nos 
hemos enterado que 
otros señores, en nombre 
de una empresa 
exportadora valenciana, 
están comprando vine 
ahora mismo, en Argel. 
Así el año que viene, si 
esto no se corta los 
precios de nuestro vino 
estarán por los suelos. Va 
a ser nuestra ruina. 5i 
llegaran a demostrarnos 
que las importaciones 
son necesarias l3S 
admitiríamos, pero 
entonces pediríamos que 
se hicieran a través del 
FORPPA’

En una mañana de sol 
radiante y de excelente 
temperatura hemos 
cambiado impresiones 
con gentes de Alfamen y 
de Paniza, de Longares y 
de Almonacid, de Muel y 
de Aguaron... Ellos nos 
decían: —LO del vino ha 
sido la chispa, pero es 
que el campo en general 
tiene otros muchos 
problemas que estamos 
dispuestos a resolver 
todos unidos. No 
reblaremos hasta que 
consigamo todas nuestras 
reivindicaciones.

Un viticultor de los 
que ayer estuvieron en 
Valencia nos decía:

—Es inadmisible lo de 
estas importa'ciones de 
vino que según se afirma 
es para mezclarlo con el 
de aquí y luego 
exportarlo como vino 
español. Esto es un

PANCARTAS 
ALUSIVAS

Ya hemos dicho que 
había muchas pancartas. 
Vamos a recoger los 
textos de algunas de 
ellas, porque reflejan 
sentir de los viticultores, 
que es también el sent» 
de todos los hombres oei
campo español:‘^Agricultor Y 
viticultor unidos nunca 
seremos vencidos ,
“Viticultores unidt» a nuestrossolucionar
problemas”, ‘ 
U.A.G.A. del Condado 
de Huelva, no a 
importación de ' 
“U.A.G.A., Longare. 
importación de vm , 
vayase por donde vin . 
Consejo regulado^ 
dimisión mucho .mejor , 
‘‘El campo dice «basta. > 
U.A.G.A., Campo o»
Cariñena”...

El ambiente qu®... 
respiraba entre,, _ 
hombres que hab
acudido ^ jj 
concentración 
Cariñena era el í*® 
gran unión entre toS eg u rament 

todos esta 
dispuestos a formar 
F u enteoveju na, 
dejar oir sus voces 
d e nuncia, sobre 
muchos problem» ••uj 
les afecta, a los que 
unido, ahora, |j 
i n c o m p r e s I 
importación de vino.

ellos, 
porque

José Luis ERCR-L^ 
(Fotos García Luna,-
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